

# インド知財関連法律事務所一覧

(第5版)

2019年3月

独立行政法人 日本貿易振興機構 ニューデリー事務所 知的財産権部

# **JETRO**

# はじめに

インドでは、近年、知的財産制度の強化が進められており、特許、商標に関する審査迅速化に伴って案件処理量が急増しています。また、特許、商標等に基づく権利行使も着実に増加しています。このようにインドでは知財人材の増員が求められてきたところ、2019年1月には、1358名の弁理士が新たに誕生しています。こういった知財環境の変化に伴い、特許、商標、意匠等の出願、権利行使の代理を行う法律事務所の状況も変わりつつあります。

また、インドに進出する日系企業の数も年々増加を続け、2018 年 10 月の時点で 1441 社に上っています(2018 年 12 月、在インド日本国大使館、ジェトロ調べ)。また、その進出先もデリー近郊のハリヤナ州(393 社)、デリー準州(162 社)をはじめ、チェンナイを州都とするタミルナドゥ州(201 社)、ムンバイを州都とするマハラシュトラ州(243 社)、ベンガルールを州都とするカルナータカ州(224 社)など、国内各地に分散しています。インドで研究開発を行う日系企業も増加しており、研究開発成果をインドで保護するために、各地に点在する法律事務所を適切に活用していくことが求められています。

そこで、ジェトロでは、知的財産を取り扱うインドの法律事務所の最近の情報を広く日本企業に 公開し、事務所選択の一助としていただくため、本「インド知財関連法律事務所一覧」を改定する ことにしました。

本報告書は、法律事務所の格付け、紹介を行う Legal 500, Asialaw Profiles, IAM 1000, World Trademark Review, MIP IP Stars, Asia IP Profiles 等の情報を基に、インドの各法律事務所にアンケート用紙を送付し、その趣旨に賛同し回答をいただいた法律事務所について、その結果をまとめたものです。

本報告書は、インド国内には本報告書記載以外にも知的財産を扱う多数の法律事務所があること、及び各情報は適時に更新する必要があることから、今後も随時改定版を発行していく予定です。

なお、本報告書記載の法律事務所をジェトロとして推薦するものではなく、また、本報告書の性質上、各回答内容に関して、その正確性、完全性等、如何なる保証をジェトロが負うものではないことにご留意ください。

本書が、皆様のお役に立てば幸いです。

2019年3月 第5版にあたって

日本貿易振興機構 ニューデリー事務所 知 的 財 産 権 部



# 目次

	<b>査方法・リスト掲載方法</b>		
1:	ンド知財関連法律事務所一覧	8	
1.	デリー(含:ノイダ・グルガオン)	9	
	A & A Law Office		10
	Ahlawat & Associates Advocates		12
	Anand and Anand		14
	Archer & Angel		16
	Chadha & Chadha		18
	Dodd & Co		
	Dua Associates		
	Fidus Law Chambers		
	Global IP India		
	Groser & Groser		28
	Inttl Advocare		
	IPR International Services		
	Ira Law		
	Jupiter Law Partners		
	K&S Partners		38
	Kan and Krishme		40
	Khurana and Khurana, Advocates and IP Attorneys		
	King Stubb & Kasiva Advocates & Attorneys		
	Kommit Techno-Legal LLP		
	L & L Partners Law Offices		
	Lakshmikumaran & Sridharan		
	LexOrbis		
	Maheshwari & Company, Advocates & Legal Consultants		
	Obhan & Associates		
	Orionis Legal		
	Priya Rao & Associates		60
	Rahul Chaudhry & Partners		
	Remfry & Sagar		
	RNA Technology and IP Attorneys		
	SSRana & Co		68
	Scriboard		
	Sen-Oberoi		72
	Shardul Amarchand Mangaldas & Co		74
	SiebenIP		76
	Singh & Associates		
	sr4ipr Partners, Patent & TM Attorneys		80
	United IPR		
	Vaish Associates Advocates		84

TTO	
JH.	ľRO
رسر	

Wadhwa Law Off	fices	86
ZEAL IP		88
ZeusIP Advocate	es LLP	90
2.ムンバイ(含:プネ	ኝ)	92
Advaya Legal		93
AZB & Partners.		95
Cyber-IPR		97
Cyril Amarchand	l Mangaldas	99
Gopakumar Nair	Associates	101
Khaitan & Co		103
Krishna & Sauras	stri Associates LLP	105
Legasis Partners		107
R. K. Dewan & C	Co	109
Royzz & Co		111
3. コルカタ		114
D. P. Ahuja & Co	)	115
L. S. DAVAR & C	0	117
S MAJUMDAR & (	CO	119
4.チェンナイ		122
De Penning & De	e Penning	123
5.アーメダバード.		126
H K Acharya & C	Company	127
Parker & Parker (	Co. LLP	129
Y.J.TRIVEDI & Co	0	131
6.ベンガルール		134
Fox Mandal & As	sociates	135
InvnTree IP Serv	/ices	137
7.ハイデラバード.		140
Vishwanath & Gl	lobal Attorneys	141
8.パンジャブ		144
Talwar Advocates	s	145
別添:各法律事務所 T	[PR 受賞経歴、公益団体役職リスト	147



# 調査方法・リスト掲載方法

各法律事務所には以下のアンケートの英訳を送付した。 各法律事務所から頂いた各回答は以下の記載のルールに従い、本報告書に掲載した。

#### 事務所概要

事務所名称	自由記入		
事務所本拠地住所	自由記入		
その他拠点	自由記入		
設立年月日	自由記入	従業員数	(1-10 人/11-50 人 /51-100 人/101-200 人 /200 人以上)から選択
代表電話番号	自由記入	代表 Email	自由記入
事務所 HP	自由記入	連絡先	自由記入

### 事務所アピールポイント

(有/無)から選択。有の場合詳細を記入。詳細は別添参照
(有/無)から選択。有の場合詳細を記入。詳細は別添参照
(特許/意匠/商標/著作権) から選択。
それ以外の回答の場合、英語をそのまま記載
その他記載事項がある場合は別添に記載
(権利化/訴訟)から選択。
それ以外の回答の場合、英語をそのまま記載
その他記載事項がある場合は別添に記載
(総合事務所/知財専門事務所)から選択。
それ以外の回答の場合、英語をそのまま記載
その他記載事項がある場合は別添に記載

#### 資格保持者人数

弁護士数	(0 人/1-5 人/6-20 人/21-50 人	特許代理人数	(0 人/1-5 人/6-20 人/21-50 人/50
	/50 人以上)から選択		人以上)から選択
	具体的数値を記載の場合、その数値		具体的数値を記載の場合、その数値を
	を記入		記入
商標代理	(0 人/1-5 人/6-20 人/21-50 人	特許技術者数	(0 人/1-5 人/6-20 人/21-50 人/50
人数	/50 人以上)から選択		人以上)から選択
	具体的数値を記載の場合、その数値		具体的数値を記載の場合、その数値を
	を記入		記入
日本語能力	日本語能力者の有無 (有/無)から選択。有の場合、連絡先を記入		

特許			
平均特許出願代理件数		(0件/1-30件/31-80件/81-150件/151件以上)から	
		選択	
		具体的数値を記載の場合、その数値を記入	
平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したも		(0件/1-30件/31-80件/81-150件/151件以上)から	
の)		選択	
		具体的数値を記載の場合、その数値を記入	
得意特許分野(上位3つ) (電気/電子/通信/		/コンピュターサイエンス/物理/医工学/機械/土木工学/織物/冶金	
	/高分子/一般工学	/農業工学/化学/農業/医薬/伝統的知識/生化学/食品/	
	バイオテクノロジー/微生物)から3つ選択		



	それ以外の回答の場合、英語をそのまま記載
意匠	
平均意匠出願代理件数	(0件/1-30件/31-80件/81-150件/151件以上)から 選択 具体的数値を記載の場合、その数値を記入
得意意匠分野(上位3つ)	(1類 食料品/2類 衣料品及び小間物/3類 旅行用品, ケース, パラソ
	ル及び身の回り品で、他で明記されていないもの/4類 ブラシ製品/5類 繊維製品、人造又は天然のシート状材/6類 家具/7類 家庭用品、他で明記されていないもの/8類 工具及び金物類/9類 商品の輸送又は取引のためのパッケージ及び容器/10類 時計、携帯時計及びその他の計測器具、検査器具及び信号器具/11類 装飾用品/12類 輸送又は引き揚げの手段/13類 電気の発電、供給又は変流のための器具/14類 記録、通信又は情報検索用の機器/15類 機械、他で明記されていないもの/16類 写真撮影機、撮影器具及び光学機器/17類 楽器/18類 印刷機及びオフィス用機械/19類 文房具及びオフィス用機器、画家の材料及び教材/20類販売及び広告機器、表示具/21類 ゲーム、玩具、テント及びスポーツ用品/22類 武器、火薬製品、狩猟、魚猟及び害獣駆除のための用品/23類流体供給装置、衛生用、暖房用、換気用及び空調用の機器、固体燃料/24類 医療器具及び実験室用器具/25類 建築ユニット及び建設部材/26類照明機器/27類 煙草及び喫煙者の消耗品/28類 医薬品及び化粧品、化粧用品及び化粧道具/29類 火災防止用、事故防止用及び救援用の装置及び器具/30類 動物の世話及び扱い用の物品/31類 飲食物を調理するた
	めの機械及び器具、他に明記されていないもの)から3つ選択
	それ以外の回答の場合、英語をそのまま記載
商標	(0 // / F0 // / F1 000 // / 001 F00 // / F00 // / I
平均商標出願代理件数	(0件/1-50件/51-200件/201-500件/500件以上) から選択 具体的数値を記載の場合、その数値を記入
平均商標異議申立代理件数	(0件/1-5件/6-20件/21-50件/50件以上)から選択 具体的数値を記載の場合、その数値を記入
平均商標取消審判代理件数	(0 件/1-5 件/6-20 件/21-50 件/50 件以上)から選択 具体的数値を記載の場合、その数値を記入
得意商標分野(上位3つ)	(1類 工業用、科学用又は農業用の化学品/2類 塗料、着色料及び腐食の防止用の調製品/3類 洗浄剤及び化粧品/4類 工業用油、工業用油脂、燃料及び光剤/5類 薬剤/6類 卑金属及びその製品/7類 加工機械、原動機(陸上の乗物用のものを除く。)その他の機械/8類 手動工具/9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具/10類 医療用機械器具及び医療用品/11類 照明用、加熱用又は衛生用の装置/12類 乗物その他移動用の装置/13類 火器及び火工品/14類 貴金属、貴金属製品であって他の類に属しないもの、宝飾品及び時計/15類 楽器/16類 紙、紙製品及び事務用品/17類 電気絶縁用、断熱用又は防音用の材料及び材料用のプラスチック/18類 革及びその模造品、旅行用品並びに馬具/19類 金属製でない建築材料/20類 家具及びプラスチック製品であって他の類に属しないもの/21類 家庭用又は台所用の手動式の器具、化粧用具、ガラス製品及び磁器製品/22類 ロープ製品、帆布製品、詰物用の材料及び織物用の原料繊維/23類 織物用の糸/24



類 織物及び家庭用の織物製力バー/25 類 被服及び履物/26 類 裁縫 用品/27 類 床敷物及び織物製でない壁掛け/28 類 がん具、遊戯用具 及び運動用具/29 類 動物性の食品及び加工した野菜その他の食用園芸 作物/30類 加工した植物性の食品(他の類に属するものを除く。)及び 調味料/31 類 加工していない陸産物、生きている動植物及び飼料/32 類 アルコールを含有しない飲料及びビール/33 類 ビールを除くアル コール飲料/34 類 たばこ、喫煙用具及びマッチ/35 類 広告、小売又 は卸売の業務において行われる顧客に対する便益の提供/36 類 金融、 保険及び不動産の取引/37 類 建設、設置工事及び修理/38 類 電気通 信/39 類 輸送、こん包及び保管並びに旅行の手配/40 類 物品の加工 その他の処理/41 類 教育、訓練、娯楽、スポーツ及び文化活動/42 類 科学技術又は産業に関する調査研究及び設計並びに電子計算機又はソフ トウェアの設計及び開発/43 類 飲食物の提供及び宿泊施設の提供/44 類 医療、動物の治療、人又は動物に関する衛生及び美容並びに農業、 園芸又は林業に係る役務/45類 冠婚葬祭に係る役務その他の個人の需 要に応じて提供する役務)から選択

それ以外の回答の場合、英語をそのまま記載

t	C	נו	먠
		_	, _

C+3/10		
平均知財関連訴訟件数		(0件/1-5件/6-20件/21件以上)から選択
		具体的数値を記載の場合、その数値を記入
税関における差止経験の有無.		(有/無)から選択
平均税関差止件数		(0件/1-5件/6-20件/21件以上)から選択
		具体的数値を記載の場合、その数値を記入
平均刑事摘発件数		(0件/1-5件/6-20件/21件以上)から選択
		具体的数値を記載の場合、その数値を記入
顧客の比率(国内:海外)	自由記入	

その他得意事項 (ex: 特許性調査、IP ウォッチング、IP ポートフォリオ分析、ライセンス契約等)

自由記入、英語をそのまま記載

#### 日系企業に対してコメント

自由記入、英語をそのまま記載



インド知財関連法律事務所一覧



1. デリー(含:ノイダ・グルガオン)



# A & A Law Office

# 事務所概要

事務所名称	A & A Law Office	A & A Law Office		
事務所本拠地住所	R-104, Greater Kailash	R-104, Greater Kailash-1, New Delhi-110048		
その他拠点	_			
設立年月日	1946	従業員数	11-50 人	
代表電話番号	+91-11-26235254-55	代表 Email	admin@aaalaw.in	
事務所 HP	http://aaalaw.in/	連絡先	Mr. Sanjay Aggarwal	
尹勿川川	Tittp://adaiaw.iii/	(土)	(Managing Partner)	

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有
IPR 公益団体役職経歴.	有
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

### 資格保持者人数

弁護士数	21-50 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			有
Ms. Sarita Uniyal / / +91-97-17981188			"月

未模(過去二十07十17十数)		
特許		
平均特許出願代理件数		31-80 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	81-150 件
得意特許分野(上位3つ)	電子, 機械, 医薬	
意匠		
平均意匠出願代理件数		81-150 件
	23 類 流体供給装置, 衛生用, 暖房用, 換気用及び空調用の機	器、固体燃料,
得意意匠分野(上位3つ)	26 類 照明機器,	
	13 類 電気の発電、供給又は変流のための器具	
商標		
平均商標出願代理件数		500 件以上
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		21-50 件
	10 類 医療用機械器具及び医療用品,	
得意商標分野(上位3つ)	9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	₹,
	35 類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す	る便益の提供
その他		
平均知財関連訴訟件数		21 件以上
税関における差止経験の有無.		無
平均税関差止件数		0件
平均刑事摘発件数		6-20 件
顧客の比率(国内:海外)	75:25	•



A&A is a premium boutique law firm dealing with Corporate commercial, Dispute Resolution & Intellectual Property practice. Other than the legal practice areas such as corporate commercial, employment issues, dispute resolution, real estate etc. in specific we also expertise in the IPR Laws pertaining to Trade Mark, Patent, Copyright, Design, Geographical Indication, Trade Secrets and cyber Laws. A&A team has the expertise in processing trade mark filing and registration of mark. We have the expertise to draft the Patent. Specifications and to conduct the IPR research. A&A has been involved in conducting raids related to piracy of IPR Rights in various parts of India. Further, A&A has the expertise in handling IPR related litigation. Firm has the experience of drafting IPR related agreements such as License Agreement, Royalty Agreement, Assignment Agreement, Franchise Agreement, Register User Agreement.

#### 日系企業に対してコメント

With reference to the JETRO's advertisement, we hereby intimate that we have gone through the same and are hereby provide our expression of interest to be one of member companies in JETRO. We wish to be of legal assistance to Japanese companies in order to facilitate better trade development between India and Japan. Our empanelment with JETRO will be beneficial to the Japanese companies, as we have a significant presence in IPR industry since 62 years with an expertise of dedicated and well-trained patent agents and IPR attorneys. Our projects will be cost effective and will be delivered with exceptional results on priority basis. We assure that the steps will be taken to protect interest of company in the matters entrusted to us. We conduct due diligence investigation regarding Patents, Trademarks, Copyright and Designs. We look forward for building good and long-term relations with you.



# **Ahlawat & Associates Advocates**

### 事務所概要

事務所名称	AHLAWAT & ASSOCIATES ADVOCATES		
事務所本拠地住所	A-33, LOWER GROUND FLOOR, DEFENCE COLONY, NEW DELHI - 110024.		
その他拠点	4 ( DELHI, MUMBAI, UNITED KINGDOM, UNITED STATES OF AMERICA )		
設立年月日	1978	従業員数	11-50 人
代表電話番号	+91-11- 41023400	代表 Email	admin@ahlawatassociates.in
事務所 HP	www.ahlawatassociates.com	連絡先	UDAY SINGH AHLAWAT

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	無
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

### 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	0人
日本語能力者の有無			
1. HOSONO WAKANA (email: hosono.wakana@ahlawatassociates.in)			
2. ABHIPRAY BASU (email: abhi@ahlawatassociates.in)			

特許		
平均特許出願代理件数		1-30 件
平均特許明細書作成件数(ゼロか	ら記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	電子, 機械, 医薬	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	13 類 電気の発電、供給又は変流のための器具,	
	24 類 医療器具及び実験室用器具	
商標		
平均商標出願代理件数		51-200 件
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		6-20 件
得意商標分野(上位3つ)	9 類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器	具,
	11 類 照明用、加熱用又は衛生用の装置,	
	42 類 科学技術又は産業に関する調査研究及び設計並び	がに電子計算
	機又はソフトウェアの設計及び開発	
その他		
平均知財関連訴訟件数		21 件以上
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		6-20 件
顧客の比率(国内:海外)	30:70 ( DOMESTIC : INTERNATIONAL	)



#### 日系企業に対してコメント.

Ahlawat & Associates (A&A) is one of the top law firms catering service to domestic and international clients, including assistance to intellectual property matters in India and abroad. We have assisted clients from over 20 jurisdictions to enter and flourish in India. The Japan-India investment corridor is a key focus area for the firm. Since we established Japan Desk in 2013 with Japanese staff and strong understanding of Japanese business practice, we have been participating with the Intellectual Property Group that is organized by JETRO, by way of which we offer Japanese speaking in-person meetings and counseling to Japanese companies on issues in relation to India.

インド国内外の知的財産関連案件サポートを含めた国内・国際の案件を取り扱う国内有数の法律事務所であるアフラワット法律事務所(A&A)では、インドでの新規事業立ち上げにおいては20以上の国や地域の実績がありますが、特に日本企業の投資や進出の支援に関しては重点分野として取り扱っています。2013年に常駐日本人スタッフを配置し日系企業関係の実務を専門とするジャパンデスクを開設して以来、JETRO主催の知的財産研究会への継続的な参加などを通じて、日系企業がインドで直面する課題について日本語によるコンサルティングやアドバイザリー業務を提供しています。



# **Anand and Anand**

### 事務所概要

事務所名称	Anand and Anand		
事務所本拠地住所	B41, Nizamuddin East, New Delhi, 110013		
その他拠点	New Delhi, Noida, Chennai		
設立年月日	1979 (We carry the legacy of the	従業員数	201 人以上
	family firm established in 1923)		
代表電話番号	+91-0120-4059300	代表 Email	Pravin@anandandanand.com
事務所 HP	www.anandandanand.com	連絡先	Pravin Anand

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	ALL - We have strong and well-established practices in each of these practice areas.
得意分野(権利化 or 訴訟)	BOTH - We have India-leading practices in Prosecution as well as Enforcement.
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所 別添参照

# 資格保持者人数

弁護士数	108人	特許代理人数 (29人の技術者を含む)	21-50 人
商標代理人数	24 人	特許技術者数	上記参照
日本語能力者の有無			無

来候 (ピムニー・グーク) (数)		
特許		
平均特許出願代理件数		2500 件
平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの)		75 件
得意特許分野(上位3つ)	化学, バイオテクノロジー, 電子	•
意匠		
平均意匠出願代理件数		120 件
得意意匠分野(上位3つ)	4類 ブラシ製品,	•
	2類 衣料品及び小間物,	
	11 類 装飾用品	
商標		
平均商標出願代理件数 2667件		2667 件
平均商標異議申立代理件数 1471		1471 件
平均商標取消審判代理件数 81 何		81 件
得意商標分野(上位3つ)	9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	,
	35類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す	「る便益の提供,
42 類 科学技術又は産業に関する調査研究及び設計並びに電子計算機		こ電子計算機
	又はソフトウェアの設計及び開発	
その他		
平均知財関連訴訟件数		210 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		232 件
平均刑事摘発件数		21 件以上
顧客の比率(国内:海外)	The ratio of domestic and international clients is roug	hly 40:60 or
	2:3	



We are providing you with a link to the practice areas as listed on our website and to our LinkedIn page for a more detailed understanding about our firm and its culture of innovating and being passionate about IP.

http://www.anandandanand.com/practices.html https://in.linkedin.com/company/anand-anand

#### 日系企業に対してコメント.

The IP issues in India can generally be classified into five broad heads, namely:

- i. The protection and enforcement of technology through patents;
- ii. The protection, commercialization and enforcement of brands including trademarks and the entire battle against counterfeiting and piracy;
- iii. The Copyright industry including software, films, music, book-publishing and the unique issues arising from the internet including cyber-crime, etc.;
- iv. Some trade secrecy issues involving errant employees who tend to walk away with trade secrets; and
- v. Some design issues arising in specialized industries like the fashion industry or domestic household products.

The extra-ordinary precautions that need to be looked at for the first sector involve a fundamental practical precaution namely to bring into India new pharmaceutical products as soon as it is practicable as a lot of the problems arise due to non-working, creating a distortion in the balance sought to be delicately maintained by the patents law.

Obviously, good protection through filing and timely legal action against infringers, sometimes even before their launch, has served companies well particularly those that were ready in advance of the violation even in such mundane ways as selection of neutral expert witnesses.

As regards the second category, protection, commercialization and enforcement involve a fair amount of precautionary measures such as the recordal of rights with the customs under the IPR Rules and the exploration of all sorts of alternate solutions such as pre-litigation mediation quite apart from civil or criminal actions.

Good investigations are fundamental to success and having marks declared well-known has turned out to be a tremendous by-product of the immediate task of restraining someone.

The Copyright Industries are a fairly well-oiled machinery with tremendous probative advantages unlike some of the other fields of IP, e.g.no copyright registration is essential and there is automatic protection in all Berne and UCC countries upon creation of a work.

The biggest challenge in the design, copyright overlap appears to be the Section 15 (2) problem which has diluted the rights of design companies and the biggest precaution here is to ensure design registrations rather than rely upon copyrights that may stand extinguished upon mass production of the work.



# **Archer & Angel**

### 事務所概要

事務所名称	Archer & Angel		
事務所本拠地住所	#5B, 5th Floor, Commercial Towers, Hotel J W Marriott, Aerocity, New		
	Delhi – 110037		
その他拠点	Mumbai, Bangalore, Hyderabad and Pune		
設立年月日	June 13, 1999	従業員数	51-100人
代表電話番号	+91-11-41954195	代表 Email	schhabra@archerangel.com
事務所 HP	www.archerangel.com	連絡先	Mr. Sanjay Chhabra

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	無
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

# 資格保持者人数

弁護士数	21-50 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			有

特許		
平均特許出願代理件数		1-30 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	医工学, バイオテクノロジー, 機械	
意匠		
平均意匠出願代理件数		0 件
得意意匠分野(上位3つ)	_	
商標		
平均商標出願代理件数		1-50 件
平均商標異議申立代理件数 1-5件		
平均商標取消審判代理件数 0件		
得意商標分野(上位3つ) 9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具,		,
	29 類 動物性の食品及び加工した野菜その他の食用園芸作	乍物,
42 類 科学技術又は産業に関する調査研究及び設計並びに電子計算機		こ電子計算機
	又はソフトウェアの設計及び開発	
その他		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無. 有		
平均税関差止件数 1-5件		
平均刑事摘発件数 1-5件		
顧客の比率(国内:海外)	1:20	•



Archer & Angel's intellectual property team advises both domestic and international businesses on a wide variety of legal issues affecting intellectual property, including trademarks (including prosecution, border protection, customs, investigation, search and seizure, enforcement / litigation), domain disputes, patent searches, patent drafting, patent filing and prosecution, copyright, industrial designs, management of portfolios, Alternate Dispute Resolution. We also advise on technology transfer, licensing, trade secrets, unfair competition, entertainment, computer law and franchising with a particular emphasis on cross border transactions. The IP team works closely with our transactional lawyers on the intersection of IP and corporate issues.

#### 日系企業に対してコメント.

Archer & Angel has a proven record of successfully and satisfactorily representing Japanese clients including JETRO.

The firm also works closely with one of India's finest interpreter and has the capacity to communicate with clients in Japanese language if required. Few of the firm's attorneys are also trained to speak and read basic Japanese which has helped to streamline communications between the firm and its esteemed Japanese clients.



# Chadha & Chadha

# 事務所概要

事務所名称	CHADHA & CHADHA		
事務所本拠地住所	Level 18, One Horizon Center, Golf Course Road, DLF Phase 5, Sector 43,		
	Gurgaon, Haryana 122002 (National Capital Region), INDIA		
その他拠点	New Delhi, Mumbai, Bangalore, Pune, Hyderabad, Ahmedabad,		
	Chennai, Kolkata and Cochin		
設立年月日	1967	従業員数	101-200 人
代表電話番号	+91-124- 668 8014	代表 Email	info@iprattorneys.com
事務所 HP	www.iprattorneys.com	連絡先	Mr. Tarun Gandhi

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	_
得意分野(特、意、商、著から選択)	All 別添参照
得意分野(権利化 or 訴訟)	Both 別添参照
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所 別添参照

### 資格保持者人数

弁護士数	21-50 人	特許代理人数	21-50 人
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	21-50 人
日本語能力者の有無			有
Ms. Rachna Budhiraja < rachna.budhiraja@iprattorneys.com >			
Ms. Budhiraja is proficient in Japanese with interpretation and translation experience			
and have cleared level N3 of Japanese Language Proficiency Test (JLPT).			

来说 (222—10715)			
特許			
平均特許出願代理件数		約 1000 件	
平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの) 約5		約 50 件	
得意特許分野(上位3つ)	全て 別添参照		
意匠			
平均意匠出願代理件数		約 300 件	
得意意匠分野(上位3つ)	We do not have our focus on specific classification a	nd handle	
	applications in broadly all the classifications.		
商標			
平均商標出願代理件数	平均商標出願代理件数 約 750 件		
平均商標異議申立代理件数 約 320 件		約 320 件	
平均商標取消審判代理件数 約35		約 35 件	
得意商標分野(上位3つ)	We do not have our focus on specific classification a	nd handle	
	applications in broadly all the industries.		
その他			
平均知財関連訴訟件数		_	
税関における差止経験の有無. 無			
平均税関差止件数			
平均刑事摘発件数		_	
顧客の比率(国内:海外)	For patents: 70:30 (international: domestic)	•	
	For Trademarks and designs: 50:50 (international: c	lomestic)	



We have a team of skilled Patent Attorneys and engineers who are technically qualified to handle drafting of patent specifications in all areas of technology. All of our attorneys in the drafting team undergo training under the FICPI SEAD course exclusively for drafting, which is an international level patent drafting course with tutors from around the globe giving a perspective of drafting worldwide.

We have dedicated desks for several neighbouring countries (including Afghanistan, Pakistan, Nepal, Myanmar, Bangladesh, Sri Lanka, Maldives, Mauritius, Cambodia, Vietnam, Laos, Philippines and Indonesia.) and are capable of managing big IP portfolios covering multiple jurisdictions for our clients. Further, our anti counterfeiting practice is supported by a robust team of investigators to provide a one stop solution to the clients.

We also have special expertise in domain name disputes and have assisted several clients in successfully curbing misuse of their trade marks as domain names by third parties.

We are capable of conducting all kinds of Patent searches which includes patent prior art searches to ascertain patentability of an invention, freedom to operate searches, invalidation searches, Gazette scanning, Standing Searches for one subject matter, Name Search, Subject matter search and On-line database search.

We also provide watch services which include Patent watch, Design watch and Trademark watch.

#### 日系企業に対してコメント.

We have been successfully handling IP matters of major Japanese companies over the years and understand the requirements of Japanese firms very well. We have been successful in meeting their expectations and requirements. We believe in maintaining a healthy working relationship by regularly visiting Japan to meet our Japanese clients and keeping them informed about the current trends and practices at the Indian Patent Office. We have also been participating in different IP events conducted in Japan, namely, Patent Information Fair & Conference (PIFC)], FICPI, IPBC etc. Our past working experience with the Japanese firms and understanding of their requirements makes us a reliable firm.



# Dodd & Co.

# 事務所概要

事務所名称	Dodd & Co.		
事務所本拠地住所	113 Uday Park, New Delhi – 49, also at A 31, 3 <sup>rd</sup> Floor, Feroz Gandhi		
	Marg, Lajpat Nagar II, New Delhi -24		
その他拠点			
設立年月日	August 18, 2016	従業員数	1-10
代表電話番号	+91 11 41635646	代表 Email	pooja@doddandco.com
事務所 HP	www.doddandco.com	連絡先	Pooja Dodd

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	無
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

# 資格保持者人数

弁護士数	1-5 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	0人
日本語能力者の有無			無

NA (NEZZ TO) TO STEEN		
特許		
平均特許出願代理件数		1-30 件
平均特許明細書作成件数(ゼロ	]から記載したもの)	0件
得意特許分野(上位3つ)	電気,機械	•
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	11 類 装飾用品,	
	9類 商品の輸送又は取引のためのパッケージ及び容器,	
	23 類 流体供給装置,衛生用,暖房用,換気用及び空調用の機	器、固体燃料
商標		
平均商標出願代理件数		201-500 件
平均商標異議申立代理件数 51件以		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		6-20 件
得意商標分野(上位3つ)	34 類 たばこ、喫煙用具及びマッチ,	
	9 類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	<u>.</u> ,
	42 類 科学技術又は産業に関する調査研究及び設計並び	に電子計算機
	又はソフトウェアの設計及び開発	
その他		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		0件
顧客の比率(国内:海外)	5:5	



Dodd and Co. has a successful track record with Trade Mark enforcement using both civil and criminal routes. In addition, Dodd & Co. is adept in IP Portfolio Management and manages large portfolios, for both domestic and international clients. We conduct due diligence reviews for mergers and acquisitions and also assist with transactions. We are a small but sharp team of lawyers and patent attorneys offering pragmatic solutions.

#### 日系企業に対してコメント.

We are dedicated to ensuring that our clients Intellectual Property is protected and remains a valuable business asset. We offer cost effective services without compromising on quality. We assist in a customized manner and work within our clients' budgets, concerns and needs, right from the inception to monetization. We strive to get an in-depth understanding of our clients' businesses so we take care of all their legal issues while they can focus on business. We facilitate in a way that you will be ensured the ease of doing business in India. We welcome you to India.



# **Dua Associates**

#### 事務所概要

事務所名称	DUA ASSOCIATES		
事務所本拠地住所	202 - 206, TOLSTOY HOUSE 15, TOLSTOY MARG, NEW DELHI - 110 001		
その他拠点	NEW DELHI, GURUGRAM, BANGALORE, CHANDIGARH, CHENNAI,		
	HYDERABAD, MUMBAI and PUNE		
設立年月日	1986	従業員数	201 人以上
代表電話番号	011 - 23714408	代表 Email	shiraz@duassociates.com
事務所 HP	www.duassociates.com;	連絡先	Ms. Shiraz Patodia
			(Senior Partner)

### 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	Our Firm has expertise and attorneys specializing in all the aforesaid realms of IPR.
得意分野(権利化 or 訴訟)	Our Firm renders services and focuses on both the areas of IPR protection.
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

#### 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	1-5	5人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	0 사	
日本語能力者の有無				有
1. Mr. Alok Vidyalankar (alok@duaassociates.com) 2.Ms. Asuka Ono (ono@duaconsulting.com)				
3. Mr. Rikuro Kobori (kobori@duaconsulting.com) 4.Mr. Hiroatsu Ishibashi (ishibashi@duaconsulting.com)				

未視(旭女二年の千均什奴)		
特許		
平均特許出願代理件数		1-30 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	機械, 化学, 医薬	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	7類 家庭用品、他で明記されていないもの,	
	9類 商品の輸送又は取引のためのパッケージ及び容器,	
	14 類 記録,通信又は情報検索用の機器	
商標		
平均商標出願代理件数		201-500 件
平均商標異議申立代理件数		21-50 件
平均商標取消審判代理件数		1-5 件
得意商標分野(上位3つ)	38 類 電気通信,	
	5類 薬剤,	
	12 類 乗物その他移動用の装置	
その他		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無.		無
平均税関差止件数		0 件
平均刑事摘発件数		1-5 件
顧客の比率(国内:海外)	40% (Domestic) and 60% (International)	



The Firm has a niche IPR practice and consists of specialized professionals having credible prior experience in advising clients in this area of practice. The Firm's representation spans across the entire ambit of Intellectual Property laws globally, advising wide range of international and domestic clients, in protection and enforcement of their intellectual property rights in prosecution, litigation, advisory and transactional practices in these areas. The Firm's IP team has the multi-disciplinary approach while team members regularly focussing on providing clients with the best solutions available not merely under intellectual property laws but also in related areas such as under corporate laws, foreign investment laws, criminal laws, contract law, constitutional law and others. The Firm maintains effective working relationships with international patent and trademark lawyers and local and international investigators to address client requirements in a cost-efficient and timely manner. The Firm advises the wide range of clients regarding the identification, development, protection and enforcement of their valuable intellectual property portfolios, including copyrights, designs, patents, trademarks, domain names, trade names and trade secrets. The Firm is well versed in handling defamation, free speech and other issues arising under media law and in advising on Internet law.

#### **Patent**

The Firm's patent attorneys cater to a wide array of client's needs in the field of patents. Firms services offered include end to end solutions with regard to patent filing and prosecution, conducting novelty and patentability searches, conducting opposition searches, designing, drafting, filing, registration of patent applications, handling portfolios and patent management, patent landscaping, licensing, dispute resolution and litigation in patent related matters.

#### **Trademark**

The Firm provide its clients with a wide range of value- added trademark services which supports our clients throughout the entire trademark lifecycle right from brand creation and trademark registration to licensing, due diligence and sale. The services offered include search on trademark availability, analysis of the trademark proposed to be applied for, advisory on the proposed trademark, attending to all pre and post registration proceedings while also including trademark portfolio management, registration of assignment of trademarks, drafting license agreements, franchisee agreements, assignment deeds and legal notices, causing representations at the trademark offices in the matters of trademark related disputes and hearings, trademark related dispute resolution and litigation management, advisory and litigation for instances of trademark infringement and passing off etc. The above services are also offered for the applications filed under the Madrid Convention.

#### Copyright

The Firm's copyright attorneys provide advisory services for safeguarding client's copyright, protecting the same from infringement and also for acquisition and registration of copyright. The Firm's services include drafting reports and opinions on copyrights, drafting, filing and prosecution of copyright applications, assistance in copyright clearance, enforcement and protection, handling licensing and transfers for copyrights, reviewing, drafting and negotiation Agreements, risk assessment for copyrights, assisting in copyright monitoring and compliance, management of digital rights, advisory and management with respect to copyright litigation matters etc. The Firm advises Media and Entertainment companies including Print and Digital Media Companies on various Copyright Contract and litigation.

In addition to the above, the Firm also conducts IP Audits and Due Diligences to assess the value of the intangible assets; Representing clients at the Supreme Court of India, High Courts, District Courts, Intellectual Property, Appellate Board, Office of Regional Director (Ministry of Corporate Affairs), also conduct proceedings before Alternative Dispute Resolution (Arbitration & Mediation), WIPO and various other forums, handling a wide range of IP litigation and matters including complex infringement actions.

#### 日系企業に対してコメント.

Intellectual Property Rights (IPR) though being an intangible asset has with time become the backbone for creating a distinct identity amongst the global players in the market. The Firm offers its clients, access to a wealth of experience in prosecution, litigation, advisory and transactional practices in these areas. The Firm's Intellectual Property Practice Group is structured as a cohesive national team over the various offices of the Firm, comprising of exceptional litigators, prosecution lawyers and agents with degrees in scientific disciplines and in-depth knowledge of industry needs, and experienced transactional lawyers. With the help of our team, we offer comprehensive services on various IP related concerns of our clients and being an all service law firm can act as one stop IP firm for your clients.



# **Fidus Law Chambers**

### 事務所概要

事務所名称	Fidus Law Chambers		
事務所本拠地住	F-12, Ground Floor, Sector – 8, Noida – 201301, Uttar Pradesh, India		
所			
その他拠点	N/A		
設立年月日	14 <sup>th</sup> August 2008		11-50 人
代表電話番号	0120 - 4847550 代表 Email legal@fiduslawchambers.co		legal@fiduslawchambers.com
事務所 HP	www.fiduslawchambers.com 連絡先 Shwetasree Majumder		Shwetasree Majumder

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

# 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		31-80 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	医薬, バイオテクノロジー, 織物	
意匠		
平均意匠出願代理件数		81-150 件
得意意匠分野(上位3つ)	11類 装飾用品,	
	2類 衣料品及び小間物,	
	6類 家具	
商標		
平均商標出願代理件数		201-500 件
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		21-50 件
得意商標分野(上位3つ)	5 類 薬剤,	
	9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	,
	43 類 飲食物の提供及び宿泊施設の提供	
その他		
平均知財関連訴訟件数		21 件以上
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数 21 件以上		
平均刑事摘発件数		21 件以上
顧客の比率(国内:海外)	20:80	



We are a team of patent and trademark attorneys, patent agents and advocates who are dedicated to providing the best and most holistic service in all areas of intellectual property, including patentability search, IP watchdog, IP portfolio analysis and IP licensing.

We work in all the traditional fields of IP, viz., trademarks, patents, copyrights and designs and offer the whole spectrum of services, i.e. searching, filing, prosecution, oppositions and cancellations and renewals/ payment of annuities. Our perspective and advise is contemporary, with an eye on the long-term goals of the client's business. We also offer multi-jurisdictional counselling on trademark law.

We have a strong litigation and enforcement practice. We are solicitors and advocates and represent clients in forums and courts pan-India, in a wide range of IP disputes. Our litigation practice also encompasses "non-traditional" IP such as internet laws, media, entertainment and telecommunication laws, trade secrets, advertising and unfair competition and regulatory laws. Our enforcement group works closely with Indian customs and law enforcement.

Our disputes practice also deals with domain name matters before authorities such as the WIPO and NIXI and trade name cancellations before the Registrar of Companies.

Our expertise also extends to advisory and contractual services in several ancillary areas such as media and entertainment laws, packaging and labelling laws, regulatory issues, internet, data security and privacy issues, among others.

We conduct IP audits and landscaping exercises, helping clients identify, secure and mine their IP assets.

#### 日系企業に対してコメント.

Fidus Law Chambers is a boutique intellectual property law firm in India. Established in 2008, we have been widely feted for the responsiveness and business savvy advise of our lawyers as also for our consistent services across sectors and practice areas. We ensure our work is constantly viewed through the prism of accuracy, accessibility, accountability. We achieve this through practical and innovative legal solutions that help our clients succeed.

Our clients range from Fortune 500 and multi-national corporations to SMEs and start-ups, each with their unique challenges for which we create bespoke solutions. We have a number of clients based out of Japan, and we are also frequently delegated work by Japanese law firms. We are well-versed with the requirements of Japanese clients. At Fidus, our focus is on building a partnership with our clients. Our goal is not to merely be a service provider, but to ensure that our clients are able to leverage our research, experience and time bound interventions to make effective business decisions.



# **Global IP India**

### 事務所概要

事務所名称	Global IP India		
事務所本拠地住所	1 <sup>st</sup> Floor Plot 4 Sector 23 Block A Dwarka New Delhi – 110075 India		
その他拠点	NA		
設立年月日	01.11.2012	従業員数	11-50 人
代表電話番号	011-42603499; 011-42610299 [Fax]	代表 Email	mail@gip-india.in
事務所 HP	www.gip-india.in	連絡先	Kshitij Malhotra,
	http://www.gip-india.in/ja/introduction/		Indian Patent Attorney

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

# 資格保持者人数

弁護士数	1-5 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			有
Mr. Yoshio Miyagawa			
ymiyagawa@unitediplaw.com			
japandesk@gip-india.in			

美領(過去二年の平均件数)		
特許		
平均特許出願代理件数		31-80 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	81-150 件
得意特許分野(上位3つ)	機械, 電子, 電気	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	16 類 写真撮影機, 撮影器具及び光学機器,	
	15 類 機械、他で明記されていないもの	
商標		
平均商標出願代理件数		51-200 件
平均商標異議申立代理件数		6-20 件
平均商標取消審判代理件数		1-5 件
得意商標分野(上位3つ)	9 類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	<u>.</u> ,
	42 類 科学技術又は産業に関する調査研究及び設計並び	に電子計算機
	又はソフトウェアの設計及び開発,	
	7類 加工機械、原動機(陸上の乗物用のものを除く。)る	その他の機械
その他		
平均知財関連訴訟件数		1-5 件
税関における差止経験の有無.		無
平均税関差止件数		0件
平均刑事摘発件数		1-5 件
顧客の比率(国内:海外)	2:1	



Global IP India specializes in filing and prosecuting patent applications in India and overseas. Our specialty includes working closely with Japanese clients and providing collaborative services with Japanese Benrishis.

Our firm has been instrumental in working with Japanese clients in path breaking paten activities including patent research. We presently have concluded more than 500 search projects for Japanese corporations.

#### 日系企業に対してコメント.

Global IP India is a patent focused IP firm. Our specialty includes patent prosecution in India and overseas. In addition, we have completed various patent research projects.

The firm has a strong team of patent professionals & patent engineers, and focuses on addressing problems that Japanese corporations face while dealing with IP matters in India. Our firm provides Japanese communication support in patent business, interface support and Benrishi support. Our firm's attorneys frequently visit Japan to provide focused client interaction.

For reading full message in Japanese:

http://www.gip-india.in/ja/our-message/



# **Groser & Groser**

### 事務所概要

事務所名称	GROSER & GROSER		
事務所本拠地住所	D-1/5 DLF QUTAB ENCLAVE PHASE 1, GURGAON, HARYANA -122002		
その他拠点	THE PEACH TREE Suites 28,29,30,31 First Floor, C-BLOCK,SUSHANT LOK		
	1,Gurgaon – 122002,INDIA		
設立年月日	12 <sup>th</sup> January 1994	従業員数	11-50 人
代表電話番号	+911244660500	代表 Email	francis@groserandgroser.com
事務所 HP	www.groserandgroser.com	連絡先	Mr. Francis Groser

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

### 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

特許			
平均特許出願代理件数		151 件以上	
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	ら記載したもの)	1-30 件	
得意特許分野(上位3つ)	電子, バイオテクノロジー, 医薬		
意匠			
平均意匠出願代理件数		81-150 件	
得意意匠分野(上位3つ)	24 類 医療器具及び実験室用器具,		
	8類 工具及び金物類,		
	14 類 記録, 通信又は情報検索用の機器		
商標			
平均商標出願代理件数	平均商標出願代理件数 1-50 件		
平均商標異議申立代理件数 51-			
平均商標取消審判代理件数		1-5 件	
得意商標分野(上位3つ)	29 類 動物性の食品及び加工した野菜その他の食用園芸作	F物,	
	30 類 加工した植物性の食品(他の類に属するものを除く。)	)及び調味料	
	33 類 ビールを除くアルコール飲料		
その他			
平均知財関連訴訟件数		1-5 件	
税関における差止経験の有無.		無	
平均税関差止件数		0件	
平均刑事摘発件数		0 件	
顧客の比率(国内:海外)	1:99		



We have experience in all four areas listed by you. Moreover, our regular visits to Japan for interacting with Japanese patent attorneys has improved our standing and increased our reputation with them. Also responsible for our increased reputation is the fact that we possess a success rate of higher than 95 % in securing the grant of patents on patent applications and more than 92 % in respect of trademark applications. As far as designs are concerned, we have never had an application for which we are responsible refused by Indian Patent Office.

#### 日系企業に対してコメント.

We pride ourselves on our ability to be both responsible and responsive in respect of the IP work entrusted to us. Being a medium size firm, we have the ability and the acumen to respond to enquiries raised by our clients immediately and pragmatically. Our charges are extremely competitive and we are always flexible in terms thereof to assist our clients. Furthermore, despite our regular planned visits to Japan, we are always prepared to make an unscheduled visit should our Japanese clients be faced with a situation that requires immediate face-to-face hands on advice. Additionally, our office is equipped with state of the art video conference facilities, which we encourage our Japanese and other clients to take advantage of.



# **Inttl Advocare**

### 事務所概要

事務所名称	INTTL ADVOCARE		
事務所本拠地住所	EXPRESS TRADE TOWER, 1ST FLOOR, TOWER 1, B-36, SECTOR – 132, NOIDA EXPRESSWAY, NOIDA 201303, NATIONAL CAPITAL REGION OF		
	DELHI.INDIA		
その他拠点	DELHI AND MUMBAI		
設立年月日	1991	従業員数	51-100 人
代表電話番号	+91 120 2470200	代表 Email	hemant@inttladvocare.com
事務所 HP	www.inttladvocare.com	連絡先	MR. HEMANT SINGH

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	ALL OF THEM
得意分野(権利化 or 訴訟)	BOTH PROSECUTION & ENFORCEMENT
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所 別添参照

#### 資格保持者人数

弁護士数	21-50 人	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		151 件以上
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	から記載したもの)	151 件以上
得意特許分野(上位3つ)	食品, 機械, 医薬	
意匠		
平均意匠出願代理件数		151 件以上
得意意匠分野(上位3つ)	7類 家庭用品、他で明記されていないもの,	
	9類 商品の輸送又は取引のためのパッケージ及び容器,	
	14 類 記録, 通信又は情報検索用の機器	
商標		
平均商標出願代理件数		500 件以上
平均商標異議申立代理件数 51 件以上		
平均商標取消審判代理件数		21-50 件
得意商標分野(上位3つ)	33 類 ビールを除くアルコール飲料,	
	29 類 動物性の食品及び加工した野菜その他の食用園芸作	乍物,
	38 類 電気通信	
その他		
平均知財関連訴訟件数		21 件以上
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		21 件以上
平均刑事摘発件数		6-20 件
顧客の比率(国内:海外)	30:70	



INTTL Advocare is a boutique IPR law firm that offers the entire spectrum of professional services in all fields of IPR. Prosecution and enforcement of patents, trade marks, designs and copyright are all a part of the firm's forte, apart from IP Auditing and Licensing.

A team of skilled registered patent agents has significant expertise and experience in drafting and prosecuting patent applications in variety of fields including electronics, mechanical, biotechnology, food sciences, chemical etc. Their expertise also extends to analysis of prior arts and patentability analysis. The firm is equipped with the access to database(s) for effective and efficient patent search.

The firm has vast experience in rendering advice in relation to IP licensing agreements, and drafting them, keeping in mind local laws, and avoiding possible pitfalls. The firm also offers comprehensive IP Portfolio and Auditing Services to its clients.

In trade mark enforcement, the firm has successfully developed a number of unique solutions to challenges arising from changing technologies, and has successfully tackled problems of online and offline counterfeiting on behalf of various clients, particularly in electronics and food business. The firm has a robust two-layered Trade Mark Watch Service. The first layer includes a software which automatically scrutinizes the weekly Trade Marks Journal for conflicting trade marks. The second layer consists of manually perusing the weekly Journal, to ensure that no conflicting trade mark is missed, particularly device marks.

The firm also specializes in developing long-term patent enforcement strategies, and has to its credit, a large number of orders from Courts throughout India whereby our clients' patent rights have been protected by Courts. In doing so, the firm has overcome a large number of challenges arising from jurisdiction apart from pleas of lack of novelty and inventive step. In fact, the firm has filed maximum number of patent enforcement cases (over 90 in the last three years) all across India and has been successful in all of them.

#### 日系企業に対してコメント.

INTTL Advocare is very grateful for its opportunity to work with Japanese firms and companies. This experience has been very valuable for our firm, because we share some core values with our Japanese colleagues, such as respect and integrity, which are very important for the long-term growth and prosperity of any firm.

Any Japanese firm which works with INTTL Advocare has experienced that we approach our work meticulously, respect the opportunity. Discipline and integrity are the core values of the firm. We have experienced that Japanese clients/firms are extremely diligent and prompt and we have been able to meet their expectations. We have always focused on our communication keeping it clear, simple and to-the-point.

India and Japan have deeply rooted culture and have huge business opportunities to grow together by way of exchange of knowledge and learning.



# **IPR International Services**

### 事務所概要

事務所名称	IPR International Services		
事務所本拠地住所	Block No. 8, Building No. 2, Rajinder Nagar, New Delhi-110060 INDIA		
その他拠点	_		
設立年月日	1972	従業員数	11-50 人
代表電話番号	+91-11-25761755	代表 Email	ipris@vsnl.net
事務所 HP	www.iprindia.org,	連絡先	Ms. Neha CHUGH
	www.ipr.in		

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

### 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		81-150 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	バイオテクノロジー, 電子, 医薬	
意匠		
平均意匠出願代理件数		31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	13 類 電気の発電、供給又は変流のための器具,	
	27 類 煙草及び喫煙者の消耗品,	
	3類 旅行用品,ケース,パラソル及び身の回り品で,他で	明記されてい
	ないもの	
商標		
平均商標出願代理件数		51-200 件
平均商標異議申立代理件数		21-50 件
平均商標取消審判代理件数		6-20 件
得意商標分野(上位3つ)	3類 洗浄剤及び化粧品,	
	1 類 工業用、科学用又は農業用の化学品,	
	14 類 記録, 通信又は情報検索用の機器	
その他		
平均知財関連訴訟件数		1-5 件
税関における差止経験の有無.		無
平均税関差止件数		0 件
平均刑事摘発件数		1-5 件
顧客の比率(国内:海外)	30:70	



Ours is a mid-size firm with an extremely professional approach to all matters. All our professionals are experienced and hold specialized degrees in law and science. We have a fully digitized database of all data available on public domain related to IP. The firm is well known for its high ethical standards, quality work and transparency in all business dealings. The associates of this firm are active members of Member of FICPI, AIPPI, APAA, INTA, LES, IPAA & ECTA. The Firm has had the privilege to serve clients from all sectors of business and technology, ranging from FORTUNE 500® companies, research institutes, and government agencies to individual inventors, authors, and entrepreneurs from India and overseas. The accretion in number of Clients bears testimony to the world class proactive legal services provided by the firm. It has also been recognized by several reputed journals and publication for its immaculate services

#### 日系企業に対してコメント.

India is now the fastest growing economy in the world. The easy of doing business has never been better in the Country and the IPR regime is also strong. Now is the time for Japanese firms to invest in India and enter the Indian markets.



# **Ira Law**

# 事務所概要

事務所名称	Ira Law			
事務所本拠地住所	I-34. level 4, Jangpur	I-34. level 4, Jangpura Extension, New Delhi 110014		
その他拠点	-			
設立年月日	11 June 2018	従業員数	1-10	
代表電話番号	+91 11 40204694	代表 Email	office@ira.law	
事務所 HP	www.ira.law	連絡先	Binny Kalra	

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	_
得意分野(権利化 or 訴訟)	_
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

### 資格保持者人数

弁護士数	1-5 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5 人
日本語能力者の有無			無

特許	
平均特許出願代理件数	1-30 件
平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ) ―	
意匠	
平均意匠出願代理件数	0件
得意意匠分野(上位3つ) ―	
商標	
平均商標出願代理件数	51-200 件
平均商標異議申立代理件数	6-20 件
平均商標取消審判代理件数	1-5 件
得意商標分野(上位3つ) ―	
その他	
平均知財関連訴訟件数	6-20 件
税関における差止経験の有無.	有
平均税関差止件数	0件
平均刑事摘発件数	0件
顧客の比率(国内:海外) 5:1	·



Our attorneys have deep expertise in all areas of intellectual property including patentability search, IP watching, IP portfolio analysis and IP licensing. We also provide strategic advice and assistance in IP due diligence, acquisition of IP rights, transactional work, portfolio management, investigations, documentary analysis for well-known trademark status, and overall brand strengthening, protection and enforcement advice. Our attorneys are also experts in dispute resolution including mediation, arbitration and litigation. Currently we handle a wide range of litigation including IP law, competition law, insolvency and bankruptcy, arbitration, etc.

#### 日系企業に対してコメント.

We keep the business interests and commercial objectives of clients foremost while giving legal advice and recommending strategies for legal protection; we do not push clients towards litigation as the first solution to a legal problem; we ensure that all services are provided in a timely, budgeted and efficient manner. Our communications are prompt, simple, clear and informative so that every concern and question is addressed. We have a thorough knowledge of the challenges of the Indian market due to the huge diversity of the country and our clients benefit from this experience in very practical terms by anticipating legal risks and mitigating them or avoiding them altogether; our advice is multi-dimensional and full spectrum as it comes from the perspective of extensive experience of due diligence, advisory and transactional work, prosecution, contentious, enforcement and trial litigation. The firm has experienced rapid growth within a short time since its inception in terms of clients acquired, filings and transactional work handled, which are indicators of its strong fundamentals, maturity and capability.



# **Jupiter Law Partners**

### 事務所概要

事務所名称	JUPITER LAW PARTNERS		
事務所本拠地	123, First Floor, Vipul Agora, M.G. Road, Gurgaon 122002		
住所			
その他拠点	Gurgaon (National Capital Region, Delhi)		
設立年月日	2013	従業員数	11-50人
代表電話番号	0091-124-422-2112	代表 Email	sujit@jupiterlawpartners.com
			meera@jupiterlawpartners.com
事務所 HP	www.jupiterlawpartners.co	連絡先	Mr. Sujit Thakur / Ms. Meera
	m		Chature Sankhari

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標,特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

### 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5 人
日本語能力者の有無			無

### 要結 (過去二年の立均供粉)

業績(過去三年の平均件数)		
特許		
平均特許出願代理件数		31-80 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	31-80 件
得意特許分野(上位3つ)	電子, 化学, 機械	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	21 類 ゲーム, 玩具, テント及びスポーツ用品,	
	8類 工具及び金物類,	
	6類 家具	
商標		
平均商標出願代理件数		51-200 件
平均商標異議申立代理件数		6-20 件
平均商標取消審判代理件数		0件
得意商標分野(上位3つ)	9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	,
	25 類 被服及び履物,	
	42 類 科学技術又は産業に関する調査研究及び設計並びに	に電子計算機
	又はソフトウェアの設計及び開発	
その他		
平均知財関連訴訟件数		1-5 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		0件
平均刑事摘発件数		0件
顧客の比率(国内:海外)	45:55	



Jupiter Law Partners advised on the Indian Intellectual Property related aspect of the Rosneft's acquisition of Essar Oil Ltd., valued at over USD 12.9 billion. Our advisory included review, revision and negotiations of the contracts and laws governing assignment, license & registered user.

Jupiter Law Partners conducted Patent Due diligence and IP Portfolio Analysis for acquisition of a 2000 patent portfolio providing insights on Technology Assessment, Market Utilization and Utilization Potential of the patents.

The Patent Team is regularly involved in conducting worldwide Patentability Searches and providing Patentability Opinions.

JLP has secured registrations of trade marks (without hearings) for over 95% of all the applications filed by us. This is a result of our accurate response to office action and compliance of all the formalities by anticipating the potential risks in registration of each particular mark. This saves additional costs and ensures timely registration.

JLP has assisted several clients in their trade marks portfolio management, including through drafting and recordals of the assignments & licenses.

JLP has assisted their renowned clients in drafting, negotiating and conclusion of software licensing contracts.

#### 日系企業に対してコメント.

We work closely with several Japanese companies and firms assisting in patent search and preparation in the fields of electronics, mechanical and automobiles, successfully securing trade mark and design registrations in Indian and other countries in the Indian sub-continent, and conducting IP due diligence. We have a policy of responding within 24 – 48 hours of receipt of any communication, and providing competitive prices and commitment to our clients. The IP team has professionals with advanced and specialized degrees in law and technology.

\_



# **K&S Partners**

# 事務所概要

事務所名称	K&S Partners		
事務所本拠地住所	109, Sector 44, Gurugram 122003, National Capital Region, India		
その他拠点	Gurugram, Bangalore, Mumbai, Chennai, Hyderabad, New Delhi		
設立年月日	September 21, 1994		
代表電話番号	91-124-4708700	代表 Email	postmaster@knspartners.com
事務所 HP	www.knspartners.com	連絡先	Mr. Jyoti Sagar

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許 別添参照
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化 別添参照
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	51 人以上
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	21-50 人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		151 件以上
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	ら記載したもの)	151 件以上
得意特許分野(上位3つ)	電子, 化学, 機械	
意匠		
平均意匠出願代理件数		151 件以上
得意意匠分野(上位3つ)	We handle design registrations across all major classi	fications
商標		
平均商標出願代理件数		500 件以上
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		6-20 件
得意商標分野(上位3つ)	We handle TM registrations across all major classifica	tions
その他		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		21 件以上
顧客の比率(国内:海外)	30 Domestic: 70 International	•



K&S Partners specializes in providing the following major services:

- Advisory: Prior art searches, FTO opinions, TM Searches, availability opinions, landscape analysis, Invalidity/cancellation/rectification opinions
- · Prosecution: Drafting, filing and prosecution of patent/design/ TM/Copyright /GI applications
- Transactional: Due diligence in M&A transactions; transactional support and licensing
- Protection: Infringement opinions; Litigation and contentious proceedings including oppositions, revocations and infringement actions

#### 日系企業に対してコメント.

Our relationship with Japanese clients goes back to more than two decades. We understand the cultural and professional nuances of our Japanese clients. We regularly conduct IP seminars in Japan with Tokyo Chamber of Commerce & Industry, Japan Chamber of Commerce and Industry, and Osaka Chamber of Commerce. We publish our quarterly IP Update in Japanese language. Our alerts on developments in the IP field are also sent in Japanese. Our key values of Client First and Integrity resonate with our Japanese clients who find us to be cost-effective, responsive and honest in our dealings.



# **Kan and Krishme**

## 事務所概要

事務所名称	KAN AND KRISHME		
事務所本拠地住所	A-11 Shubham Enclave, Paschim Vihar, New Delhi-110063, INDIA		
その他拠点	Chennai, Mumbai and Kolkata		
設立年月日	Year 1994	従業員数	51-100人
代表電話番号	+91-11 4377 6666	代表 Email	knk@kankrishme.com
事務所 HP	www.kankrishme.com	連絡先	Sharad Vadehra

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	有
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	21-50 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	21-50 人
日本語能力者の有無			有

未快 (MMA)		
特許		
平均特許出願代理件数		31-80 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	31-80 件
得意特許分野(上位3つ)	一般工学, バイオテクノロジー, 医薬	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	24 類 医療器具及び実験室用器具,	
	8類 工具及び金物類,	
	23 類 流体供給装置,衛生用,暖房用,換気用及び空調用の機	器、固体燃料
商標		
平均商標出願代理件数		1-50 件
平均商標異議申立代理件数		1-5 件
平均商標取消審判代理件数		1-5 件
得意商標分野(上位3つ)	1 類 工業用、科学用又は農業用の化学品,	
	5類 薬剤,	
	9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	
その他		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5件
平均刑事摘発件数		1-5件
顧客の比率(国内:海外)	20:80	



#### Patent Infringement suit in Hon'ble District Court of Ghaziabad in State of U.P.

- > Our Client a US company is a patentee in India of the registered Patent relating to aluminum conductor.
- > We initiated infringement suits for the protection of its aforementioned registered Patent claiming permanent injunction restraining Indian company and its US collaborators from manufacturing, marketing, offering for sale, etc any products which amount to infringement of our Client's registered patent along with the relief of rendition of accounts, destruction of infringing goods, etc.
- > We got initial success when Hon'ble District Court of Ghaziabad on the very first day of hearing allowed our application for appointment of local commissioner to go to the premises of the Defendant No. 1 and collect the sample of impugned product as well as make inventory of the incriminating material in relation to production, manufacturing and marketing of the impugned product.
- Later within one year of the institution of suit, the Defendant No. 1 offered to settle the matter amicably in order to end the infringement litigation.
- > A settlement agreement was signed between our client and Indian Company.
- ➤ Interesting fact about this case in Hon'ble Ghaziabad district court: order was not issued by Hon'ble Delhi or Mumbai High Court but by a District Court in the State of U.P. where we have been able to convince the Ld. Judge about the existing valid patent of our client and infringement of the same and able to get an interim relief in the matter.
- > This shows that not only the Ld. Judges in big metro cities but also the Ld. Judges in smaller cities and towns of India are receptive toward IP rights and willing to grant relief if a case of infringement is made out.

# GETTING A WITHDRAWN APPLICATION REINSTATED UNDER RULE 137 : NTT DOCOMO INC. VS. ASSISTANT CONTROLLER

- > Reinstatement of a withdrawn Patents Application in IPO- First such case in Indian Patent Law History
- Another Indian Patent law firm was entrusted with the filing and prosecution of Indian Patent Application number 4851/CHENP/2007 and 4814/CHENP/2007 before IPO by Japanese Company NTT DOCOMO, INC. (petitioner/applicant), through their Japanese Attorney.
- These two applications have similar details including similar title.
- Due to mistake, wrong application was withdrawn and the application was transferred to our firm.
- > After failure of efforts with IPO by filing petition praying for reinstatement and allowing for further prosecution of the said application for patents according to the Patents Act, 1970, we proceeded to file writ petition before the Hon'ble Madras High Court against the Indian Patent Office.
- > The Hon'ble Madras High Court has allowed the writ petition and directed the Ld. Controller of Patents to reinstate the Patent Application no. 4851/CHENP/2007.
- > The Hon'ble Court stated that the inadvertence of the withdrawal is apparent and that the petitioner's patent application should be allowed to be prosecuted.

#### **PUBLICATION:**

Mr. Sharad Vadehra has authored a book on Indian Patents Law and Practice which has been published in Japanese language by Chosakai. The hyperlink of the same is http://books.chosakai.or.jp/books/mokuroku/newpub.html

#### 日系企業に対してコメント.

KAN AND KRISHME is a mid sized firm. The firm has good combination of technical and legal professionals. The firm has multi-level supervision and vetting in order to deliver highest quality of work in a timely manner to our clients. Our promptness in responding to the client's needs is recognized by all our existing clients. While delivering highest quality of work in most efficient manner, we keep professional charges at a reasonable level as per the needs of the clients.

The firm maintains a combination of Patent Attorneys and a scientists / engineers working as a team in a result oriented manner.

Our firm believes in loyalty to their clients and we do not work for conflicting technology and companies.

We have an excellent docketing system for maintaining deadlines.



# Khurana and Khurana, Advocates and IP Attorneys

# 事務所概要

事務所名称	Khurana and Khurana, Advocates and IP Attorneys		
事務所本拠地住所	E-13, UPSIDC Site IV, Greater Noida, 201310		
その他拠点	Pune, Mumbai, Delhi, Bangalore, Hyderabad, and Indore		
設立年月日	1'st Jan 2008		
代表電話番号	号 0120-4296878 代表 Email info@khuranaandkhurana		info@khuranaandkhurana.com
事務所 HP	www.khuranaandkhurana.com	連絡先	Tarun Khurana

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	21-50 人
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	51 人以上
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	151 件以上
得意特許分野(上位3つ)	電子, 機械, 医薬	
意匠		
平均意匠出願代理件数		151 件以上
得意意匠分野(上位3つ)	14 類 記録, 通信又は情報検索用の機器,	
	2類 衣料品及び小間物,	
	24 類 医療器具及び実験室用器具	
商標		
平均商標出願代理件数		500 件以上
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		51 件以上
得意商標分野(上位3つ)	5類 薬剤,	
	9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	,
	35 類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す	る便益の提供
その他		
平均知財関連訴訟件数		21 件以上
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		21 件以上
平均刑事摘発件数		21 件以上
顧客の比率(国内:海外)	40:60	



All types of Patent Searches, Preparation/Drafting, Office Action Responses, Landscape/Analytics, FTO analysis, infringement/Validity opinion, Illustrations, Proofreading, etc. including TM searches, Design searches, among others.

The firm has a heavy litigation practice with over 50 Cass being represented across jurisdictions in India. The firm has also expanded its practice to Tax, Corporate, Labor, Commercial, Media/Entertainment, and other areas of law.

#### 日系企業に対してコメント.

K&K is a growing team of over 140 professionals spread across 8 offices in India and 6 offices outside India in Vietnam, Malaysia, Sri. Lanka, Bangladesh, Nepal, and Myanmar. The firm has a strong domestic practice which allows it to draft patent specifications, and conduct all types of searches/opinion instead of only focusing on prosecution.

The firms' litigation practice is growing wider with coverage now including Tax, Corporate, Commercial, Media/Entertainment, Banking and Labor.

The firm has worked with a number of Japanese Corporations in the past including but not limited to Kyocera, Fujitsu, Nitto Denko, Panasonic, Kyoto University, among many others.



# King Stubb & Kasiva Advocates & Attorneys

# 事務所概要

事務所名称	King Stubb & Kasiva Advocates & Attorneys					
事務所本拠地住所	Unit-14, Ground Floor,	Unit-14, Ground Floor, DLF Tower-A, Jasola, New Delhi – 110025				
その他拠点	Mumbai, Bangalore, C	Mumbai, Bangalore, Chennai				
設立年月日	02/01/2005	02/01/2005 従業員数 101-200 人				
代表電話番号	+91 11 41318190 /	代表 Email	prithivi@ksandk.com			
	1, 41032969					
事務所 HP	www.ksandk.com	連絡先	Prithiviraj Senthil			
			Nathan			

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	有
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

#### 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	1-5 人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		1-30 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	電子, 電気, 機械	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	13 類 電気の発電、供給又は変流のための器具,	
	31 類 飲食物を調理するための機械及び器具、他に明記され	ていないもの,
	8類 工具及び金物類	
商標		
平均商標出願代理件数		51-200 件
平均商標異議申立代理件数		6-20 件
平均商標取消審判代理件数		6-20 件
得意商標分野(上位3つ)	_	
その他		
平均知財関連訴訟件数		1-5件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5件
平均刑事摘発件数		1-5件
顧客の比率(国内:海外)	_	•



We have been associated with the number of Japanese law firms and companies providing high quality IP services from time to time. If given an opportunity we assure to strive to maintain the excellence

CACCHETICE		
日系企業に対してコメント.		



# Kommit Techno-Legal LLP

# 事務所概要

事務所名称	Kommit Techno-Legal LLP		
事務所本拠地住所	F-12, Jangpura Extension, New Delhi – 110014, India		
その他拠点	New Delhi		
設立年月日	28/05/2020 従業員数 1-10 人		
代表電話番号	+91 99996-26258 代表 Email karmanya@kommit		karmanya@kommit.co.in
事務所 HP	ww.kommit.co.in	連絡先	Mr. Karmanya Singh

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	0人	特許代理人数	0人
商標代理人数	0人	特許技術者数	1-5 人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		0件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	0件
得意特許分野(上位3つ)		
意匠		
平均意匠出願代理件数		0件
得意意匠分野(上位3つ)	16類 PAPER, ITEMS MADE OF PAPER, STATIONARY	ITEMS,
	35 類 ADVERTISING, BUSINESS CONSULTING,	
	42 類 SCIENTIFIC AND TECHNOLOGICAL SERVICES	AND
	RESEARCH AND DESIGN RELATING THERETO	
商標		
平均商標出願代理件数		1-50 件
平均商標異議申立代理件数		0件
平均商標取消審判代理件数		0件
得意商標分野(上位3つ)	_	
その他		
平均知財関連訴訟件数		0 件
税関における差止経験の有無.		無
平均税関差止件数		0件
平均刑事摘発件数		0件
顧客の比率(国内:海外)		



We are a newly incorporated IPR consulting firm working in the techno-legal space in India, with a strong focus on the technical side of IPR work (especially patents). As engineers who have gained experience in IPR, we specialise in patents in the fields of electrical, electronic, mechanical and computer engineering. We provide reliable and high-quality technical consulting services and support throughout the prosecution and litigation processes to law firms and corporate organisations. We work with a strong network of lawyers and industry professionals to provide our clients with the best possible services.

Our services are flexible and are molded around what our clients need. These services include, but are not limited to: Patentability analyses (including Freedom to Operate reports and Prior Art searches), Technical interpretation of patents and support during prosecution and litigation processes.

#### 日系企業に対してコメント.

Japan is a global centre of technological growth. A lot of that technology is coming to markets like India, where there is a need for technical expertise and support. We provide that support and expertise so that Japanese firms can commercially succeed in India. We are new, but we are efficient.

We work on the principles of reliability, efficiency and trust while using the best available technology. Japan's work culture and ethic is one that we strive to achieve. Working with Japanese firms will enable them to utilise our skills while providing us the opportunity to learn from them.

2020年8月25日に作成・追記



# L & L Partners Law Offices

## 事務所概要

事務所名称	L & L Partners Law Offices (formerly known as Luthra & Luthra Law			
	Offices)			
事務所本拠地住所	1st & 9th Floors, Ashoka Estate, Barakhamba Road,			
	New Delhi 110 001 India			
その他拠点	Mumbai, Bangalore and Hyderabad			
設立年月日	April 1, 1999     従業員数     201 人以上			
代表電話番号	+91 11 4121 5100	代表 Email	delhi@luthra.com	
事務所 HP	http://www.luthra.com/	連絡先	Mr. Rajeev K. Luthra	

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	All four domains
得意分野(権利化 or 訴訟)	Both
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

#### 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			無

来順(近ムニー・クーク)が/		
特許		
平均特許出願代理件数		81-150 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	31-80 件
得意特許分野(上位3つ)	電子,機械,高分子	
意匠		
平均意匠出願代理件数		151 件以上
得意意匠分野(上位3つ)	12 類 輸送又は引き揚げの手段,	
	15 類 機械、他で明記されていないもの,	
商標		
平均商標出願代理件数		500 件以上
平均商標異議申立代理件数 51 件以		
平均商標取消審判代理件数		6-20 件
得意商標分野(上位3つ)	30 類 加工した植物性の食品(他の類に属するものを除く	。)及び調味料
	31 類 加工していない陸産物、生きている動植物及び飼料	<b>斗</b> ,
	12 類 乗物その他移動用の装置	
Other		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		1-5 件
顧客の比率(国内:海外)	40:60	



Being part of a full-service law firm, in addition to intellectual property prosecution and enforcement, we also specialize in providing assistance to clients on IP transactional matters, including on technology transfer agreement, license agreements (trademark, patent, copyright, design, know-how, etc.), IP assignment agreements, etc. A few of the key IP transactions that we have worked on include, assisting Tata Global Beverages Limited in their joint venture agreement with Starbucks (this involved drafting and negotiating trademark and technology licensing agreements, etc.), assisting DLF Ltd. in its acquisition of Amanresorts Ltd. (this transaction was also driven by the intellectual property acquisition), etc.

Further, the IP team at the Firm also regularly advices client on Indian Data Privacy laws, including on steps to be taken to comply with the requirements thereunder.

#### 日系企業に対してコメント.

L&L Partners is an institutionalized law practice, having a rich and diverse history of more than two decades. Our know-how and advice to our clients are tailored to be value-centric and all-rounded in-line with the client's business and future goals. Punctuality and strict adherence to timelines form part of our core philosophies and these have guided our way to establishing life-long relationships with our clients. We have dedicated and well qualified attorneys having post-doctoral degrees in law and sciences and skills that match the client's requirements to handle their matters competently. Our endeavor is to be trusted advisors of our clients and to aid them in meeting their business goals, while at all time being in compliance with applicable laws.



# Lakshmikumaran & Sridharan

## 事務所概要

事務所名称	Lakshmikumaran & Sridharan			
事務所本拠地住所	B6/10, Safdarjung Enclave, New Delhi 110029			
その他拠点	New Delhi, Mumbai, Bangalore, Chennai, Hyderabad, Ahmedabad, Pune,			
	Kolkata, Chandigarh, Gurgaon, Allahabad, London			
設立年月日	19 <sup>th</sup> November 1985   従業員数 201 人以上			
代表電話番号	+91 (11) 46063300	代表 Email		
	+91 (11) 46063341		IPRDEL@LAKSHMISRI.COM	
	+91 (11) 46063333			
事務所 HP	www.lakshmisri.com	連絡先	Dr. Malathi	
			Lakshmikumaran	

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	有
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	21-50 人
日本語能力者の有無			

業績(過去三年の平均件数)			
特許			
平均特許出願代理件数 15			
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	から記載したもの)	151 件以上	
得意特許分野(上位3つ)	電子,機械,化学		
意匠			
平均意匠出願代理件数		81-150 件	
得意意匠分野(上位3つ)	12 類 輸送又は引き揚げの手段,		
	14類 記録, 通信又は情報検索用の機器,		
	15 類 機械、他で明記されていないもの		
商標			
平均商標出願代理件数 201-500 位			
平均商標異議申立代理件数		51 件以上	
平均商標取消審判代理件数		6-20 件	
得意商標分野(上位3つ)	9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	,	
	41 類 教育、訓練、娯楽、スポーツ及び文化活動,		
	36 類 金融、保険及び不動産の取引		
Other		_	
平均知財関連訴訟件数		6-20 件	
税関における差止経験の有無.		有	
平均税関差止件数		1-5件	
平均刑事摘発件数		0件	
顧客の比率(国内:海外)	1:9		



- (1) The firm is extremely well known for being one of the rare firms in India with the capability to draft patent specifications and applications that can be directly filed as international applications / national applications in US / EU. Till date, the firm has drafted more than 3000 patent specifications.
- (2) The firm is highly reputed for its patent filing and prosecution in the high-tech sector, in pharma and biotechnology sector as well as in the Engineering sector.
- (3) L&S is also the market leader in providing legal assistance for Plant Variety Protection (PVP) in India, which is the substitute for patent protection for plant varieties, providing end-to-end services, right from drafting and filing PVP applications to assisting in litigation.
- (4) L&S also specializes in handling contentious and complex patent / trade secret / know-how disputes, such as where the dispute requires deep knowledge of technology, or where there are simultaneous proceedings across different forums or across different jurisdictions within India, or where the disputes have cross-border angles.

#### 日系企業に対してコメント.

Lakshmikumaran & Sridharan has an established Intellectual Property (IP) practice consisting of attorneys, scientists, and engineers from reputed institutions in India and abroad. We provide services for searching, drafting, filing, prosecution, valuation, licensing, enforcement, and litigation across IP domains including Patents, Designs, Copyright, Trademarks, and Plant Variety Protection. The in-depth domain expertise, technical knowledge, and legal skills available in-house makes us a one-stop IP solution provider. We use state-of-art IT and physical infrastructure for reliable operations.

We are an ISO 9001:2015 and ISO 27001:2013 Certified Law Firm. Quality assurance is built into our systems and processes at all stages.



# **LexOrbis**

## 事務所概要

事務所名称	LexOrbis			
事務所本拠地住所	709-710 Tolstoy House, 15-17 Tolstoy Marg, New Delhi – 110001,			
	INDIA			
その他拠点	Mumbai, Bengaluru			
設立年月日	1997 従業員数 101-200 人			
代表電話番号	+91 11 2371 6565	代表 Email	mail@lexorbis.com	
事務所 HP	www.lexorbis.com	連絡先	Ms. Manisha Singh	

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	21-50 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			

特許		
平均特許出願代理件数		
平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの)		151 件以上
得意特許分野(上位3つ)	通信, 電子, 化学	
意匠		
平均意匠出願代理件数		151 件以上
得意意匠分野(上位3つ)	12 類 輸送又は引き揚げの手段,	
	24 類 医療器具及び実験室用器具,	
	9類 商品の輸送又は取引のためのパッケージ及び容器	
商標		
平均商標出願代理件数 500 件以上		
平均商標異議申立代理件数 51件以_		
平均商標取消審判代理件数		51 件以上
得意商標分野(上位3つ)	9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	,
	38 類 電気通信,	
	5類 薬剤	
Other		
平均知財関連訴訟件数		21 件以上
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		21 件以上
顧客の比率(国内:海外)	2:3	



LexOrbis acts as one stop shop for all IP requirements for our clients in India and South Asia. We are ranked amongst Top-3 firms in India for drafting new patent cases for inventions originating from India. We draft and file about 800 new patent applications each year in India. We also file and prosecute about 2000+ national phase and convention patent applications each year. Our trademark and design department also ranks amongst the top tier IP firms in India. We have a strong team of over 18 lawyers engage in strategizing and handling civil, criminal and administrative enforcement of trademarks and copyright in India and this team work with the specialized investigators to identify and locate infringers. We have organized investigation of over 1000 infringing businesses in India, conducted raid actions against 500+ businesses resulting in registration of over 400+ criminal cases, seizure of over 500,000+ counterfeit goods and arrests of over 400 counterfeiters and pirates. Our patent litigation team comprising of lawyers and patent attorneys are handling some of the leading patent infringement cases before the High Courts in Delhi and Mumbai.

#### 日系企業に対してコメント.

India is one of the top emerging market in the world with over 7% growth rate for the past one decade. IP laws and system play an important role in the overall economic development of the country and particularly for the Foreign Direct investment by the multinational companies. The Government of India has realized this importance and has initiated several programs to strengthen the IP regime in India such as appointment of new examiners to cut down the delays in grant of patent and registrations of trademarks, designs and copyright in India and introduction of Commercial Court system in India to shorten the time for issuance of final court decisions in IP infringement case. The Government is also dedicated for developing robust system under it prime programs such as "Ease of doing business" and "Make in India".

India and Japan has a long history of economic cooperation and the current heads of these two nations have vibrant and strategic visions for the economic growth of these two countries. India therefore appears as most prominent destination for Japanese companies.



# Maheshwari & Company, Advocates & Legal Consultants.

# 事務所概要

事務所名称	Maheshwari & Company, Advocates & Legal Consultants.			
事務所本拠地住所	B-7/1, Safdarjung Enclave Extension, New Delhi- 110029			
その他拠点	Mumbai, Lucknow & Gurugram			
設立年月日	10.02.2004 従業員数 11-50 人			
代表電話番号	011-41354615,	代表 Email	jyotsna@maheshwariandco.com	
	9643106874			
事務所 HP	www.maheshwariandco.com 連絡先 Shweta Singh			

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標-特許, 意匠, 商標, 著作権
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化,訴訟
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

# 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			

特許		
平均特許出願代理件数		31-80 件
平均特許明細書作成件数(ゼロか	ら記載したもの)	31-80 件
得意特許分野(上位3つ)	電気, 農薬, 電子	·
意匠		
平均意匠出願代理件数		31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	21 類 ゲーム, 玩具, テント及びスポーツ用品,	
	26 類 照明機器,	
	24 類 医療器具及び実験室用器具	
商標		
平均商標出願代理件数		500 件以上
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		21-50 件
得意商標分野(上位3つ)		•
Other		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		1-5件
顧客の比率(国内:海外)	_	•



Our firm has successfully filed many application related with Trademark, Copyright & Patent of complex nature and succeeded in the registration of the same. We have also contested matters related with infringement of IP rights and succeeded in the same as well. The firm has a dedicated team IP Attorneys who are only looking at the IP matters and has acquired a immense knowledge in the field of same.

#### 日系企業に対してコメント

Our firm is a leading IPR law firms in Delhi NCR, which has developed a high specialization in the field of Best IP (Intellectual Property) law firm. We provide a complete range of services in the field of Intellectual Property Rights according to the requirements of our clients in order to safeguard their Intellectual Property Rights (IPR) as well as business interests. We are one stop IP Forms where one can get all the services related with IP Laws. We have a dedicated team of IP Attorneys where all the matters related with IP laws are taken with utmost priority and importance.



# **Obhan & Associates**

# 事務所概要

事務所名称	Obhan & Associates		
事務所本拠地住所	N-94, Second Floor, Panchshila Park, New Delhi – 110017, India		
その他拠点	A-14, Aamod Apartments, Off FC Road, Model Colony, Pune – 411016, India		
設立年月日	2007 従業員数 51-100 人		
代表電話番号	+91 11 40200200	代表 Email	email@obhans.com
事務所 HP	https://www.obhanandassociates.com/	連絡先	Essenese Obhan

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴.	_
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

来順(地ムニー・クー・クータ)			
特許			
平均特許出願代理件数			151 件以上
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	ら記載したも	の)	151 件以上
得意特許分野(上位3つ)	機械, 化学,	通信	
意匠			
平均意匠出願代理件数			81-150 件
得意意匠分野(上位3つ)	14類 記録,	通信又は情報検索用の機器,	
	13 類 電気の	発電、供給又は変流のための器具,	
	15 類 機械、	他で明記されていないもの	
商標			
平均商標出願代理件数			500 件以上
平均商標異議申立代理件数			51 件以上
平均商標取消審判代理件数			21-50 件
得意商標分野(上位3つ)	9類 情報処	理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	,
	43 類 飲食物	勿の提供及び宿泊施設の提供,	
	39 類 輸送、	こん包及び保管並びに旅行の手配	
Other			
平均知財関連訴訟件数			6-20 件
税関における差止経験の有無.			無
平均税関差止件数			0件
平均刑事摘発件数			0件
顧客の比率(国内:海外)		40% International Clients and 60% Don	nestic Clients



Obhan & Associates is recognized for its drafting and prosecution capabilities. The firm specializes in Patent Drafting, Patent prosecution, Patent Analytics (including Patentability searches, Invalidity Searches, Freedom-to-operate searches, etc.) and Patent Litigation.

Mr. Essenese Obhan, the founding partner of the firm, is an IP attorney and patent agent with a degree in mechanical engineering. He has an extensive expertise in the mechanical, industrial, chemical, software and telecom sectors. Mr. Obhan regularly advises clients, which include Fortune 500 companies, as well as some of India's leading business houses, on IP strategy and portfolio management. He has extensive experience in drafting and prosecuting patents and also focuses on patent litigation and opposition proceedings before various courts, the Patent Office and the Intellectual Property Appellate Board. He also practices in the area of Protection of Plant Variety. Mr. Obhan is a frequent speaker on patent protection and enforcement issues in India and abroad.

#### 日系企業に対してコメント.

Obhan & Associates specializes in Intellectual Property Matters. The firm takes prides in its ability to give quick and clear advice to its clients. The firm handles Patent and Trademark portfolios of some of India's, as well as world's largest business houses in industries like mechanical, electronics, telecommunications, chemicals, pharmaceuticals, etc. The firm also represents patent portfolios of some of the leading Japanese Companies in India.



# **Orionis Legal**

# 事務所概要

事務所名称	Orionis Legal		
	Earlier – Orionis IP & B	RB Legal	
事務所本拠地住所	Z-29, Lower Ground Floor, Hauz Khas, New Delhi 110016		
その他拠点	B – 607 Mahindra Ashvita, Hafeezpet Road, Nr Hitech City MMTS, KPHB,		
	Kukatpally, Hyderabad – 500072, Telangana, India		
設立年月日	April, 2011	従業員数	11-50 人
代表電話番号	+91-11-40582711	代表 Email	info@orionislegal.com
事務所 HP	www.orionislegal.com	連絡先	Saurabh Lall

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許 All kind of IP
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟 Prosecution and Enforcement, both
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

# 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5 人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5 人
日本語能力者の有無			無

特許			
平均特許出願代理件数			31-80 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したも	の)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	医薬, 医工学	,電子	
意匠			
平均意匠出願代理件数			31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	12 類 輸送又	は引き揚げの手段,	
	5類 繊維製品	品,人造又は天然のシート状材,	
	9類 商品の軸	前送又は取引のためのパッケージ及び容器	
商標			
平均商標出願代理件数			500 件以上
平均商標異議申立代理件数			21-50 件
平均商標取消審判代理件数			0件
得意商標分野(上位3つ)	9類 情報処	理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	:,
	5 類 薬剤,		
	11 類 照明月	用、加熱用又は衛生用の装置	
Other			
平均知財関連訴訟件数			6-20 件
税関における差止経験の有無.			有
平均税関差止件数			1-5 件
平均刑事摘発件数			1-5 件
顧客の比率(国内:海外)		50:50	•



We assist the Technology and Knowledge based organizations in identifying, protecting, enforcing and managing their intellectual assets for deriving maximum commercial benefits. We provide an entire gamut of Legal & Intellectual Property services. Our key IP services include IP Policy and Strategies Development, Patent Drafting, Searching and Analysis, Filing and Prosecution (worldwide) in Patents, Trademarks and Designs, and IP Litigation. We also draft and vet agreements, do IP portfolio management, assist in technology-transfer, conduct due-diligence and perform IP audits.

#### 日系企業に対してコメント.

Namaste. We are a law firm with special focus on IP and business related laws. We can help you with IP and other legal matters, especially technology-transfer, safeguarding confidential information, IP enforcement actions and commercialization.

We thoroughly understand and analyze the client's requirements before working on any project, find practical, legal and business oriented solutions. Our team has a creative and innovative approach to provide the best possible solutions keeping in mind the client's objectives. We have given services to Japanese companies including Mitsubishi, Suzuki, MiSumi.



# Priya Rao & Associates

# 事務所概要

事務所名称	Priya Rao & Associates		
事務所本拠地	Level 18, DLF Epitome, Building No. 5, Tower A, DLF Phase III, Cyber City,		
住所	Gurgaon 122002, Haryana, In	idia	
その他拠点			
設立年月日	January 01, 2021	従業員数	1-10人
代表電話番号	+91-98-11310888	代表 Email	priya@priyaraoassociates.com
事務所 HP	www.priyaraoassociates.com	連絡先	Priya Rao

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	有
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

#### 資格保持者人数

弁護士数	1-5 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			無

特許			
平均特許出願代理件数			0件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したも	の)	0件
得意特許分野(上位3つ)	医薬, 医工学	, 電子	•
意匠			
平均意匠出願代理件数			0 件
得意意匠分野(上位3つ)	12 類 輸送又	【は引き揚げの手段,	
	5類 繊維製品	品,人造又は天然のシート状材,	
	9類 商品の軸	前送又は取引のためのパッケージ及び容器	
商標			
平均商標出願代理件数			1-50 件
平均商標異議申立代理件数 1-5件			1-5 件
平均商標取消審判代理件数			1-5 件
得意商標分野(上位3つ)	9類 情報処	理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	<u>!</u>
	5 類 薬剤,		
	11 類 照明原	用、加熱用又は衛生用の装置	
Other			
平均知財関連訴訟件数			0 件
税関における差止経験の有無.			有
平均税関差止件数			1-5 件
平均刑事摘発件数			1-5 件
顧客の比率(国内:海外)		30:70	•



Details of our services can be seen on our website www.priyaraoassociates.com		

#### 日系企業に対してコメント.

We are a experienced, hard-working and honest IP attorneys

※ 2021年4月9日に作成・追記



# **Rahul Chaudhry & Partners**

# 事務所概要

事務所名称	RAHUL CHAUDHRY & PARTNERS		
事務所本拠地住所	RCY House, C-235, Defence Colony, New Delhi - 110024		
その他拠点	NCR & Gurgaon [Plot No. B-28, Sector 32, Institutional Area, Gurgaon –		
	122001]		
設立年月日	1983	従業員数	101-200 人
代表電話番号	+91 11 4350 0000	代表 Email	mail@rahulchaudhry.com
事務所 HP	www.rahulchaudhry.com	連絡先	Rahul Chaudhry

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	Forte - All of the above
得意分野(権利化 or 訴訟)	Both
得意分野(総合 or 知財)	一 別添参照

# 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	21-50 人
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		151 件以上
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	151 件以上
得意特許分野(上位3つ)	化学, 電子, 機械	
意匠		
平均意匠出願代理件数		151 件以上
得意意匠分野(上位3つ)	14 類 記録, 通信又は情報検索用の機器,	
	12 類 輸送又は引き揚げの手段,	
	26 類 照明機器	
商標		
平均商標出願代理件数		500 件以上
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		51 件以上
得意商標分野(上位3つ)	5類 薬剤,	
	9 類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	
	12 類 乗物その他移動用の装置	
Other		
平均知財関連訴訟件数		21 件以上
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		21 件以上
平均刑事摘発件数		21 件以上
顧客の比率(国内:海外)	30 (Domestic) :70 (International)	



RAHUL CHAUDHRY & PARTNERS offers legal advisory services in multiple practice areas and specializes in services pertaining to the protection of Intellectual Property Rights in India and abroad. We work to claim, uphold, protect and leverage the Intellectual Property assets of individuals and organizations. Our approach to every case is business-centric, and we are well-aware of the risks of adopting a one-size-fits-all methodology to protecting IP assets.

Our services include IP analytics, strategy, innovation management and protection, corporate, commercial and transactional matters, operational strategies and dispute resolution. Over the years we have developed a unique skill set specialized around prosecution, enforcement and litigation of IP rights in India as well as several other jurisdictions, offering reliable legal counsel to both national and international clients.

Rahul Chaudhry & Partners has fortified and expanded its IPR practice in the last year with the induction of IP attorneys and patent agents and there has been tremendous growth in its form and structure. The firm is in the process of switching to 100% automated IP management system. The firm's strength lies in flexibility of team composition – wherein we form teams for a client's assignment, depending on the nature of work and on the basis of experience.

The firm's <u>Patent team</u> over the last few years has had a wide experience in handling PCT applications, Indian applications and patent applications across jurisdiction. The team over the last one year has drafted patent applications for MNCs and Indian R&D units which have been successfully filed / granted in various jurisdictions like India, USA, Europe and PCT.

The firm's <u>Trademark department</u> has witnessed huge consolidation/transfer of matters/portfolios from both existing and new clientèle in the last year. It has has successfully managed trademark oppositions and rectification actions for its multi-national and Indian clients across all section of the industries in the last year.

The firm's <u>Litigation team</u> has expanded to include both IP and non-IP litigation and has worked on some of the most on some of the most important and challenging litigation cases and anti-infringement and anti-counterfeiting activities all over the country – including both civil and criminal. The firm has successfully litigated many trademark and copyright matters and obtained ex-parte injunction from Hon'ble Court over the past year.

#### 日系企業に対してコメント.

Our firm aims to optimize the mutual relationship between Japan & India by regularly advising Japanese companies doing business in India, directly or through agents. We have various Japanese companies as our client's whom we advise across all practice areas and industry verticals, with special focus towards protection of their Intellectual property filings in India and abroad. The firm has a proven record of successfully and satisfactorily representing several Japanese multi-national companies.

Our firm also regularly participates in international conferences and seminars wherein we get the opportunity to interact with the Japanese companies in person and which is mutually beneficial in garnering valuable insight on various legal and commercial needs of Japanese clients.



# Remfry & Sagar

## 事務所概要

事務所名称	Remfry & Sagar		
事務所本拠地住所	Remfry House at the Millennium Plaza, Sector 27, Gurgaon – 122009,		
	New Delhi National Ca	apital Region, India	
その他拠点	Chennai and Bengaluru		
設立年月日	1827	従業員数	201 人以上
代表電話番号	91-124-280 6100/	代表 Email	Remfry-sagar@remfry.com
	91-124-465-6100		
事務所 HP	www.remfry.com	連絡先	Mr. Jayanta Pal, Partner
			(Jayanta.pal@remfry.com)

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	別添参照
得意分野(権利化 or 訴訟)	We have equal capability in both the prosecution and enforcement of IP Rights
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

# 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	51 人以上
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

未傾(週ムニキツー・カー・サン		
特許		
平均特許出願代理件数		151 件以上
平均特許明細書作成件数(ゼロ	から記載したもの)	31-80 件
得意特許分野(上位3つ)	電子, 医薬, 一般工学	
意匠	•	
平均意匠出願代理件数		151 件以上
得意意匠分野(上位3つ)	12 類 輸送又は引き揚げの手段,	•
	24 類 医療器具及び実験室用器具,	
	9類 商品の輸送又は取引のためのパッケージ及び容器	
商標		
平均商標出願代理件数		500 件以上
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		51 件以上
得意商標分野(上位3つ)	5類 薬剤,	
	25 類 被服及び履物,	
	35類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対	する便益の提供
Other		
平均知財関連訴訟件数		21 件以上
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		6-20 件
平均刑事摘発件数		21 件以上
顧客の比率(国内:海外)	Around 5% of our clients are domestic.	



Remfry & Sagar is a full service IP boutique which also advises clients on corporate issues. It is arguably the second oldest IP practice in the world and among the largest IP firms in the country. It has a strength of over 100 professionals and 150 support staff and services more than 8000 clients in over 70 countries. The Firm has 14 partners - Ashwin Julka is the Managing Partner. Further, about 15-20% of all inbound IP work finds its way to the Firm.

#### Patent team specifics:

From handling the first patent issued under the Patents and Designs Act 1911 to filing nearly 5000 patent applications annually, Remfry & Sagar is well known amongst all domestic and international clients who appreciate the depth of experience its 100 member strong team brings. We provide:

- Protection of patent rights across a range of technology sectors including chemistry, biotechnology, pharmaceuticals, electrical, electronics, food and related fields, telecommunications and software;
- The full spectrum of patent protection services including search and watch activities including patentability search, carrying out due diligence investigations, and providing freedom to operate and invalidity opinions all of which are supported by subscriptions to high end IP databases;
- Drafting patent specifications in all fields of technology;
- Proficiency in filing and validation of patent rights in India. The filing department is aided by a team dedicated to docketing instructions/timelines and ensuring compliance with all procedural formalities;
- Detailed, solution centric advice on filing and prosecuting patent applications taking into account local patentability prohibitions, long term enforceability criteria and the commercial objectives of our clients;
- Expertise in the initiation of, and defence against, opposition and revocation matters before the Patent Office and the Intellectual Property Appellate Board (IPAB);
- Advice on the assignment and licensing of patent rights to leverage the maximum value from IP assets and effecting seamless recordals of such instruments;
- Services of docketing and maintaining patent annuities ensuring the subsistence of valuable rights.

Further, the Firm has pioneered patent litigation in India's post TRIPS (the Agreement on Trade Related Aspects of Intellectual Property Rights) regime, advising, and acting on behalf of, leading international pharmaceutical companies on seminal matters including Section 3(d) of the Patents Act and the issue of compulsory licensing. More recently, telecom disputes involving Fair, Reasonable and Non-Discriminatory (FRAND) licensing agreements in Standard Essential Patents (SEPs) have been an area of focus. With one of the largest, most experienced patent litigation teams in the country, our capabilities include:

- Preparing dynamic, informed litigation strategies with clear risk and cost analysis;
- Enforcing patent rights through the institution of infringement suits, filing of writ petitions, special leave petitions, revocation petitions etc. before various district courts and high courts in the country, the Supreme Court of India as well as handling proceedings before specialist tribunals and administrative bodies;
- Advising on alternate dispute resolution through arbitration, mediation, conciliation, etc. in cases where formal litigation is not the best option for a client;
- Devising effective monitoring and enforcement programs to ensure that technology license agreements are being honoured:
- Forewarning and assisting clients before an actual dispute arises, with the aim of placing our clients in the best possible position in the eventuality that litigation does arise;
- Assisting clients with border control measures including the filing of custom watch notices.

Our patent litigation specialists are skilled at handling IP disputes in all jurisdictions and before all fora in the country from the District Courts to the Supreme Court. Our extensive experience of nearly 200 years comes especially handy when tackling local complexities.

#### 日系企業に対してコメント.

- Second oldest IP practice in the world and largest in India. More than 8000 clients in over 70 countries.
- Experienced attorneys hold advanced degrees in law and sciences.
- Three tier supervision of each matter.
- Records are fully digitized and infrastructure state of the art.
- In-house proprietary database of all data published by Indian IP offices.
- Award winning proprietary Case Management Solution which enables end-to-end case docketing, tracking, completion and delivery to our clients.
- Client centric approach with emphasis on quality service with quick turn-around time.
- Firm members visit Japan frequently to apprise clients on latest IP developments in India and understand clients' specific requirements.
- Firm organizes Indian IP awareness programs for in-house counsels of Japanese corporates.
- Remfry collaborates actively with JETRO.



# **RNA** Technology and IP Attorneys

## 事務所概要

事務所名称	RNA Technology and IP Atto	orneys	
事務所本拠地住所	401-402, 4th Floor, Suncity Success Tower, Sector - 65, Golf Course Extension Road, Gurgaon - 122 005, National Capital Region (Haryana), India		
その他拠点	Chennai		
設立年月日	2004	従業員数	11-50 人
代表電話番号	+91-124-2841222	代表 Email	rnarula@rnaip.com
事務所 HP	www.rnaip.com	連絡先	Ranjan Narula

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

# 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	1-5 人
日本語能力者の有無			無

特許			
平均特許出願代理件数			81-150 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	から記載したも	の)	81-150 件
得意特許分野(上位3つ)	電子, バイオ	テクノロジー, コンピューターサイエンス	
意匠			
平均意匠出願代理件数			1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	11類 装飾用	品,	
	26 類 照明機	器,	
	24 類 医療器	具及び実験室用器具	
商標			
平均商標出願代理件数			201-500 件
平均商標異議申立代理件数 51件以			51 件以上
平均商標取消審判代理件数			51 件以上
得意商標分野(上位3つ)	5類 薬剤,		
	25 類 被服法	及び履物,	
	28 類 玩具、	遊戯用具及び運動用具	
Other			
平均知財関連訴訟件数			21 件以上
税関における差止経験の有無.			有
平均税関差止件数			21 件以上
平均刑事摘発件数			21 件以上
顧客の比率(国内:海外)		1:10	
		1	



- > RNA represents several Fortune 500 companies covering diversified goods and services and manages portfolio of more than 7,000 trademarks and 1000 patent applications.
- > RNA is among a few firms on the panel of various government organizations for drafting, filing and prosecution of patent applications, representing various domestic and multinational clients.
- > RNA has technical and legal expertise for performing prior art searches including patentability search, Freedom to operate search.
- > RNA's patent attorneys are facilitator/s registered with Office of the Controller General Patents, Design & Trademark, Government of India
- > RNA has been actively involved in IP Transactions, portfolio analysis, regulatory and advisory work
- > RNA has assisted a number of start-ups in relation to IP documentation, data privacy and trade secret protection.
- > RNA has filed numerous IP enforcement actions and our success rate is 90% in interim injunctions and final judgments.

#### 日系企業に対してコメント

India is one of the fastest growing economies of the world and is ranked amongst the Top 10 attractive destinations for inbound investment. India–Japan relations have traditionally been strong and bilateral ties have further strengthened in the recent years on account of successful visits by leaders of both countries. Taking into account increased investment by Japanese companies and Japanese companies participation in several infrastructure projects. This is the right time to strengthen your Patent portfolio. RNA being a one-stop-shop for clients offers creative and cost-effective solutions to IP issues that companies face in relation to protection, enforcement and commercialization of IP rights. Our team has closely worked with Japanese including visiting Japan for seminars to gain business and cultural understanding. We are flexible in our dealings and known for client centric approach.



# SSRana & Co.

## 事務所概要

事務所名称	SSRana & Co.		
事務所本拠地住所	317, Lawyers' Chambers, High Court of Delhi, New Delhi, 110003, India		
その他拠点	Noida, Kolkata, Mumba	ai, Chennai, Bangalore	
設立年月日	September 1, 1989	従業員数	101-200 人
代表電話番号	+91-11-4012-3000	代表 Email	vikrant@ssrana.com
事務所 HP	www.ssrana.in	連絡先	Vikrant Rana

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標 The Firm is a full-service IP Firm
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟 The Firm is equipped to handle both Prosecution and
	Enforcement on behalf of its clients.
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	51 人以上	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			有
Mrs. Lucy Rana, Managing Associate Advocate. (+91-9818354485)			

特許			
平均特許出願代理件数		81-150 件	
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	ら記載したもの)		31-80 件
得意特許分野(上位3つ)	電子, 化学, バ	イオテクノロジー	
意匠	•		
平均意匠出願代理件数			31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	_		
商標	•		
平均商標出願代理件数			500 件以上
平均商標異議申立代理件数			51 件以上
平均商標取消審判代理件数			6-20 件
得意商標分野(上位3つ)	_		
Other			
平均知財関連訴訟件数			21 件以上
税関における差止経験の有無.			有
平均税関差止件数			6-20 件
平均刑事摘発件数			_
顧客の比率(国内:海外)		40 % Domestic Clients, 60% Foreig	n Clients



SSRana & Co. is a leading full-service law firm recognized for its knowledge and commitment to its clients. The Firm has a dedicated team of professionals specializing in various areas of practice including Intellectual Property Rights, Corporate and Commercial Laws, Dispute Resolution, etc. For close to three decades the Firm has been working with its clients, anticipating their business requirements, and offering proactive, timely and qualitative solutions. The Firm is also registered as 'Advocate-on-Record' with the Hon'ble Supreme Court of India which equips the Firm to represent its clients right from the Lower Courts to the Apex Court in the country. It is also one of the few Firms in India which is a single point of contact for its international Fortune 500 clients with respect of their IPR matters in the SAARC region, namely, Bangladesh, Pakistan, Nepal, Bhutan, Sri Lanka, Maldives, Myanmar and Afghanistan.

Because of the Firm's values, best practices and a robust IT system, the Firm has been awarded the following certifications –

- 1. **ISO 9001: 2015** Certification, making the Firm's commitment towards best practices aimed at improving its business performance and providing proactive and high-quality legal services to its clients
- 2. **ISO 27001: 2013** (Information Security Management System) from DNV-GL (a European based International Certification body)
- 3. **ISO 50001: 2011** (Energy Management System) Certifications.

#### 日系企業に対してコメント.

The Firm's Information Management System, internally referred to as IMS, assists in the tracking of trademarks, copyrights, patents and all other forms of Intellectual Property throughout their lifecycle. The software is of much utility for all the employees of the Firm as they use these tools to manage databases of trademarks, patents, designs, etc., automate forms and correspondence for new and ongoing matters, manage deadlines and track possible violations of legal rights for subsequent prosecution. As a Law Firm serving clients in a plethora of industries including inventors and companies with patented products or services, IMS helps centralize up-to-date client information, license agreements, and opposition filings, and not to mention conduct conflict checks in a single repository.

The Firm believes that the documentation and security of an organization's intangible assets is vital to reducing the risks to its intellectual property, including the loss of valuable innovations through inadvertent disclosure, employee departures, illegal publication, and even misappropriation by competitors. The importance of a secure, well-documented system and software solution tool that collects, catalogs and protects this vital information from idea inception to patent or trademark protection is critical. It is because of this outlook that the Firm can proudly say that they have moved on from a person centric approach to a process centric approach.

The Firm also has a trusted Data Loss Prevention (DLP) software which provides it with the tools they need to discover, monitor and secure data while complying with internal and external regulations. The system has been designed so that it's ready to be used straight out of the box, offering over 70 pre-defined policy and risk settings, which the Firm can adjust and turn on (or off) according to it's everyday business needs. This equips the Firm to monitor all in-flow and out-flow of data, especially for the users who are working from home.



# **Scriboard**

# 事務所概要

事務所名称	Scriboard		
事務所本拠地住所	Level 2, Elegance, Mat	hura Road, Jasola, New	Delhi – 110025, India
その他拠点	Greater Noida, Uttar P	radesh and Faridabad, F	Haryana
設立年月日	March 19, 2010	従業員数	11-50 人
代表電話番号	+91-11-6635-1542	代表 Email	rodney@scriboard.com
事務所 HP	www.scriboard.com	連絡先	Rodney D. Ryder

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

#### 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	1-5 人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		1-30 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	から記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	電気, 電子, バイオテクノロジー	I .
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	3類 旅行用品,ケース,パラソル及び身の回り品で,他で	 ご明記されてい
,	ないもの,	
	26 類 照明機器,	
	31 類 飲食物を調理するための機械及び器具、他に明記され	ていないもの
商標		
平均商標出願代理件数		201-500 件
平均商標異議申立代理件数		6-20 件
平均商標取消審判代理件数		1-5 件
得意商標分野(上位3つ)	25 類 被服及び履物,	1
	41 類 教育、訓練、娯楽、スポーツ及び文化活動,	
	42 類 科学技術又は産業に関する調査研究及び設計並び	に電子計算機
	又はソフトウェアの設計及び開発	
Other		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		1-5 件
顧客の比率(国内:海外)	60% Domestic, 40% International	



Our firm has a particularly strong Digital Brand Management practice which is offered through Metarion Knowledge Solutions Private Limited. The team at Metarion® is responsible for monitoring, managing and protecting brands on behalf of our clients. As part of the service, Scriboard [alongwith Metarion] monitor brands in the digital environment to supplement, protect and enhance brand reputation by using proprietary software and analytical tools. We strive to provide our clients with a complete online brand protection solution starting from monitoring the internet [websites, social media, mobile applications, marketplaces] and identifying instances of brand infringement or abuse to removal of such instances or risks by initiating legal actions against the perpetrators. This service also includes recovering domain names from cybersquatters by initiating proceedings against them under the eUDRP or INDRP – as the case maybe.

#### **Domain Name Disputes**

The firm regularly recovers domain names for its clients by initiating proceedings under the Uniform Domain Name Dispute Resolution Policy [UDRP] and the .IN Domain Name Dispute Resolution Policy [INDRP]. The firm has developed great renown over the past few years by securing domain names for various organizations. In the past few years, the firm has successfully evicted cybersquatters from both the Indian Country Code Domain Names and Top Level Domain Names for clients such as Rhiti Sports Management Private Limited and Mr. MS Dhoni — an extremely well-known cricketer, Wells Fargo, General Motors, Hike Private Limited, Schlumberger Limited, Aon, Havells, Godrej and IndianOil.

#### 日系企業に対してコメント.

Scriboard® is a full-service commercial law firm with cutting edge specialization in intellectual property, commercial laws, Technology laws, New Media and Telecommunications, education training and allied services. We can assist Japanese firms in all legal and regulatory issues, especially in fields such as regulatory approvals/licenses, IP protection and compliance under the IT/data laws of India. We have an experienced team of professionals who are considered experts in their respective fields and who regularly advise and assist Fortune 500 companies as well as other multinationals and foreign companies.



# Sen-Oberoi

# 事務所概要

事務所名称	Sen-Oberoi			
事務所本拠地住所	A-18, Chittaranjan Par	A-18, Chittaranjan Park, New Delhi -110 019, INDIA		
その他拠点	New Delhi			
設立年月日	Year 2000	従業員数	11-50 人	
代表電話番号	(+91-11) 4160-2150	代表 Email	sen-oberoi@sen-oberoi.com	
事務所 HP	www.sen-oberoi.com	連絡先	Dahlia Sen Oberoi	

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	有
IPR 公益団体役職経歴.	有
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	1-5 人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		1-30 件
平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの)		
得意特許分野(上位3つ)	機械, 化学, バイオテクノロジー	
意匠		
平均意匠出願代理件数		31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	14類 記録, 通信又は情報検索用の機器,	
	9類 商品の輸送又は取引のためのパッケージ及び容器,	
	24 類 医療器具及び実験室用器具	
商標		
平均商標出願代理件数		500 件以上
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		6-20 件
得意商標分野(上位3つ)	5類 薬剤,	
	9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	•
	11 類 照明用、加熱用又は衛生用の装置	
Other		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		21 件以上
平均刑事摘発件数		6-20 件
顧客の比率(国内:海外)	30-70	



We are a full service IP Firm with a young and dynamic team of Lawyers. We pride ourselves in being a boutique Firm with just enough work and people to have a hands on approach on each and every file. Every conceivable IPR related service is rendered. Our forte definitely being anti-counterfeiting activities. We are different from other law firms in that our lawyers personally oversee anti-counterfeiting activities as opposed to other firms where such work is delegated to investigators who oftentimes do not adhere to ethical standards.

Our Founding Partner Dahlia Sen Oberoi was the first lawyer in Asia to initiate Ambush Marketing activities vis a vis Sporting events. She was also the first to file a Customs application for protecting trademark infringement in respect of imported goods. She has also pioneered reading and legally assessing manuscripts for Publishers to rule out post publication legal issues, in India.

#### 日系企業に対してコメント.

Our Founding Partner Dahlia Sen Oberoi is one of the few Indian IP Lawyers to have been invited by JETRO to travel to Tokyo and address Japanese firms and have a one on one interaction. Our Firm has had the honour and privilege to work with some very respectable Japanese firms such as Casio, Epson, Yamaha to name a few. We assure our Clients not only the highest standard of professional services but also adherence to the highest standard of ethics. We shun unscrupulous work ethic and no matter what is at stake, never compromise on an ethical rendering of services. When working with us, Clients can be rest assured that there will be no giving in to corruption and high moral and ethical standards will be upheld at all times.



# **Shardul Amarchand Mangaldas & Co.**

## 事務所概要

事務所名称	Shardul Amarchand Mangaldas & Co.			
事務所本拠地住所	Amarchand Towers, 216 Okhla Industrial Estate, Phase III, New Delhi - 110			
	020, India			
その他拠点	New Delhi, Gurugram, Mumbai, Ahmedabad, Bengaluru, Chennai, Kolkata			
設立年月日	May 11, 2015 従業員数 201 人以上			
	(Formed after the dissolution of Amarchand & Mangaldas & Suresh A Shroff & Co., Estd. 1917)			
	+91 11 4159 0700	代表 Email	Connect@AMSShardul.com	
事務所 HP	www.amsshardul.com	連絡先	Ms. Pallavi S. Shroff	

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

#### 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			無

業績(過去三年の半均件数)		
特許		
平均特許出願代理件数		151 件以上
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	31-80 件
得意特許分野(上位3つ)	治金, 化学, 電子	
意匠		
平均意匠出願代理件数		81-150 件
得意意匠分野(上位3つ)	15類 機械、他で明記されていないもの,	
	24 類 医療器具及び実験室用器具,	
	28 類 医薬品及び化粧品, 化粧用品及び化粧道具	
商標		
平均商標出願代理件数		51-200 件
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		1-5 件
得意商標分野(上位3つ)	9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	,
	35類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す	= -
	42類 科学技術又は産業に関する調査研究及び設計並びに	こ電子計算機
	又はソフトウェアの設計及び開発	
Other		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		0 件
顧客の比率(国内:海外)	80% international clients and 20% domestic clients	



We specialize in conducting searches for patents that may offend the scope of one's own property or keep a standing watch on activities of competitors. We also specialize in conducting trademark clearance searches, having an understanding of the importance of adoption and inception of trademarks to business. Our patent attorneys identify, draft and prosecute patent applications in the fields of software, electronics, telecommunications, wireless communication technologies, semiconductors, biomedical devices, pharmaceuticals, and petrochemical, chemical, electrical, and mechanical engineering.

We have extensive experience in handling contentious proceedings such as oppositions and cancellations before the Patents Office, Trademarks Registry, and the Intellectual Property Appellate Board.

We also have a network of counsels in the Asian subcontinent and we take care of patent and trademark applications and prosecution matters for overseas clients in Nepal, Bangladesh, Pakistan, Sri Lanka, Malaysia, Thailand, Singapore and Maldives. Similarly, the Firm represents Indian clients in their efforts to obtain patent, design and trademark registrations in other jurisdictions, particularly the US, EU, Middle East, South East Asia and Japan.

Intellectual Property Enforcement and Litigation forms an integral and important component of our IP Practice. We handle intellectual property litigation matters in courts in India involving patent and design infringement, trademark infringement; trade dress and trade name violations, passing off, copyright, and other forms of intellectual property violations including protection of confidential information, and domain name disputes.

We work extensively in transfer of technology transactions, both on behalf of the licensor and licensee, and therefore are in a position to offer advice from both perspectives. We routinely advise clients in structuring of franchises, on transactions involving sale of trademarks along with other assets, licensing of content, software development agreements, technology transfers and patent and know-how licenses. Complex issues of ownership and documentation arise where parties undertake collaborative efforts.

We are equipped to carry out intellectual property audits for our clients wherein we would, in addition to other aspects, look into the documentation of the existing portfolio, uncover unprotected intellectual properties that clients may be interested in securing protection for, review documents of ownership, suggest structures and procedures to be adopted to minimise loss of intellectual assets, and equip management to take decisions on leveraging its intellectual property. We actively engage in policy and regulatory work in India on behalf of many of our clients in the area of IP laws. We work closely with industry chambers in putting together briefs for future reforms. In partnership with industry and government, we have been closely involved in shaping regulatory policy and spearheading legal reforms in India, including the laws relating to Data Theft and the Existence of Cartels.

#### 日系企業に対してコメント.

Our IP team has 3 partners and over 20 associates, and is spread across New Delhi and Mumbai. We currently handle over 5,000 patent and trade mark applications and provide assistance to over 500 clients. We assist on over 100 transactions annually to clients in every sector.

We have extensive experience in representing Japanese companies. The broad nature of matters have pertained to procurement and measures for enforcement of their IPRs before various fora. The scope of advisory extends to the law of confidential information, trade secrets and unfair competition.



# SiebenIP

## 事務所概要

事務所名称	SiebenIP		
事務所本拠地住所	293, RPS, Sheikh Sarai Phase 1, New Delhi-110017		
その他拠点	A-60, Panchsheel Enclave, New Delhi-110017		
設立年月日	1 <sup>st</sup> March' 2012      従業員数        1-10		1-10
代表電話番号	011-41023057	代表 Email	Jaya.bhatnagar@siebenip.com
事務所 HP	www.siebenip.com	連絡先	JAYA BHATNAGAR

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許, 意匠, 商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	1-5 人	特許代理人数	1-5 人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5 人
日本語能力者の有無			無

		31-80 件
ら記載したも	の)	81-150 件
バイオテクノ	ロジー, コンピューターサイエンス, 機械	
		81-150 件
26 類 照明機	器,	
13 類 電気の	発電、供給又は変流のための器具,	
23 類 流体供	給装置,衛生用,暖房用,換気用及び空調用の機	器、固体燃料
		51-200 件
		6-20 件
		1-5 件
25 類 被服力	及び履物,	
35 類 広告、	小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す	する便益の提供,
20 類 家具加	及びプラスチック製品であって他の類に属し	ないもの
		1-5 件
		無
		0件
		0件
	60:40	
	バイオテクノ 26 類 照明機 13 類 電気の 23 類 流体供 25 類 被服 35 類 広告、	35類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す 20類 家具及びプラスチック製品であって他の類に属しま



We have been constantly conducting Patentability searches, Freedom to operate searches and other relevant searches. We handled IP valuation for our domestic client from software sector We have been working towards commercialization of patents for our domestic client. We have secured US patents for our domestic clients. Additionally, we have handled TM prosecution for International TM applications.

#### 日系企業に対してコメント.

Japan and India have been collaborating in different projects. Since 2015, the two Asian countries have been associated in the field of Industrial Property. A Memorandum of Cooperation (MOC) was signed by the countries in order to enhance the investment and business expansion by Japan's industrial sector in India. India is a huge market with incredible potential for becoming a home for innovation, research and development, which will result in its becoming a leading market in the world.

One of the latest developments in the economic relations between the two Asian countries – Japan and India is the implementation of Japan-Indian Patent Prosecution Highway (PPH) in early 2019. It is essential for foreign nationals and legal entities to build up their IP portfolio in India. Indian IP system witnesses amendments in recent years that provides faster IP protection and ensures strong enforcement, thus providing efficient IP system.



# Singh & Associates

## 事務所概要

事務所名称	Singh & Associates, Founder: Manoj K. Singh		
事務所本拠地住所	E-337, East of Kailash, New Delhi – 110065		
その他拠点	Gurugram [previously Gurgaon], Mumbai, Bengaluru [previously		
	Bangalore]		
設立年月日	2002	従業員数	101-200 人
代表電話番号	+91-11-46667000	代表 Email	daizy@singhassociates.in
事務所 HP	www.singhassociates.in	連絡先	Ms. Daizy Chawla

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許 別添参照
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化 別添参照
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所 別添参照

## 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

##= <b>L</b>		
特許		
平均特許出願代理件数		81-150 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	から記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	電子, バイオテクノロジー, 高分子	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	23 類 流体供給装置,衛生用,暖房用,換気用及び空調用の機	器、固体燃料,
	9類 商品の輸送又は取引のためのパッケージ及び容器,	
	4類 ブラシ製品	
商標		
平均商標出願代理件数		1-50 件
平均商標異議申立代理件数		6-20 件
平均商標取消審判代理件数		0 件
得意商標分野(上位3つ)	5類 薬剤,	
	40 類 物品の加工その他の処理,	
	11 類 照明用、加熱用又は衛生用の装置	
Other		
平均知財関連訴訟件数		1-5 件
税関における差止経験の有無.		無
平均税関差止件数		0件
平均刑事摘発件数		0件
顧客の比率(国内:海外)	Domestic : International 10:90	



The IP Practice is a strong team which takes care of complete spectrum of services in patents, trademarks, domain names, copyrights, geographical indications (appellations of origin), designs, and other related rights.

The Practice Group's IP services include watch service, prosecution, investigation, litigation, interferences, negotiations, licensing, portfolio management, assignments, registered user agreements, transfer agreements, IP due diligences, etc.

The Practice Group is representing and managing patent portfolios of top multi-national conglomerates in Petrochemicals, Telecommunication, Pharmaceuticals, Infrastructure, Food & Beverages, Clothing, Industrial Engineering, Biotechnology, Automation, Entertainment & Media, Electronics and Life Sciences.

#### 日系企業に対してコメント.

India remains one of the world's most challenging major economies with respect to protection and enforcement of IP. In terms of IP, India is a fast growing market. The laws for protection of IPR are at par with International Standards. With an improvement in examination and disposal of IPR applications, the commerce and industry ministry taking steps to strengthen the intellectual property rights regime in the country. We welcome all Japanese companies to choose and protect their innovations in India as well. Further, You will be dealing with a firm which has established its name in IP over last 8 years. Looking forward to a long and fruitful professional relationship.



# sr4ipr Partners, Patent & TM Attorneys

## 事務所概要

事務所名称	sr4ipr Partners, Pa	sr4ipr Partners, Patent & TM Attorneys			
事務所本拠地住所	# 546, Sector - 4,	# 546, Sector – 4, Vaishali, Distt. Ghaziabad – 201010, National			
	Capital Region, De	Capital Region, Delhi, INDIA			
その他拠点	Dwarka, Delhi, Mu	Dwarka, Delhi, Mumbai, Kolkata			
設立年月日	January, 2012	January, 2012			
代表電話番号	91 - 9717333112	91 - 9717333112 代表 Email rpyadav@sr4ipr.in			
事務所 HP	www.sr4ipr.in	連絡先	R. P. Yadav		

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	無
IPR 公益団体役職経歴	有-Partnership Firm
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	1-5 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		31-80 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	81-150 件
得意特許分野(上位3つ)	電気, 電子, 機械	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	11 類 装飾用品,	
	12 類 輸送又は引き揚げの手段,	
	25 類 建築ユニット及び建設部材	
商標		
平均商標出願代理件数		1-50 件
平均商標異議申立代理件数		1-5 件
平均商標取消審判代理件数		0件
得意商標分野(上位3つ)	5類 薬剤,	
	35 類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す	「る便益の提供,
	41 類 教育、訓練、娯楽、スポーツ及び文化活動	
Other		
平均知財関連訴訟件数		1-5 件
税関における差止経験の有無.		無
平均税関差止件数		0 件
平均刑事摘発件数		1-5 件
顧客の比率(国内:海外)	_	



Handled all kinds of IP related work (Patent, Trademark, Design and Copyright) and litigation while I was working with an IP Law Firm from 1987 to 2003.

Drafted patent specification which were to be filed at the US patent office during my stint at INTEL India of USA.

Have conducted investigations to ascertain duplication of the Italian products during my stint at Italian Embassy in Delhi.

Drafting and filing Indian and PCT patent applications and also national phase filing.

Have earned more than 30 years of experience now.

#### 日系企業に対してコメント.

India has large consumer base for all kinds of goods and services and therefore all kinds of IPRs needs to be protected in India. Also, it is not a costly affair to protect IPRs in India. Further, Indian Govt. has made all IP laws TRIPS compliant. Computerization and digitization of all kinds of IP related documents has been done and it very easy to know the status of an IP application online. IP enforcement agencies are very strong in India and courts of laws are taking due action against the IP infringers in order to protect the rights and interest of the IPRs owners. Therefore it is advisable to protect all kinds of IPRs in India.



# **United IPR**

## 事務所概要

事務所名称	United IPR				
事務所本拠地住所	52, Sukhdev Vihar, Ma	52, Sukhdev Vihar, Mathura Road, New Delhi-110025			
その他拠点	Delhi and Mumbai				
設立年月日	1954	1954 従業員数 101-200 人			
代表電話番号	011-26843455 代表 Email unitedpatent@unitediper.com		unitedpatent@unitediper.com;		
			unitedmark@unitedipr.com		
事務所 HP	www.unitedipr.com	連絡先	Sudarshan Kumar Bansal;		
			Shravan Kumar Bansal		

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	21-50 人	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

特許			
平均特許出願代理件数			81-150 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	ら記載したもの)		1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	電子,機械,コンピュ	ーターサイエンス	
意匠			
平均意匠出願代理件数			31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	_		·
商標			
平均商標出願代理件数			500 件以上
平均商標異議申立代理件数			51 件以上
平均商標取消審判代理件数			51 件以上
得意商標分野(上位3つ)	_		
Other			
平均知財関連訴訟件数			21 件以上
税関における差止経験の有無.			有
平均税関差止件数			21 件以上
平均刑事摘発件数			21 件以上
顧客の比率(国内:海外)		1:1	·



# United IPR is empaneled with the following Indian Government Organizations and Research Institutes:

- Technology Information, Forecasting and Assessment Council (TIFAC)
- Agrinnovate India Limited (AgIn), (A Govt. of India Enterprise)
- Center for Development of Telemetrics (C-DOT)
- Indian Council of Agricultural Research (ICAR)
- Defence Research & Development Organization (DRDO)
- National Research Development Corporation (NRDC)
- The University of Delhi
- Triguna Sen School of Technology, Assam University.
- Department of Electronics and Information Technology (DEITY)
- Ministry of Electronics & Information Technology (MeitY)
- ICAR-Central Avian Research Institute (CARI) (ICAR-CARI)

#### United IPR is a member of or affiliated with following International Organizations:

- International Bar Association (IBA)
- Asian Patent Attorneys Association (APAA)
- International Trademark Association (INTA)

  Association Internationale pour la Protection de la (AIPPI),
- Intellectual Property Rights Protection Alliance (IPRPA) of Hong Kong Customs
- International Anti-Counterfeiting Coalition (IACC)
- World Customs Organization (WCO)

#### 日系企業に対してコメント.

Let us grow together – integrally and ethically. As we grow, we have expanded our idea of what diversity means, seeking out to work with people from different experiences and a broad range of cultures and identities along with the perspectives and viewpoints they bring us. These perspectives help us to better understand our strengths and offer best services to a broader and more global market, capitalizing on opportunities that we might never have seen otherwise. We are confident that our alliance would only foster the ties between our nations economically as well as strategically.



# **Vaish Associates Advocates**

## 事務所概要

事務所名称	Vaish Associates Advocates		
事務所本拠地住所	11 <sup>th</sup> Floor, Mohan Dev Building, 13, Tolstoy Marg, New Delhi-110001, India		
その他拠点	New Delhi, Mumbai and Bangalore		
設立年月日	1971 従業員数 11-50 人		
代表電話番号	+91 9810081079 代表 Email vpdalmia@vaishla		vpdalmia@vaishlaw.com
事務所 HP	http://www.vaishlaw.com	連絡先	Vijay Pal Dalmia, Partner

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	1-5 人
日本語能力者の有無			無

未快 (MMA)		
特許		
平均特許出願代理件数		1-30 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	電子,一般工学,機械	
意匠		
平均意匠出願代理件数		31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	15 類 機械、他で明記されていないもの,	•
	30 類 動物の世話及び扱い用の物品,	
	9類 商品の輸送又は取引のためのパッケージ及び容器	
商標		
平均商標出願代理件数		500 件以上
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		51 件以上
得意商標分野(上位3つ)	25 類 被服及び履物,	
	3類 洗浄剤及び化粧品,	
	35類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す	「る便益の提供
Other		
平均知財関連訴訟件数		21 件以上
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		0件
平均刑事摘発件数		1-5件
顧客の比率(国内:海外)	50%:50%	



#### 日系企業に対してコメント.

The firm has a distinct Intellectual Property laws division having a team of experienced lawyers and patent attorneys, headed by Mr. Vijay Pal Dalmia Advocate having 32 years of experience. We assist both domestic and international clients for the prosecution, protection and enforcement of their Patent, Trademarks, Copyrights and Industrial Designs including Litigation, Registration, Opposition, Rectification, Assignment and Licensing Agreements, Renewal & Portfolio Management, IPR Due Diligence & Search. Our firm also advises on pre-use infringement risks, infringement and passing off issues and other matters relating to IP Rights in India and abroad.



# **Wadhwa Law Offices**

## 事務所概要

事務所名称	Wadhwa Law Offices			
事務所本拠地住所	First Floor, IRIS Three	First Floor, IRIS Three One Two, 312 Udyog Vihar, Phase II, Gurgaon		
	122015, India			
その他拠点	Gurgaon, Bangalore	Gurgaon, Bangalore		
設立年月日	September 8, 2016	従業員数	11-50 人	
代表電話番号	+91 124 623 8888	代表 Email	nitinwadhwa@walaw.in	
事務所 HP		連絡先	Mr. Nitin Wadhwa	

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			有
(担当:奥 啓徳 連絡先 pater			

特許			
平均特許出願代理件数			
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの)		
得意特許分野(上位3つ)	電気, 機械, 化学		
意匠			
平均意匠出願代理件数		1-30 件	
得意意匠分野(上位3つ)	8類 工具及び金物類,		
	14 類 記録, 通信又は情報検索用の機器,		
	15 類 機械、他で明記されていないもの		
商標			
平均商標出願代理件数		51-200 件	
平均商標異議申立代理件数		21-50 人	
平均商標取消審判代理件数		21-50 人	
得意商標分野(上位3つ)	8類 手動工具,		
	12 類 乗物その他移動用の装置,		
	7類 加工機械、原動機(陸上の乗物用のものを除く。)そ	の他の機械	
Other			
平均知財関連訴訟件数		1-5 件	
税関における差止経験の有無.		有	
平均税関差止件数		1-5 件	
平均刑事摘発件数		21 件以上	
顧客の比率(国内:海外)	30% from domestic, 70% from International	•	



#### 日系企業に対してコメント.

我々は、インドの IP プロフェッショナルと、日本の IP プロフェッショナルとがワンチームになった、アジア発/初の Cross Border Professional Firm です。日本企業のニーズから出発し、ローカル+ローカルの組合せによっては実現できない「高度なすりあわせ」を実現するプロフェッショナル集団でありたいと考えます。インドにおける知財のお困りごと、ご相談がありましたら、いつでも日本語で、patent@walaw.in までお問い合わせください。



## **ZEAL IP**

## 事務所概要

事務所名称	ZEAL IP			
事務所本拠地住所	610, Vikaspuri, Delhi	610, Vikaspuri, Delhi – 110018.		
その他拠点	None but we work th	None but we work through our associates all over India as well as other		
	countries of the worl	d		
設立年月日	18 <sup>th</sup> July 2019	従業員数	1-10 人	
代表電話番号	+91-11-419747	代表 Email	Shilpi@zealip.com	
事務所 HP	www.zealip.com	連絡先	Shilpi Mehta Nanda	

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	Part of eema's legal advisory committee
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	1-5 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			無
We hire interpreter			

#### 業績(過去三年の平均件数)

特許		
平均特許出願代理件数		1-30 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	電子,情報,機械	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	2類 衣料品及び小間物,	
	5類 繊維製品, 人造又は天然のシート状材,	
	10類 時計、携帯時計及びその他の計測器具,検査器具及	び信号器具
商標		
平均商標出願代理件数		1-50 件
平均商標異議申立代理件数		6-20 件
平均商標取消審判代理件数		1-5 件
得意商標分野(上位3つ)	39 類 輸送、こん包及び保管並びに旅行の手配,	
	3類 洗浄剤及び化粧品,	
	1類 工業用、科学用又は農業用の化学品	
その他:		
平均知財関連訴訟件数		1-5 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		1-5 件
顧客の比率(国内:海外)	30% international and 70% domestic	

その他得意事項 (ex: 特許性調査、IP ウォッチング、IP ポートフォリオ分析、ライセンス契約等)



The Firm is well equipped to conduct Patentability and Trade Marks Search, IP watching, IP Portfolio Analysis, Due Diligence, Licensing, Assignment as well as all types of contractual agreements including Confidentiality agreements along with Litigation. The focus areas and expertise of the Firm is enlisted herein below:

- Trade Marks, Design, Copyright, Patents and Geographical Indications
- Enforcement & Litigation
- Contractual law
- Customs & IP
- IP Transactional Services including Licensing, Franchising, Assignment and Brand Merchandising
- Domain Name registrations and Disputes
- E-commerce and IP
- Anti-counterfeiting & Brand Protection
- Advertising and Packaging Laws
- Trade Secrets / Confidential Information
- Personality Rights
- Search and Analysis
- Due diligence and IP audits
- IP Portfolio Management Services
- Specialized and skilled investigations including field and internet investigation, market research and surveys
- Plant variety and Farmer's Rights
- Alternative Dispute Resolution and IP
- Legal Metrology Services

#### 日系企業に対してコメント.

Our Firm's expertise lies in the rich **experience** of the Founder and its employees in the Intellectual Property and Contractual matters. Our unique selling point is the **excellent services provided to the clients on low cost with a quick turnaround time**. Our every endeavor is to **reply** to the clients within **one (1) working day**.

The Firm provides pragmatic and expeditious legal, non-legal and business solutions and its philosophy is to provide comprehensive and integral advice to the clients in order to take them through a complete journey of transforming ideas into practical ways of **earning profits** while simultaneously building a **strong IP portfolio for their business growth**. In short, we translate ideas into revenue.

2020年8月28日に作成・追記



# **ZeusIP Advocates LLP**

## 事務所概要

事務所名称	ZeusIP Advocates LL	ZeusIP Advocates LLP			
事務所本拠地住所	J 29, 3 <sup>rd</sup> Floor, Jangp	J 29, 3 <sup>rd</sup> Floor, Jangpura Extension, New Delhi-110014			
その他拠点	We work through our	We work through our local associates in other cities.			
設立年月日	4 <sup>th</sup> October 2004	4 <sup>th</sup> October 2004   従業員数   51-100 人			
代表電話番号	+91-11-4137000	代表 Email	info@zeusip.com		
事務所 HP	www.zesuip.com	連絡先	Mr. Naveen Varma (Sr. Partner)/		
	Ms. Preksha Sharma (Partner)				

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴.	_
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標 mainly Trademark and Patent
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化 Both Prosecution or Enforcement
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	21-50 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			有
We hire interpreter			

未慎(超ムニキットの日数)		
特許		
平均特許出願代理件数		31-80 件
平均特許明細書作成件数(ゼロ	]から記載したもの)	31-80 件
得意特許分野(上位3つ)	電子,機械,医薬	•
意匠		
平均意匠出願代理件数		31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	12 類 輸送又は引き揚げの手段,	
	23 類 流体供給装置,衛生用,暖房用,換気用及び空調用の	機器、固体燃料,
	26 類 照明機器	
商標		
平均商標出願代理件数		51-200 件
平均商標異議申立代理件数		21-50 件
平均商標取消審判代理件数		6-20 件
得意商標分野(上位3つ)	7類 加工機械、原動機(陸上の乗物用のものを除く。)	その他の機械,
	16類 紙、紙製品及び事務用品,	
	33 類 ビールを除くアルコール飲料	
	We have specialization for handling Trademarks App	plications
	across all category of goods and services	
その他:		
平均知財関連訴訟件数		21-50 件
税関における差止経験の有無		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		6-20 件
顧客の比率(国内:海外)	70% international and 30% domestic	•



In addition to drafting of patent applications from invention disclosures and filing a prosecuting patent applications, our patent attorneys and engineers handle a wide variety of searches and analytics projects including but not limited to novelty searches, patentability searches, invalidation searches, freedom-to-operate searches, evidence of use searches, technology landscape studies. The team advises and assists clients in monitoring IP for guiding in White Space analysis, IP commercialization and portfolio analysis and IP litigation.

#### 日系企業に対してコメント.

ZeusIP is an assemblage of professionals who have attained expertise and are fully competent to handle all intricate cases relating to all disciplines of Intellectual Property.

ZeusIP's strength lies in its people. The firm is proud of the highly trained and proficient members that include lawyers, patent attorneys and agents (includes Engineering and science graduates from reputed institutes) as well as the support staff who aid in the smooth functioning of the firm.

We use state-of-art IT and physical infrastructure for efficient and reliable operations.

Our work ethics are of the highest standard and we proactively aim to work towards the right deliverable with streamlined approaches at competitive costs – distinguishing us from our competitors.



# 2. ムンバイ(含:プネ)



# Advaya Legal

## 事務所概要

事務所名称	Advaya Legal		
事務所本拠地住所	1, Lalani Aura, 34th Road, Bandra (West), Mumbai - 400 050, India.		
その他拠点	_		
設立年月日	2010 従業員数 11-50 人		
代表電話番号	+91 22 6123 7800	代表 Email	ramesh@advayalegal.com
事務所 HP	www.advayalegal.com	連絡先	Ramesh Vaidyanathan

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	無
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	0人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	0人
日本語能力者の有無			無

不快 (AEAII 100 1 5 1 1 9 A)				
特許				
平均特許出願代理件数				
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの)			
得意特許分野(上位3つ)	_			
意匠				
平均意匠出願代理件数			0 件	
得意意匠分野(上位3つ)				
商標				
平均商標出願代理件数			51-200 件	
平均商標異議申立代理件数	21-50 件	平均商標取消審判代理件数	6-20 件	
得意商標分野(上位3つ)	位3つ) 35類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対する便差			
	42類 科学技術	又は産業に関する調査研究及び設計並びに電	3子計算機又は	
	ソフトウェアの語	受計及び開発,		
	36 類 金融、保	除及び不動産の取引		
その他				
平均知財関連訴訟件数	平均知財関連訴訟件数 6-20 件			
税関における差止経験の有無.			無	
平均税関差止件数			0 件	
平均刑事摘発件数 6-20 件				
顧客の比率(国内:海外)	40:60			



Advaya Legal is a full service commercial law firm headquartered in Mumbai having associate offices in major cities across India. Our firm represents several international and Indian companies across different sectors on all legal aspects of doing business in India such as corporate and commercial law, employment, litigation and intellectual property. Although a relatively young firm, Advaya has been noteworthy in the fast growing Indian market because of its business oriented approach and high quality work. Some of our notable clients include Facebook, Lenovo, Samsung (C&T), Vistara Airlines (TATA SIA JV), Omori Group, Mitsui, Faber Castell, Accor Group (Novotel, Sofitel & Ibis), Nivea, Orange Group (Nigeria), Maersk BPO and NCDEX.

Given the challenges involved in protecting and enforcing IPR in a market such as India, our IPR practice covers both transactional and contentious matters. On the transactional side, our practice ranges from managing intellectual property portfolios (including filing, registration and renewals) to advising on entertainment law, brand acquisitions, domain names, and security interests in intellectual property. We also advise on assignment, licensing, franchising and other components of commercial law and related legal aspects of technology, representing clients across sectors ranging from technology, education, animation, media and entertainment, airlines, etc. We have also extensively dealt with related subjects such as trade secrets, competition law and international trade law.

On trademarks, we have handled a variety of assignments such as online trademark searches, filing of trade mark applications, procedural compliances, renewal, opposition, rectification and removal of trademark from the Trademarks Registry, action for infringement and passing off, assignment, licensing and transmission. We advise multinational as well as domestic companies on their international trademark portfolio management including prosecution and registration of trademarks through the Madrid Protocol.

As regards copyright, we have assisted clients with registration of copyright, assignment, infringement of copyrights, drafting deeds for transfer of copyright and royalty, issuing cease and desist notices, etc.

#### 日系企業に対してコメント

As a mid-size full service firm, we take price in providing clear, solution –oriented advice as we perceive our role as a "business facilitator" (but not hesitating to say 'no' where required!). Being familiar with the unique cultural challenges faced by multinationals in India, we emphasize on accessibility of our lawyers, quick turnaround and clear visibility on timelines. Our core competence is in our ability to assess business risks as we act as one-stop service provider for multinationals doing business in the Indian market.



## **AZB & Partners**

## 事務所概要

事務所名称	AZB & Partners			
事務所本拠地住所	AZB House, Peninsula C	AZB House, Peninsula Corporate Park, Ganpatrao Kadam Marg, Lower Parel,		
	Mumbai 400 013			
その他拠点	Bangalore, Pune, Delhi and Gurgaon			
設立年月日	2004 従業員数 201 人以上			
代表電話番号	+ 91 22 6639 6880 代表 Email Ipr.mumbai@azbpartners.co			
事務所 HP	www.azbpartners.com 連絡先 Nandan Pendsey, IP Partner			

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	0人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		1-30 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	機械, 化学, バイオテクノロジー	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	3類 旅行用品,ケース,パラソル及び身の回り品で,他で	明記されてい
	ないもの	
商標		
平均商標出願代理件数		201-500 件
平均商標異議申立代理件数		21-50 件
平均商標取消審判代理件数		1-5 件
得意商標分野(上位3つ)	3 類 洗浄剤及び化粧品,	
	25 類 被服及び履物,	
	36 類 金融、保険及び不動産の取引	
その他		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		0 件
顧客の比率(国内:海外)	1:1	•



AZB & Partners ("**Firm**") is equipped to serve as a one stop shop for all intellectual property matters. The intellectual property practice group of the Firm counsels a wide range of clients on how to develop, register and safeguard their valuable intellectual property portfolio ranging from trademarks, domain names, patents, copyrights, designs to confidential information.

The intellectual property team at the Firm assists clients with prosecution and registration of intellectual property at all registries in India. With a view to providing industry specific technical expertise to address client requirements in the areas of patents and technology, members of the Firm are registered patent agents. The Firm also maintains an effective working relationship with a panel of technical experts. The Firm liaises with foreign associates and secures registrations of their clients' intellectual property in various foreign jurisdictions. The Firm has also advised and assisted its clients in filing international applications through the Madrid Protocol.

The Firm handles trade mark portfolios and enforcement for clients in a broad spectrum of industries such as consumer goods, new technology, apparels, media, chemicals and pharmaceuticals, sports management, infrastructure, financial services and insurance etc.

The Firm is extensively engaged in protecting and enforcing clients' intellectual property rights by undertaking contentious proceedings before tribunals, High Courts and other Courts in India. The Firm has handled litigation and rendered enforcement advice in the areas of trade marks, trade dress, copyrights, patents, designs, domain names and other cyber law / information technology issues, plant varieties, advertising laws, data protection and other related areas. The Firm renders advice and frames strategies in respect of infringement and anti-piracy actions, initiates Court actions, drafts pleadings and executes enforcement actions against infringers/counterfeiters on behalf of various clients on a continual basis. Recently, the Firm successfully advised and represented Torrent Pharmaceuticals Limited against Wockhardt Limited before the Supreme Court in a passing off action where the Supreme Court clarified key principles of passing off and acquiescence. The Firm also represented Skechers U.S.A., Inc. against Pure Play Sports in the Delhi High Court wherein a first of its kind and precedent setting order was passed by Delhi High Court granting costs to the tune of INR 87,00,000 (USD 127,941 approx.).

The Firm conducts investigations which includes gathering market intelligence on individuals and entities involved in infringement and counterfeiting as well as the channels of trade of counterfeit products. The Firm strategizes towards effective enforcement of IP rights for varied clientele of the Firm. The Firm is also involved in negotiations for settlements and coordinating best interest of client. The Firm also renders 'watch' services to several of its overseas and domestic clients.

The Firm also advises on transactional aspects of intellectual property that include drafting, negotiating and advice on licensing, franchising, acquisitions, co-branding, co-existence, etc. The Firm has advised clients on effective strategies to counter parallel importation. The Firm also, on a regular basis, renders services on issues relating to confidential information, trade secrets and technical know-how.

In addition to the above, the Firm has been retained for carrying out due diligences on intellectual property related transactions and to conduct brand audits of intellectual property portfolios for its clients.

#### 日系企業に対してコメント.

The Firm has advised numerous Japanese clients on various trade, investment and intellectual property matters. The key strengths of our Japan practice is our extensive experience, committed team and in-depth knowledge of the legal and business environment in India and Japan. With the emerging commercial and strategic relationship between Japan and India and huge investment by Japanese companies in India, it is imperative that the IPR assets are adequately protected in India, continuously monitored and enforcement actions are initiated against third party infringers.



# Cyber-IPR

## 事務所概要

事務所名称	Cyber-IPR			
事務所本拠地住所	104, Old Bake House, N	104, Old Bake House, M.C.C. Lane, Kala Ghoda, Fort, Mumbai - 400023,		
	India			
その他拠点	Mumbai, India	Mumbai, India		
設立年月日	June 1, 2008 従業員数 1-10 人			
代表電話番号	T: +91-22-6749 8962	代表 Email	dipak@Cyber-IPR.com	
	M: +91-98201 96971			
事務所 HP	dipak@Cyber-IPR.com	連絡先	Adv. Dipak Parmar, Founder	

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	_

## 資格保持者人数

弁護士数	1-5 人	特許代理人数	0人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	0人
日本語能力者の有無			無

<b>水浜 (た) コード カーメバ</b>			
特許			
平均特許出願代理件数			0件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	から記載したも	の)	0件
得意特許分野(上位3つ)	_		
意匠			
平均意匠出願代理件数			0件
得意意匠分野(上位3つ)	_		
商標			
平均商標出願代理件数			201-500 件
平均商標異議申立代理件数			21-50 件
平均商標取消審判代理件数			0件
得意商標分野(上位3つ)	4類 工業用	油、工業用油脂、燃料及び光剤,	
	37 類 建設、	設置工事及び修理,	
	41 類 教育、	訓練、娯楽、スポーツ及び文化活動	
その他			
平均知財関連訴訟件数			0 件
税関における差止経験の有無.			無
平均税関差止件数			0 件
平均刑事摘発件数			0 件
顧客の比率(国内:海外)		100 % Domestic	•



#### PROFESSIONAL SYNOPSIS- Adv. Dipak Parmar, Founder

- A Trade Mark Attorney, a Visiting Faculty, an Invited Speaker, a Trained Mediator, a
  Certified Digital Evidence Analyst, an arbitrator for handling Indian and Asian domain
  disputes and a Techno-Legal Consultant. Founder of M/s Cyber-IPR, a law firm specialized
  in Cyber Law and Information Security, Intellectual Property Management, Contract
  Management, Dispute Resolution, including Litigation and Corporate matters.
- A legal professional with hands on experience in Intellectual Property Management, Cyber Law and Information Security, Dispute Resolution and Contract Management.
- A **Trademark Facilitator** empanelled by Controller of Patents, Designs and Trademark for any start-up certified by the Start-up Certification Board.
- Experience of more than 18 years in Legal and worked for top-notch companies like **Hindustan Unilever, National Stock Exchange (NSE) IT, Hutchison 3 Global** etc.
- On August 1, 2010, I had given a presentation on "Digital Piracy" at All India seminar on Judicial Reform, Vigyan Bhavan, New Delhi, which was inaugurated by Shrimati Pratibha Devisingh Patil, then President of India and Shri Justice S. H. Kapadia, then Chief Justice of India.
- A former Visiting Faculty for Information Technology Law at Mumbai University and for Cyber law and Intellectual Property Law at Asian School of Cyber Laws.
- Masters of Law (International Law & Human Rights) and Bachelor of Commerce, Company Secretary (Intermediate), Advanced Diploma in Cyber Law, etc.
- Published Writer with international articles.

#### 日系企業に対してコメント.

#### Haiimemashite!

Watashi no namae wa Dipak Parmar Desu. Watashiwa Indo-Bengoshi Desu. Watashiwa nihongo o sukhoshi hanasemasu.

I am an Indian Lawyer and founder of **Cyber-IPR** a law firm specialized in Cyber Law and Information Security, Intellectual Property Management (including International IP registration), Contract Management, Dispute Resolution, including Litigation, and Corporate matters. It is based in Mumbai, India.

Cyber-IPR helps its clients to identify, explore and protect its intellectual property in India and abroad.

Dozo yoroshiku!



# **Cyril Amarchand Mangaldas**

## 事務所概要

事務所名称	Cyril Amarchand Mang	galdas			
事務所本拠地住所	Peninsula Chambers,	Peninsula Chambers, Peninsula Corporate, Park, G K Marg, Lower Parel,			
	Mumbai – 400013, In	Mumbai – 400013, India.			
その他拠点	New Delhi, Bengaluru	New Delhi, Bengaluru, Ahmedabad, Hyderabad, Chennai			
設立年月日	24-Feb-2015	24-Feb-2015 従業員数 201 人以上			
代表電話番号	+91 11 6622 9000	代表 Email	ranjan.negi@cyrilshroff.com		
事務所 HP	www.cyrilshroff.com	連絡先	Mr. Ranjan Negi, Partner		
			(Head – Intellectual		
			Property)		

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			_

NA (ZZZZ TO) TITOM		
特許		
平均特許出願代理件数		_
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	ら記載したもの)	_
得意特許分野(上位3つ)	_	
意匠		
平均意匠出願代理件数		_
得意意匠分野(上位3つ)	_	
商標		
平均商標出願代理件数		_
平均商標異議申立代理件数		_
平均商標取消審判代理件数		_
得意商標分野(上位3つ)		
その他		
平均知財関連訴訟件数		_
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		_
平均刑事摘発件数		_
顧客の比率(国内:海外)	1:4	
税関における差止経験の有無. 平均税関差止件数 平均刑事摘発件数	1:4	有 — —



We are trusted advisors for many clients such as Nintendo, TOTO, ORIX Corporation, Kawasaki for handling and enforcing their Intellectual Property before various fora. The team is also adept at handling complex commercial transactions driven by exploitation of intellectual property, licensing arrangements and other alliances involving trademarks, copyright and information technology.

### 日系企業に対してコメント.

Japan has consistently been a top filing jurisdiction for patent, trade mark and design applications in India. Japanese Companies' confidence in India as a pro-IP destination would undoubtedly be further boosted by the recent legislative, administrative and regulatory changes which are aimed at promoting a conducive environment for protection and enforcement of IP in the country.



# **Gopakumar Nair Associates**

## 事務所概要

事務所名称	GOPAKUMAR NAIR ASSOCIATES		
事務所本拠地住所	SHIVMANGAL, NEXT TO BIG BAZAAR, AKURLI ROAD, KANDIVLI (EAST),		
	MUMBAI-400101		
その他拠点	PUNE, DELHI & THIRUVA	NANTHAPURAM	
設立年月日	2002	従業員数	11-50 人
代表電話番号	+91-22-4089 5454 /	代表 Email	gopanair@gnaipr.net,
	2887 2058 / 2885 0805		gopanair@gnaipr.com
事務所 HP	www.gnaipr.com /	連絡先	DR. GOPAKUMAR G.
	www.gnanlex.com /		NAIR
	www.gnanlex.net /		
	www.patentgurukul.com		
	www.ciprom.org		
	www.patentbazaar.in		

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		151 件以上
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	ら記載したもの)	151 件以上
得意特許分野(上位3つ)	医薬	
意匠		
平均意匠出願代理件数		31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)		
商標		
平均商標出願代理件数		201-500 件
平均商標異議申立代理件数		21-50 件
平均商標取消審判代理件数		6-20 件
得意商標分野(上位3つ)		
その他		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無.		無
平均税関差止件数		0件
平均刑事摘発件数		0件
顧客の比率(国内:海外)	2:1	



First of all, 'GNA Patent Gurukul', the training wing of GNAs has imparted training to hundreds of professionals from all walks of life and technical field to become patent proficient, so much so the protection of inventions through patenting has become a habit in India. Technology transfer initiatives through GNAs and Patent Bazaar is also outstanding. GNAs have emerged over the years as one of the largest patent filing IP Attorneys in India, who files patent applications for Indian origin innovations by Indian researchers and inventors. The provision to oppose published patent applications (instead of third-party observations) is unique in India. GNAs has emerged as the largest filer or support provider for filing pre-grant oppositions in India. Most of these pre-grant oppositions have led to rejection of weak or frivolous patent applications prior to grant or led to settlement between parties. Post-grant opposition filings on behalf of Indian Companies is another area with high success rate of GNAs. Dr. Nair's team also assists research and documentation in enforcement litigation and more in defence of infringement suits and injunction applications as well as counterclaims for revocation.

#### 日系企業に対してコメント.

Our Dr. Nair has been visiting Japan as an Indian Government's official delegate as well as Chairman of Pharmaceutical Panel of Export Promotion Council since the 1980s. His and our message to Japanese firms is that Japan should take India more seriously and intensively with focus as a partner for joint ventures and green field investments. Past efforts may have failed or not progressed satisfactorily due to wrong selection of Indian partners. We, at GNAs/Gnanlex can provide positive support to Japanese firms. We recognize the integrity, transparency and quality excellence that Japan is looking for. India and Japan has a natural fit and affinity dating back thousands of years.



# **Khaitan & Co**

## 事務所概要

事務所名称	Khaitan & Co			
事務所本拠地住所 13 <sup>th</sup> Floor, One Indiabulls Centre, Tower 1, Senapati Bapat Road,				
争场们不规范证价	Mumbai-400013			
その他拠点	Bengaluru, Delhi, Kol	Bengaluru, Delhi, Kolkata, and Mumbai		
設立年月日	1911 従業員数 201-589 (Overall size)   About 60			
			(working on IP matters)	
代表電話番号	+91 22 6636 5000	代表 Email	intellectualproperty@mum.khaitanco.com	
事務所 HP	www.khaitanco.com	連絡先	Mr Adheesh Nargolkar	

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	有 (See details below.)	
IPR 公益団体役職経歴.	有 (See details below)	
得意分野(特、意、商、著から選択)	All IPs- See details below for our forte in additional comments	
得意分野(権利化 or 訴訟)	All facets of IPs- See details below for our forte in additional	
	comments	
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所(All facets of IPs- See details below for our forte in	
	additional comments)	

### 資格保持者人数

弁護士数	589 人	特許代理人数	21-50 人	
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	6-20 人	
日本語能力者の有無				
Ms Satoko Kikuta   satoko.kikuta@khaitanco.com				

特許		
平均特許出願代理件数		81-150 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	31-80 件
得意特許分野(上位3つ)	All	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	All	
商標		
平均商標出願代理件数		51-200 件
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		51 件以上
得意商標分野(上位3つ)	All	
その他		
平均知財関連訴訟件数		21 件以上
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		6-20 件
平均刑事摘発件数		1-5 件
顧客の比率(国内:海外)	Fair Mix of both domestic as well as international clien	nts



#### **Awards**

Managing IP/IP Stars' Award for 'Indian IP Transactions/Advisory Firm for the year 2018

#### **Rankings and Recognitions**

Ranked/Recognised in Legal 500, Chambers & Partners, WTR 1000, IAM Strategy 300, WIPR Leaders, and Asia Law.

#### **Forte**

Our IP team is equipped to handle all aspects of IP Practice (including patents, trademarks, copyrights, designs, plant varieties, bio-diversity, geographical indications) in India and overseas. Although being a full-service law firm, the Firm's dedicated IP team functions like any other boutique IP firm. The Firm's other practice areas complement the IP practice to provide clients holistic advice (than being merely IP centric) in the fields of prosecution, patent drafting, management, enforcement, contentious matters, advisory and transactions. The team does not function in a departmentalized manner so that the associates working on a portfolio end up working on the entire lifecycle of IP i.e conception, registration, protection, management and exploitation, which helps in providing holistic advice (unlike a departmentalized practice where associates working in the search/enforcement department may not be in-sync with the litigation team who intends to protect the same IP). Our fees are flexible and provide customized options depending on the budgets. With our dedicated Japanese desk, our team members regularly visit Japan.

#### 日系企業に対してコメント

Our Firm is a one-stop solution for all legal aspects including IP aspects. More than concentrating on number of applications filed, we take pride in our advice which is holistic considering all aspects of Indian law. In short, we are not agents, we are Lawyers who are well versed with all aspects of IP Practice (including patents, trademarks, copyrights, designs, plant varieties, bio-diversity, geographical indications) and are working on the entire lifecycle of IP i.e conception, registration, protection, management and exploitation.



## Krishna & Saurastri Associates LLP

## 事務所概要

事務所名称	Krishna & Saurastri Associates LLP		
事務所本拠地住所	7 <sup>th</sup> Floor, New Excelsior Building, Wallace Street, A.K. Nayak Marg, Fort, Mumbai – 400001.		
その他拠点	New Delhi, Bangalore, Pune, Ahmedabad.		
設立年月日	1992 (but merged with a	従業員数	101-200 人
	practice set up in 1956).		
代表電話番号	+91-22-22006322	代表 Email	info@krishnaandsaurastri.com
事務所 HP	www.krishnaandsaurastri.com	連絡先	Sunil Krishna/Manish Saurastri
			/Anshul Sunil Saurastri

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	有
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許- All of the above. More about practice areas has been stated hereinbelow.
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化 Both.
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所 Full service IPR law firm.

#### 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	51 人以上
商標代理人数	51 人以上	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

未棋(旭女二年の平均什奴)					
特許					
平均特許出願代理件数					
平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの)					
得意特許分野(上位3つ)					
	No focus area. Well versed with all technical fields me	No focus area. Well versed with all technical fields mentioned.			
意匠					
平均意匠出願代理件数		151 件以上			
得意意匠分野(上位3つ)	15 類 機械、他で明記されていないもの, 8 類 工具及び金物類,				
	12 類 輸送又は引き揚げの手段				
	No focus area. Well versed in handling all types of cla	ssifications.			
商標					
平均商標出願代理件数 500件以					
平均商標異議申立代理件数 51件					
平均商標取消審判代理件数		51 件以上			
得意商標分野(上位3つ)	1 類 工業用、科学用又は農業用の化学品, 5 類 薬剤, 25 類 被服及び履物 No focus area. Well versed in handling all types of cla	ccifications			
Other	Two focus area. Well versed in flandling all types of cla	SSITICACIONS.			
平均知財関連訴訟件数		21 件以上			
税関における差止経験の有無.		有			
平均税関差止件数		21 件以上			
平均刑事摘発件数		21 件以上			
顧客の比率(国内:海外)	55% International ; 45% Domestic				



Krishna & Saurastri Associates LLP is a full-service Intellectual Property and Technology law firm. The firm represents clients from all major industries and sectors. The firm's team includes specialists with niche expertise and industry experience. Most of the firm's professionals have formative degrees in natural sciences, engineering, arts or business, prior to qualifying as lawyers, which is useful while navigating complex intellectual property and techno-legal issues. The firm has been ranked among the top tier Indian IP law firms consistently by leading domestic and international publications including Legal 500, MIP, IP Stars, IAM, Chambers & Partners, Asia Law, etc. The firm's practice areas include patents, trademarks & geographical indications, designs, copyrights, mergers & acquisitions, technology transfers, licensing, franchising, joint ventures, litigation and arbitration, plant variety protection, biodiversity laws, competition law, international trade laws, regulatory issues, food, drug & medical device laws, media, advertising, broadcasting & entertainment laws, trade secrets, data protection and information technology laws, anti-counterfeiting, customs and border enforcement laws.

#### 日系企業に対してコメント.

For several years our firm has handled IP matters for and on behalf of Japanese corporations. Our current Japanese clients include large and medium sized companies engaged in the business of automobile, electronics, electrical, mechanical, telecommunication, software, gaming, consumer goods, chemical, pharmaceutical, and biotechnology, character merchandising, apparel, etc. We are well versed with the culture, business practices, and quality of service demanded by Japanese companies. Additionally, we visit Japan often for face to face meetings with existing and prospective clients. We also assist Japanese trade organizations in gathering information on IP protection and enforcement in India.



# **Legasis Partners**

## 事務所概要

事務所名称	Legasis Partners		
事務所本拠地住所	Legasis Services Pvt. Ltd. B-105, International Convention Centre,		
	Senapati Bapat Road, Pune - 411016, Maharashtra, India.		
その他拠点	Mumbai, Delhi, Pune, Bangalore, Hyderabad, Singapore		
設立年月日	09 <sup>th</sup> March 2006	従業員数	101-200 人
代表電話番号	020 3029 4200	代表 Email	ip@legasis.in
事務所 HP	www.legasis.in	連絡先	Mr. Amit Koshal

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無		·	無

特許			
平均特許出願代理件数			151 件以上
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したも	の)	151 件以上
得意特許分野(上位3つ)	電気,機械,	コンピューターサイエンス 別添参照	
意匠			
平均意匠出願代理件数			31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	8類 工具及び	が金物類,	
	6 類 家具,		
	26 類 照明機	器	
商標			
平均商標出願代理件数			51-200 件
平均商標異議申立代理件数 1-5件			1-5 件
平均商標取消審判代理件数			0件
得意商標分野(上位3つ)	2類 塗料、	着色料及び腐食の防止用の調製品,	
9 類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具,			
	28 類 玩具、	遊戯用具及び運動用具	
Other			
平均知財関連訴訟件数			6-20 件
税関における差止経験の有無.			有
平均税関差止件数			0件
平均刑事摘発件数 0件			
顧客の比率(国内:海外) 3:1			



**Excellent Drafting & Prosecution Capabilities** 

Top Indian Patent Filers such as TCS, HCL and IITs are our clients

Highly skilled in prior art search

Advising on IP strategy to top corporate and R&D Institutes across the world.

#### 日系企業に対してコメント.

Legasis Partners is a full service law firm established in the year 2007 by partners having decades of experience and expertise in diverse areas of Practice. The firm has offices in Mumbai, New Delhi, Pune and Hyderabad. Backed by our sister entity Legasis Services Private Limited, Legasis Partners has also set up a strong network of Associates and Lawyers throughout India and has the capability to cater to client requirements in diverse jurisdictions all over India. Legasis lawyers, many of whom have scientific and technical backgrounds, have worked on all aspects of intellectual property rights including those related to trademarks, copyrights, patents and designs. Legasis lawyers' expertise includes advising on national and international IP enforcement and prosecution strategies for clients and defending their IP rights vigorously where necessary. Lastly, we are on fast track mission to establish a globally reputed intellectual property support firm with a commitment to deliver uniform high quality, Intellectual Property services.



## R. K. Dewan & Co.

## 事務所概要

Name of the Law Firm	R. K. Dewan & Co.			
事務所本拠地住所	Podar Chambers, S. A. Brelvi Road, Fort, Mumbai - 400001			
その他拠点	Pune, Chennai, New	Delhi, Kolkata, Indore,	Bangalore and China	
設立年月日	1942	従業員数	101-200 人	
代表電話番号	(91)(22) 6177 5300 (91)(22) 2266 1662 (91)(22) 2266 3002	代表 Email	dewan@rkdewanmail.com	
事務所 HP	www.rkdewan.com	連絡先 Designation	Dr Mohan Dewan Advocate, Patent & Trademark Attorney   Principal	

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許- All
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化-All
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	21-50 人	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	21-50 人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		約 1300 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	ら記載したもの)	約 800 件
得意特許分野(上位3つ)	All	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1100 件
得意意匠分野(上位3つ)	All	
商標		
平均商標出願代理件数		約 4050 件
平均商標異議申立代理件数		600 件
平均商標取消審判代理件数		51 件以上
得意商標分野(上位3つ)	All	
Other		
平均知財関連訴訟件数		200 件
税関における差止経験の有無		有
平均税関差止件数		6-20 件
平均刑事摘発件数		21 件以上
顧客の比率(国内:海外)	75:25	



Patent searching 100 per year (all types).

Weekly IP watching about 50 IP portfolio analysis and about 20 IP licenses.

#### 日系企業に対してコメント

R K Dewan & Co はインドにある世界に 4000 を超える顧客(個人から一流企業まで)を抱える知的財産権会社です。インドに7つの事務所と中国に連絡事務所がある弊社では、160以上の強いプロのチームがインドと世界 125 カ国以上で厳選された共同ネットワークを使い、顧客に知的財産を守り、強化し、商業化する支援を行います。

弊社のサービスには調査、出願、出願手続き、全インドにおける訴訟、捜査、偽造防止活動、技術移転と 知的財産の商業化、コンサルティングと知的財産教育を含みますがこれらに限定されません。



# Royzz & Co

#### 事務所概要

事務所名称	Royzz & Co			
事務所本拠地住所	D-214, FLORAL DECK PLAZA, OFF MIDC CENTRAL ROAD, ANDHERI			
	EAST, MUMBAI-400093, INDIA			
その他拠点	Mumbai, Pune, Chennai & Delhi			
設立年月日	2007 従業員数 11-50 人			
代表電話番号	+919833452221	代表 Email	mahua@royzz.com	
事務所 HP	Royzz.com	連絡先	Mahua Roy Chowdhury	

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	Our managing partner is Patent Agent with a litigation background and has an LLM in IPR with all specialisations. Hence our focus is all
	of these equally
得意分野(権利化 or 訴訟)	Both
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			

特許			
平均特許出願代理件数			151 件以上
平均特許明細書作成件数(ゼロから	う記載したも	の)	151 件以上
得意特許分野(上位3つ)	電子, コン	ピューターサイエンス, 一般工学	•
意匠			
平均意匠出願代理件数			151 件以上
得意意匠分野(上位3つ)	_		·
商標			
平均商標出願代理件数			500 件以上
平均商標異議申立代理件数			51 件以上
平均商標取消審判代理件数			21-50 人
得意商標分野(上位3つ)	_		·
Other			
平均知財関連訴訟件数			21 件以上
税関における差止経験の有無.			有
平均税関差止件数			1-5 件
平均刑事摘発件数			500 件以上
			別添参照
顧客の比率(国内:海外)		50:50	



Royzz & Co, before being restructured to a full service firm, was a leading IP & IT Boutique firm and evolved to become a full service, which was a natural growth encouraged by its diverse clients and track record of success in litigation, dispute resolutions and handling complex transactions.

The team has Patent Attorneys and Agents from various domains like Electronics, Software, Life Science, Chemical, Mechanical, Automobile, Biotech. The firm has clients like Indian Institute of Technology, several international universities and MNCs as its Clients for Patents.

The firm has a huge portfolio of Trademarks and Copyrights. Its team was thus the pioneer in developing an indigenous web based software for IP Management. The firm created a new software DDfact, which manages the portfolio of client virtually.

#### 日系企業に対してコメント.

In 2017 Royzz & Co restructured to become a full-service law firm. It is headed by its founder and managing partner, Ms Mahua Roy Chowdhury. The restructuring has resulted in the expansion of its practice areas and, accordingly, the induction of new partners in various domains. Mr Sanjay Visen (litigation), Mr. Ajit Raul (Patents), Mr Rakesh Parik (corporate, M&A and tax) and Mr Dhaval Shah (real estate and project finance) and Mr.Suresh Balakrishnan (Insurance-OfCounsel). The firm has its offices in Mumbai, Delhi, Chennai and Pune, and the fifth additional office in Mumbai (Fort area) for supporting its litigation practice. The firm is skilled in commercial dispute resolution and technology transaction while retaining its core strength in IP inlcuding Patent drafting and prosecution. The firms practice have vast experience in 'India entry' and supports in all logistics for the same.





# 3. コルカタ



# D. P. Ahuja & Co.

## 事務所概要

事務所名称	D. P. AHUJA & CO.		
事務所本拠地住所	14/2, Palm Avenue, Calcutta 700019, India		
その他拠点	DLF Star Tower, Gurgaon 122 001 (Delhi - NCR), India		
設立年月日	1971 従業員数 138人		
代表電話番号	91-33-40177100 代表 Email patents@dpahuja.cor		patents@dpahuja.com
事務所 HP	www.dpahuja.com	連絡先	Mr. SD Ahuja

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許,意匠,商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化,訴訟
得意分野(総合 or 知財)	Specialised Intellectual Property Law Services Firm

#### 資格保持者人数

弁護士数	商標 22 人	特許代理人数	14 人
	+特許6人		
商標代理人数	22 人	特許技術者数	7人
日本語能力者の有無			無

特許			
平均特許出願代理件数 約 2000 件			
平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの)			
得意特許分野(上位 3 つ) 電気, 冶金, 医薬, バイオテクノロジー, Automotive			
	Telecommunications, Alternate Energy, Home Produ	cts	
意匠			
平均意匠出願代理件数		500 件	
得意意匠分野(上位3つ)	Automobiles, Cellular phones, Household electronics,	Sports	
	goods, Confectionery		
商標			
平均商標出願代理件数		約 1700 件	
平均商標異議申立代理件数		約 900 件	
平均商標取消審判代理件数		約 50 件	
得意商標分野(上位3つ)	All classes and categories including Clothing, footwear, headgear, Cosmetics, Surgice	al and Medical	
	products, Chemicals, Electronics, Computer software and hardware, Industrial oils a	and fuels, Apparel,	
	Automobiles, Household Electronics, Lifestyle goods, Sporting goods; Games and to	ys; Food &	
	Beverage, Wines, Retail and Banking Services, Entertainment services.		
7.0%	We do not represent tobacco companies.		
その他		·	
平均知財関連訴訟件数		11 件	
税関における差止経験の有無.		有	
平均税関差止件数 3件			
平均刑事摘発件数		0 件	
顧客の比率(国内:海外)	45 Indian Clients and 2800 International Clients		



- We continue to be the largest Intellectual Property law firm in India, representing around 2800 clients based in 50 countries.
- In Patents, we have core competence in the fields of Electronics, Metallurgy, Machines, Pharmaceuticals and Biotechnology.
- We maintain the only Proprietary Database in India for Patents. We can conduct Novelty, Infringement, Freedom to Operate and State-of-the-Art searches, covering Patent and non-Patent literature in all areas of technology.
- We have the 14 trained patent attorneys including 6 lawyers, handling the most number of patent prosecution matters, in a year. (4000 in 2018)
- We have a high grant rate of 95% in respect of applications prosecuted by us.
- We also file the largest number of Design applications.
- We have offices in all cities where branches of the Indian Patent Office are located and are able to handle filing and prosecution of patent applications at any Patent Office branch, as per the choice of our clients.
- In Trademarks, we are specialists in registrability and freedom to use searches and opinions, prosecution of National applications and International Registrations designating India, oppositions, cancellations and appeals, customs registration and proceedings and trademark litigation.
- Our fees are very reasonable and cost effective. All our costs are rationalized and fixed. We do not charge extra for any incidentals such as postage, courier, photocopying, banking, secretarial overtime, document preparation, archiving and such miscellaneous costs.

We are greatly respected by the Indian IP Office for the depth of our knowledge and ethical business practices.

#### 日系企業に対してコメント.

We have traditionally represented Japanese companies for over 42 years. We understand the special requirements of Japanese companies, very well. We continuously advise and send suggestions to the Government of India to improve the IP system in India. We have visited Japan many times, and conducted Seminars and Presentations on developments in Indian Patent Law and Practice from time to time. Representatives of at least 8 to 10 Japanese companies, Associates and Associations visit our head office in Calcutta, every year.



# L. S. DAVAR & CO.

#### 事務所概要

事務所名称	L. S. DAVAR & CO.		
事務所本拠地住所	Globsyn Crystals, Tower 1, 2 <sup>nd</sup> Floor, Block EP, Plot No. 11 & 12 Salt		
	Lake, Sector V, Kolkata – 700091		
その他拠点	NEW DELHI		
設立年月日	1932	従業員数	101-200 人
代表電話番号	+91 0 33 2357 1010	代表 Email	docketing@lsdavar.in
事務所 HP	www.lsdavar.org.in	連絡先	Mrs J Davar Khemani

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	ALL
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

#### 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

特許			
平均特許出願代理件数 151件以上			
平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの)			
得意特許分野(上位3つ)	生化学,機械,電気	•	
意匠			
平均意匠出願代理件数		151 件以上	
得意意匠分野(上位3つ)	13 類 電気の発電、供給又は変流のための器具,	•	
	9類 商品の輸送又は取引のためのパッケージ及び容器,		
	18 類 印刷機及びオフィス用機械		
商標			
平均商標出願代理件数		500 件以上	
平均商標異議申立代理件数 51 件以_			
平均商標取消審判代理件数		21-50 人	
得意商標分野(上位3つ)	1類 工業用、科学用又は農業用の化学品,	•	
	33 類 ビールを除くアルコール飲料,		
	21 類 家庭用又は台所用の手動式の器具、化粧用具、ガラ	ス製品及び磁	
	器製品		
Other			
平均知財関連訴訟件数		6-20 件	
税関における差止経験の有無.		有	
平均税関差止件数		1-5 件	
平均刑事摘発件数		1-5 件	
顧客の比率(国内:海外)	20:80	•	



We have rich experience and expertise of over 85 years in handling matters related to IP (Patent, Trademark, Design and Copyright) filing and prosecution, Patent searches including Patentability, FTOs and Patent Landscape searches, Patent Commercialization, Patent Licensing Support, Trademark Litigation, Domain Name Dispute Resolution, Commercial Agreements, IP prosecution and litigation strategies for corporates among other IP related services.

#### 日系企業に対してコメント.

- **L.S. DAVAR & Co.**, a full-service **Intellectual Property Law Firm**, was founded in **1932** in the historic city of Kolkata, India.
- **L.S. DAVAR & Co.**, was founded by **Late L. S. Davar**, a Barrister at Law. The Firm's present **Chairman**, his son, **Mr G. S. Davar**, an Electrical Engineer trained in Germany, as a Patent Lawyer has carried forward the rich legacy of the Firm to a new height. Under the stewardship of **Mrs. Joshita Davar Khemani**, **Attorney-at-Law** and the **granddaughter** of the Founder, the firm has now moved further ahead to become one of the **largest I. P. Law Firms in India**. The firm has consistently been recipient of numerous international awards, accolades and industry recognitions.

Our experience spans over several decades catering to a broad range of industries and is international in scope.

Many of the **Fortune 500 Companies**, small and medium size enterprises, Government funded industries, Universities are our Clients.

Whether, developing worldwide intellectual property portfolios, or litigating disputes, we focus on practical and positive results delivering a 360-degree solution.

**L. S. DAVAR & CO.** through its team of over **40 PATENT Professionals** spread across two offices in India provides IP and allied services to Indian clients and International clients ranging from Fortune 500 Companies to **Innovative Corporates** and continues to be ranked and recommended by **IAM, IP-Stars, Economic Times, Global Law Experts, AI-IP Excellence** as a leading full-service IP Law Firm in India.



## S MAJUMDAR & CO.

## 事務所概要

事務所名称	S MAJUMDAR & CO.		
事務所本拠地住所	5 HARISH MUKHERJEE ROAD, KOLKATA 700025		
その他拠点	NEW DELHI, MUMBAI, HYDERABAD, BENGALURU		
設立年月日	NOVEMBER 15,1993	従業員数	101-200 人
代表電話番号	+91 33	代表 Email	CAL@PATENTINDIA.COM
	24557484/85/86		
事務所 HP	www.majumdarip.com	連絡先	Mr. S Majumdar

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許, 意匠, 商標, 著作権
得意分野(権利化 or 訴訟)	Both
得意分野(総合 or 知財)	One stop IP firm

#### 資格保持者人数

弁護士数	21-50 人	特許代理人数	21-50 人
商標代理人数	21-50 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		1610 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	200 件
得意特許分野(上位3つ)	_	·
意匠		
平均意匠出願代理件数		178 件
得意意匠分野(上位3つ)	_	·
商標		
平均商標出願代理件数		911 件
平均商標異議申立代理件数		338 件
平均商標取消審判代理件数		15 件
得意商標分野(上位3つ)	_	·
Other		
平均知財関連訴訟件数		10 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		18 件
平均刑事摘発件数		6件
顧客の比率(国内:海外)	Domestic: Foreign:: 40:60	



The patent proficiency of the firm extends to novelty searches, drafting patent specification, filing and prosecution of patent applications in India, oppositions, revocations, patent journal monitoring, patentability and infringement opinion; freedom to operate (FTO) analysis. SMCO's trademark proficiency extends to availability searches and opinion on adoption, filing and prosecution of trademark applications, trademark journal monitoring, oppositions, revocations. SMCO also undertakes Domain dispute matters before the WIPO & .IN Registry; Assignment, Licensing of Intellectual Property, Customs Enforcement and use investigations. The Firm has experienced team of patent attorneys/engineers are handling patent drafting and prosecution in the field of Information Communication technology (ICT), mechanical, automobile, textile, electronics and electrical, software/computer, medical devices, biotechnology, chemistry for several clients ranging from government agencies to multinationals. Besides other branches of IP the trademark proficiency of the firm extends to availability searches and opinion on adoption, filing and prosecution of trademark applications, trademark journal monitoring, investigations and other related matters.

The firm also handles Domain name disputes before the WIPO and the local authorities, IP registrations with the Customs Office, Assignment and Licensing, Investigations and Litigations and are currently handling litigations in excess of 2500 in various forums in the country and abroad.

The firm has won laurels in IPR matters in India as well as internationally and is highly recommended by Chambers and Asia IP Law. For eleven consecutive years, MIP has rated the firm as one of the top 3 Tier I firms in Patent Prosecution in India and one of the top Tier II firms in Patent Contentious matters.

The firm caters to diverse areas of technology with a team of highly experienced technical people and experienced lawyers and services major corporations like Ericsson, Huawei, Panasonic, Sandoz AG, Sandvik AB, Sysmex Corporation, and several others.

#### 日系企業に対してコメント.

Having assisted Japanese clients since the last several years, we appreciate and realise that they expect transparency in the manner of operations and lucidity while explaining a situation. We respect such policies and try and operate in a manner which makes it easier at their end. We understand that they value quality above all other factors and we try our best to provide quality services at competitive charges. We will be happy to share contacts in Japanese Law firms and also clients we have assisted so far so that a prospective Japanese client is able to check on the quality of our services before deciding to opt for our services.





# 4. チェンナイ



# De Penning & De Penning

## 事務所概要

事務所名称	De Penning & De Penning		
事務所本拠地住所	120, Velachery Main Road, Guindy, Chennai 600032, India		
その他拠点	Kolkata, Mumbai, Gurgaon		
設立年月日	3-Mar-1856	従業員数	240
代表電話番号	+91 44 42213444	代表 Email	patent@depenning.com
事務所 HP	www.depenning.com	連絡先	R.R.Nair

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許, 商標, 意匠, 著作権, ドメイン
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化,訴訟
得意分野(総合 or 知財)	総合事務所

#### 資格保持者人数

弁護士数	27 人	特許代理人数	46 人
商標代理人数	46 人	特許技術者数	7人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		5000 件以上
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	ら記載したもの)	100 件以上
得意特許分野(上位3つ)	All	
意匠		
平均意匠出願代理件数		700 件以上
得意意匠分野(上位3つ)	All	
商標		
平均商標出願代理件数		1000 件以上
平均商標異議申立代理件数		300 件以上
平均商標取消審判代理件数		6-20 件
得意商標分野(上位3つ)	All	
その他		
平均知財関連訴訟件数		1-5 件
税関における差止経験の有無.		有
平均税関差止件数		1-5 件
平均刑事摘発件数		1-5 件
顧客の比率(国内:海外)	20% Domestic 80% International	,



We are one of the highest filers of Patent & Design applications consistently logging about 15% of the total Indian filing in these two areas of IPR for the last several years. Our success ratio of filing to grant in all three areas in IPR-Patent, Design & Trademark is one of the highest in India. Most of the opposition handled by us in all the three form of IPR during the last 3 years have been decided in favour of our clients.

We regularly handle FTO & Patentability Searches, Drafting, Filing, Prosecution, Licensing relating to all IPR rights in India, including contentious IP matters like opposition, invalidity action & infringement proceedings.

#### 日系企業に対してコメント.

De Penning & De Penning offers a complete gamut of services covering all areas of intellectual property law with wide experience and expertise since 1856.

We operate across India through offices in Chennai, Kolkata, Mumbai and Delhi allowing easy liaising with the Patent/Trademark Offices

We are also associated with major foreign law firms in order to provide clients with intellectual property assistance worldwide.

We have a professional team of well qualified and experienced lawyers and patent attorneys supported by numerous paralegal teams, as well as technical staff to ensure a superior standard to all our clients.

We operate on a state of the art proprietary IT backbone, benefiting from an extensive in-house database and utilising the latest technology, all overseen by a dedicated team of technical assistants and IT specialists, allowing our attorneys, legal assistant and paralegals to provide the best available service across our wide range of services

With a client roster containing some of the biggest names in business from highly diverse fields and numerous Fortune 500 companies both in India and from around the world, our experience in the field and sheer operational expertise set us apart and enable us to provide a world-class service.





# 5. アーメダバード



# **H K Acharya & Company**

## 事務所概要

事務所名称	H K ACHARYA & COMPANY				
事務所本拠地住所	HK Avenue, 19, Swa	HK Avenue, 19, Swastik Society Navrangpura, Ahmedabad 380009 INDIA			
その他拠点	Rajkot, Morbi, Vado	dara & Mumb	ai in India and representative offices in		
	Mountain View, CA & Germantown, MD				
設立年月日	1977 従業員数 101-200 人				
代表電話番号	917926425258	代表 Email	info@hkindia.com		
事務所 HP	www.hkindia.com	連絡先 Dr. Rajeshkumar H. Acharya/			
			Mr. Omkar Acharya		

#### 事務所アピールポイント

IPR受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	ALL
得意分野(権利化 or 訴訟)	BOTH
得意分野(総合 or 知財)	All round firm complete IPR firm

## 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			
We have persons in our firm who knows Japanese very well who can speak and			
correspondence in Japanese			

特許		
平均特許出願代理件数 3		
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	31-80 件
得意特許分野(上位3つ)	Most probably all technical fields of Patent as we have	e technical
	persons of each field	
意匠		
平均意匠出願代理件数		31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	_	
商標		
平均商標出願代理件数		500 件以上
平均商標異議申立代理件数		51-
平均商標取消審判代理件数		51-
得意商標分野(上位3つ)	_	
その他		
平均知財関連訴訟件数		21 件以上
税関における差止経験の有無.		_
平均税関差止件数		_
平均刑事摘発件数		_
顧客の比率(国内:海外)	_	1



We have special team(s) who only doing such works i.e. different type of search for Patents and Trademarks.

We have special team who only works on IP watching. Once the case is entered in our database we will watch on it and make aware the clients when any type of infringement action is noticed.

We provide such watching services for Trademarks at free of cost.

We have our in-house developed software in order to mange complete portfolio of IP. We have special team of IP licensing too who only work related to it and they have immense knowledge of their technical field too.

#### 日系企業に対してコメント.

After doing such survey the key points have to be informed to all those associates within time who have provided their valuable suggestions and participated in such type of survey.

And after studying such laws of India the Japanese associates have to make available such laws in public domain so the Japanese companies can easily understand the Indian Law in a specific manner and no one can destruct them in wrong direction or misguide them.



## Parker & Parker Co. LLP

#### 事務所概要

事務所名称	Parker & Parker Co. LLP			
事務所本拠地住所	A-3 Trade Center, Sta	A-3 Trade Center, Stadium Circle, C. G. Road, Ahmedabad 380 009.		
	India			
その他拠点				
設立年月日	2004	従業員数	11-50 人	
代表電話番号	+917926404153	代表 Email	info@parkerip.com	
事務所 HP	www.parkerip.com	連絡先	Mr. Dinesh Parmar	

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	_
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

#### 資格保持者人数

弁護士数	1-5人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		31-80 件
平均特許明細書作成件数(ゼロ	から記載したもの)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	電気, 電子, 機械	
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	_	
商標		
平均商標出願代理件数		201-500 件
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		1-5件
得意商標分野(上位3つ)	_	
Other		
平均知財関連訴訟件数		1-5 件
税関における差止経験の有無.		無
平均税関差止件数		0 件
平均刑事摘発件数		0 件
顧客の比率(国内:海外)	40:60	



#### 日系企業に対してコメント.

The Parker & Parker Co. LLP is specialized and dedicated IP law firm having more than 6000 IP cases of more than 2000

clients from around the world which are maintained through fully digitized and automated management system. Our practice includes all aspects of patent, trademark, copyright, design. Our patent attorneys & lawyers possesses powerful combination of legal and technical knowledge through advanced degrees in cutting-edge scientific disciplines. We also represent clients on IP issues related to international trade, portfolio management. Our clients do business in a variety of industry sectors including Pharmaceuticals, Bio-Technology, Life Sciences, healthcare, software, hardware, telecommunications, manufacturing, retail, media and e-commerce, semiconductor and nanotechnology.



## Y.J.TRIVEDI & Co.

#### 事務所概要

事務所名称	Y.J.TRIVEDI & Co.				
事務所本拠地住所	First & Second Floor, (	First & Second Floor, City Square, Opp. Gulbai Tekra BRTS Bus Station,			
	Polytechnic, Ahmedabad 380015				
その他拠点	INDIA-USA-CANADA				
設立年月日	1-1-1970	従業員数	51-100		
代表電話番号	+91-79-26303777	代表 Email	info@yjtrivedi.com		
事務所 HP	www.yjtrivedi.com	連絡先	Jatin Trivedi		

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	商標 *ALL*
得意分野(権利化 or 訴訟)	訴訟 *BOTH*
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

#### 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5人
日本語能力者の有無			無

特許			
平均特許出願代理件数			31-80 件
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したも	の)	1-30 件
得意特許分野(上位3つ)	コンピュータ	ーサイエンス, 機械, バイオテクノロジー	
意匠			
平均意匠出願代理件数			31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	7類 家庭用品	品、他で明記されていないもの,	
	15 類 機械、	他で明記されていないもの,	
	13 類 電気の	発電、供給又は変流のための器具	
商標			
平均商標出願代理件数			500 件以上
平均商標異議申立代理件数			51 件以上
平均商標取消審判代理件数			21-50 件
得意商標分野(上位3つ)	1類 工業用	、科学用又は農業用の化学品,	
	5 類 薬剤,		
	30 類 加工し	した植物性の食品(他の類に属するものを除く	.。)及び調味料
Other			
平均知財関連訴訟件数			21 件以上
税関における差止経験の有無.			有
平均税関差止件数			1-5 件
平均刑事摘発件数			1-5 件
顧客の比率(国内:海外)		2000 and 500	



Credited with India Record for filing 162 Patents in a single day

#### 日系企業に対してコメント.

We are in a continuous pursuit to build a reputation for our legal work which empowers us to stay true to our core values. We strive to maintain a diverse workplace, a collegial work environment, and we believe in measuring our performance by our commitment towards professional excellence, quality of service and client loyalty. We endeavour to create value and thrive to make a difference.





# 6. ベンガルール



## Fox Mandal & Associates

#### 事務所概要

事務所名称	Fox Mandal & Associa	tes		
事務所本拠地住所	FM House, 6/12, Primrose Road, Bangalore – 560025, Karnataka, India			
その他拠点	Chennai, Hyderabad,	Chennai, Hyderabad, Pune, Mumbai		
設立年月日	1896	従業員数	101-200 人	
代表電話番号	+91 80 25595911	代表 Email	Ip.bangalore@foxmandal.in	
事務所 HP	www.foxmandal.in	連絡先	Mr. Santosh Vikram Singh	

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

#### 資格保持者人数

弁護士数	51 人以上	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	6-20 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

未順(旭ム二十〇十万十級)		
特許		
平均特許出願代理件数		81-150 件
平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの)		81-150 件
得意特許分野(上位3つ)	電子, コンピューターサイエンス, コンピューターサイエ	ンス
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	6類 家具,	
	8類 工具及び金物類,	
	10類 時計、携帯時計及びその他の計測器具,検査器具及	び信号器具
商標		
平均商標出願代理件数		51-200 件
平均商標異議申立代理件数		51 件以上
平均商標取消審判代理件数		6-20 件
得意商標分野(上位3つ)	35 類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す	る便益の提供,
	42 類 科学技術又は産業に関する調査研究及び設計並びに	こ電子計算機
	又はソフトウェアの設計及び開発,	
	9類 情報処理用、測量用、科学用又は計算用の機械器具	
その他		
平均知財関連訴訟件数		6-20 件
税関における差止経験の有無.		無
平均税関差止件数		0件
平均刑事摘発件数		1-5 件
顧客の比率(国内:海外)	30:70	



We enable our clients to design and implement strategies to optimise protection, commercialize and enforce their IP in India and worldwide. Our key IP services include :

- IP Acquisition: Searches, Filing & Prosecution
- Advisory & Portfolio Management: Strategies, restructuring, Due Diligence & Portfolio management
- Transactional: Technology Transfer, IP Licensing & Assignment, Franchising
- **Enforcement & Dispute Resolution:** Anti-counterfeiting, unfair competition, ADR and Litigation

#### 日系企業に対してコメント

Fox Mandal is one of India's oldest and most-respected full service law firms. With over 10 full-fledged offices and various representative offices across India each practicing all facets of law, Fox Mandal is regarded as a truly Indian law firm.

We advise a wide range of clients, including Fortune 500 companies, large and medium multinationals, Indian business groups, emerging companies, public sector organizations, government, and educational institutions. We also work with individuals and families.

We make it easier for our clients to successfully navigate the maze of complex and rapidly-changing law in a world that is being continually transformed by globalization, technology and a blurring of conventional boundaries.

Our team of over 200 fee earners works diligently, and collaboratively to be a "trusted advisor" to every client we service.



## **InvnTree IP Services**

#### 事務所概要

事務所名称	InvnTree IP Services			
事務所本拠地住所	591, 1a main road, Se	591, 1a main road, Sector-6, HSR Layout, Bangalore: 560102,		
	Karnataka, INDIA	Karnataka, INDIA		
その他拠点	Bangalore, Karnataka	Bangalore, Karnataka, INDIA		
設立年月日	November 12, 2010	従業員数	11-50 人	
代表電話番号	+91-80-39467555	代表 Email	hemanth@invntree.com	
事務所 HP	www.invntree.com	連絡先	Hemanth Puttaiah	
			(Director)	

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許, 意匠, 商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所 We specialize in patents, trademarks and designs.

#### 資格保持者人数

弁護士数	1-5人	特許代理人数	1-5人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	6-20 人
日本語能力者の有無			無

特許		
平均特許出願代理件数		151 件以上
平均特許明細書作成件数(ゼロカ	いら記載したもの)	151 件以上
得意特許分野(上位3つ)	機械, 電子, 通信, コンピューターサイエンス, 医工学, 物	理, 一般工
	学, 冶金, 化学, バイオテクノロジー, 医薬, 生化学	
意匠		
平均意匠出願代理件数		31-80 件
得意意匠分野(上位3つ)	We file in all classes.	
商標		
平均商標出願代理件数		51-200 件
平均商標異議申立代理件数		6-20 件
平均商標取消審判代理件数		1-5 件
得意商標分野(上位3つ)	We file in all classes	
その他		
平均知財関連訴訟件数		0件
税関における差止経験の有無.		無
平均税関差止件数		0件
平均刑事摘発件数		0件
顧客の比率(国内:海外)	Domestic: 30% International: 70%	_



InvnTree is a thought leader in the Indian patent services landscape. Ever since its inception, our Company has strived to improve the patent consulting space in India by using avant-garde strategies.

InvnTree enjoys a significant market share in patent and trademark prosecution, having catered to 603 clients across 34 countries by the end of 2017, and continues to grow year after year. Our Company has shown sustained growth by nurturing and retaining what we consider our most valuable asset, our human resource, and encouraging them to be at the forefront of Indian patent consulting.

#### 日系企業に対してコメント.

InvnTree's advanced expertise in patent and trademark prosecution is highly regarded by foreign IP firms. Our monthly newsletter EmbraceIP reaches over 30,000 subscribers worldwide, which by itself is a testimony to our expertise.

InvnTree furthered its position as thought leader in patent and trademark prosecution by the development and introduction of a revolutionary proprietary artificial intelligence tool, OptiResponse, which exponentially increases the chances of having patents and trademarks granted in India.





# 7. ハイデラバード



# **Vishwanath & Global Attorneys**

#### 事務所概要

事務所名称	Vishwanath & Global /	Attorneys		
事務所本拠地住所	# 42-839, MeghanaAl	# 42-839, MeghanaAkash Arcade, Moulali, Hyderabad, INDIA		
その他拠点	Bangalore, New Delhi	Bangalore, New Delhi, Ahmedabad, Kolkata, Mumbai		
設立年月日	1999 従業員数 11-50 人		11-50 人	
代表電話番号	+919948097573	代表 Email	mail@vgaip.com	
事務所 HP	www.vgaip.com	連絡先	Ramesh Vishwanathula	

## 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴	有 別添参照
IPR 公益団体役職経歴	有 別添参照
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許, 商標
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化-Prosecution and Enforcement
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所 Firm deals with IPR prosecution and enforcement

#### 資格保持者人数

弁護士数	6-20 人	特許代理人数	1-5 人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	1-5 人
日本語能力者の有無			無

	81-150 件
から記載したもの)	_
医薬, バイオテクノロジー, 機械	
	1-30 件
24 類 医療器具及び実験室用器具,	
5類 繊維製品, 人造又は天然のシート状材,	
15 類 機械、他で明記されていないもの	
	500 件以上
	51 件以上
	21-50 件
5類 薬剤,	
35類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す	する便益の提供,
1類 工業用、科学用又は農業用の化学品	
	21 件以上
	有
	1-5件
	1-5 件
80:20	
	24 類 医療器具及び実験室用器具, 5 類 繊維製品,人造又は天然のシート状材, 15 類 機械、他で明記されていないもの 5 類 薬剤, 35 類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す 1 類 工業用、科学用又は農業用の化学品



We also take-up IP Watching services for Trademarks and Patents

#### 日系企業に対してコメント.

Vishwanath & Global Attorneys (VGAIP) is a dedicated Intellectual Property (IP) law firm. The core to the firm is Global practice in the area of Intellectual Property. With the latest Information Technology tools, we at VGAIP, provide high quality and low cost IP Services to attorneys, corporate, and individuals around the world. Our clients range from Individuals and startups to Fortune 500 Companies.

At VGAIP, the practice arena of intellectual property is staffed by a right-mix of experienced professionals along with young energetic fresh blood, who come from multidisciplinary and diverse backgrounds giving rise to a pool of talent in VGAIP. Our members are dedicated to your success by applying rigorous energy, experience, resourcefulness, and in arriving at the solutions to every project we accept. Our underlying belief in being transparent, candid and interactive with the client has earned us many satisfying clients all over the world. The firm craves to provide multiple options and solutions to the client before commencing any work. This has created immense value for the clients and has significantly earned reputation.

Established in 1999, the firm today is one of the leading IP-law firms. The firm has branch offices or network partners in major countries world-wide.

Today, VGAIP is committed to make PCT national phase applications worldwide easier without contacting several attorneys/law firms worldwide. You may simply rely on VGAIP for taking care of your worldwide filings with 24X7 online file status.





# 8. パンジャブ



# **Talwar Advocates**

## 事務所概要

事務所名称	Talwar Advocates (Affiliate companies - TT Consultants and XLPAT)		
事務所本拠地	413-413 A, Tower A, 4th Floor, Bestech Business Tower, Sector- 66, Sahibzada		
住所	Ajit Singh Nagar, Punjab 160055		
その他拠点	413 P, Sector 6 Panchkula, Haryana		
設立年月日	1/04/1983	従業員数	11-50 人
代表電話番号	0172 520 6427	代表 Email	prosecution@talwaradvocates.com
事務所 HP	www.talwaradvocates.com	連絡先	Vineet Sharma

# 事務所アピールポイント

IPR 受賞経歴.	無
IPR 公益団体役職経歴.	無
得意分野(特、意、商、著から選択)	特許, 意匠, 商標, 著作権
得意分野(権利化 or 訴訟)	権利化,訴訟
得意分野(総合 or 知財)	知財専門事務所

## 資格保持者人数

弁護士数	1-5 人	特許代理人数	6-20 人
商標代理人数	1-5 人	特許技術者数	51 人以上
日本語能力者の有無			無

## 業績(過去三年の平均件数)

4+=4		
特許		
平均特許出願代理件数		
平均特許明細書作成件数(ゼロから記載したもの)		
得意特許分野(上位3つ)	電子,機械,バイオテクノロジー,電気,微生物 医薬,コ	ンピュータサ
	イエンス, 織物, 食品, 生化学, 物理, 高分子, 化学, 一般	工学
意匠		
平均意匠出願代理件数		1-30 件
得意意匠分野(上位3つ)	13 類 電気の発電、供給又は変流のための器具,	
	24 類 医療器具及び実験室用器具,	
	10 類 時計、携帯時計及びその他の計測器具,検査器具及	び信号器具
商標		
平均商標出願代理件数		51-200 件
平均商標異議申立代理件数		6-20 件
平均商標取消審判代理件数		1-5件
得意商標分野(上位3つ)	5 類 薬剤,	
	41 類 教育、訓練、娯楽、スポーツ及び文化活動,	
	35 類 広告、小売又は卸売の業務において行われる顧客に対す	る便益の提供
Other		
平均知財関連訴訟件数 1-5件		
税関における差止経験の有無		
平均税関差止件数		
平均刑事摘発件数 0件		
顧客の比率(国内:海外)	7:3	



## その他得意事項 (ex: 特許性調査、IP ウォッチング、IP ポートフォリオ分析、ライセンス契約等)

We have been consistently serving many of the Fortune 1000 companies, start-ups and law firms by providing technology intelligence, assisting in strategic alliances, and managing their intellectual property assets through our affiliates.

Our solution covers the complete technology/product life cycle, from conception till commercialization. These solutions include R&D / Innovation Management, In-licensing Support, Go-to-market Strategy, Out-licensing, Product Development Support, Competitive Intelligence, Due-Diligence, Deal-Structuring & Negotiation, Opportunity Assessment, Business Plan Review, Patent & Trademark Prosecution, Portfolio Optimization, Litigation Support, and Prior-art Search.

The technology and patent research are further accelerated by in-house developed product marketed by XLPAT Labs. XLPAT is the world's largest and most intelligent technology platform that uses Artificial Intelligence, cognitive computing and machine learning algorithms to turn patent, scientific literature, litigation, and other related data points into actionable business, research and technology insights. Using our breakthrough deep learning algorithms, we have revolutionized technology development, R&D functions and business analytics such as mergers, acquisition, technology licensing and patent searching. XLPAT further automates multiple processes (such patentability, invalidity, EoU) of patent search to accelerate the process of patent analysis.

#### 日系企業に対してコメント.

Talwar Advocates have been providing comprehensive set of solutions related to prosecution and litigation for more than 10 years. We have a great experience of working with the top Japanese companies and developed a great understanding of the working by the Japanese Companies. The team at Talwar Advocates not only believes in getting patent granted but valuable and commercially exploitable patents. Further, we thoroughly discuss with clients about their objective before finalizing their IPR strategy. Furthermore, we have technology team in-house, therefore, all the work is managed within organization.

XLPAT, an affiliate to Talwar Advocates has alread 有 tablished its credibility in Japanese market through its innovative solutions.

In nutshell, we offer a complete set of solutions under one stop. Ranging from patent portfolio evaluation to licensing programs for specific IP monetization needs, we not only assist in getting patents granted but also provide various commercialization strategies.



別添:各法律事務所 IPR 受賞経歴、公益団体役職リスト その他コメント



## デリー

#### **Anand and Anand**

IPR 受賞経歴

Managing Intellectual Property- Asia Pacific Awards 2018- Firm of the Year- Patent Contentious

Managing Intellectual Property- Asia Pacific Awards 2018- Firm of the Year- Trademark Prosecution

Managing Intellectual Property- Asia Pacific Awards- Asia Pacific IP Boutique

Managing Intellectual Property- Asia Pacific Awards-Special Recognition- Innovation in IP

Managing Intellectual Property- Top 250 Woman in Law- ARS

Managing Intellectual Property- IP Stars- Tier 1 Firm-Copyrights

Managing Intellectual Property- IP Stars- Tier 1 Firm-Patent contentious

Managing Intellectual Property- IP Stars-Tier1 Firm-Patent Prosecution

Managing Intellectual Property- IP Stars-Tier 1 Firm-Trademark contentious

Managing Intellectual Property- IP Stars-Tier1 Firm-Trademark Prosecution

Managing Intellectual Property- IP Star- Patents-Pravin Anand

Managing Intellectual Property- IP Star- Patents-Archana Shanker

Managing Intellectual Property- IP Star- Trademarks- Safir Anand

Managing Intellectual Property- IP Star- Trademarks- Pravin Anand

World IP Forum 2018- N.K received the 'Lifetime Acheivement Award'

World IP Forum 2018- 10 most 'Prestigious IP Law Firm in India'

World Intellectual Property Forum- TOP 100 Woman in Law- Archana Shanker

Subroto Panda Won the award for 'Change Agents 200' for IT/ITES at Entriprise World

World Intellectual Property Forum- TOP 100 Leaders- Pravin Anand

World Intellectual Property Forum- TOP 100 Leaders- Safir Anand

World Intellectual Property Forum- TOP 100 Leaders- MS Bharath

World Intellectual Property Forum- TOP 100 Woman in Law- ARS

FT Most Innovative Lawyers- Asia Pacific 2018-"Overall- Most Innovative Law Firms"- Top 3 APAC Firms

FT Most Innovative Lawyers- Awarded for -Innovation in Business of Law- Data & Technology-DiCAP

FT Most Innovative Lawyers- Asia Pacific 2018-Standout- Nokia Pre suit Mediation Litigation

FT Most Innovative Lawyers- Asia Pacific 2018-Highly commended-People Profiler

FT Most Innovative Lawyers- Asia Pacific 2018-legal expertise- Dispute Resolution; Commended-Tata Whatsapp order

FT Most Innovative Lawyers- Asia Pacific 2018-Commended- Talent, Strategy and Changing Behaviours-IPStories/Iponomics

FT Most Innovative Lawyers- Asia Pacific 2018-Commended-Data & Technology-KnowViz

Chambers and Partners-Asia Pacific-Band 1 Firm (India)-Intellectual Property

Chambers and Partners-Asia Pacific-Band 1 Firm (India)-Lifesciences

Chambers and Partners-Asia Pacific-recognized Lawyer -Pravin Anand

Chambers and Partners-Asia Pacific-recognized Lawyer - Safir Anand

Chambers and Partners-Asia Pacific-recognized Lawyer Archana Shanker

Chambers and Partners- Archana Shanker featured in spotlight Table

Expert Guides- woman in business Law- Archana Shanker

Euromoney- Best of the Best- Expert Guides- Patents- Pravin Anand

Euromoney- Best of the Best- Expert Guides- Trademarks- Safir Anand

Asia IP- Best IP Litigators- Pravin Anand

Asia IP Awards 2018- Patent Firm of the year

Asia IP- Patents Survey- Tier 1 firm- Patent Prosecution

Asia IP- Patents Survey- Tier 1 firm- Patent Contentious

Asia IP-Copyrights Survey- Tier 1 firm- Contentious

Asia IP-Copyrights Survey- Tier 1 firm- Prosecution

Who's who Legal- Trademarks- Safir Anand

Who's who Legal- Trademarks- Pravin Anand



Who's Who Legal- Lifesciences- Pravin Anand

Who's Who Legal- patents- Pravin Anand

Who's Who Legal- patents- Archana Shanker

IAM 1000-Gold Band firm- Enforcement and Litigation

IAM 1000-Gold Band firm- Prosecution and Strategy

Iam 1000-Gold Band firm- Enforcement and Litigation- Pravin Anand

Iam 1000-Gold Band firm- Prosecution and Strategy- Archana Shanker

IAM 300- Leading IP Stategists- Pravin Anand

WTR 1000-Gold Band firm- Enforcement and Litigation

WTR 1000-Gold Band firm- Prosecution and Strategy

WTR 1000-Gold Band Individual- Enforcement and Litigation-Pravin Anand

WTR 1000-Prosecution and Strategy-Safir Anand

IBLJ-Indian Law Firm Awards 2018-Firm of the Year-Intellectual property enforcement

IBLJ-Indian Law Firm Awards 2018-Firm of the Year-Intellectual property Proseution

India Business Law Journal-Deal of the year- Nokia pre-suit litigation

India Business Law Journal-Deal of the year- Pioneeer Overseas Corp vs Kaveri Seeds

India Business Law Journal-Deal of the year- Taj Mahal Palace Hotel trademark-Star Deal

India Business Law Journal-Deal of the year- Tata Whatsapp Order

IBLJ- A List Lawyers- Pravin Anand

ABLJ- Star deal of the year- Taj Mahal Palce

Idex Legal Awards- Dispute resolution firm of the year

Legal 500- Tier 1 firm-Intellectual Property

Legal Era Awards (Indian Legal Awards) 2018- Best IPR law Firm

Legal Era Awards (Indian Legal Awards) 2018- Best Media and Entertainment law Firm

Trademark Lawyer Magazine- Top 5 law firms- Trademarks

Subroto Panda featured in Eminent CIO's Of India

Asian Legal Business- Tier 1- Copyrights

Asian Legal Business- Tier 1- Patents

Asian Legal Business- Tier 1- Trademark

Legal Era- Rising Star Awards- 40 under 40- Dhruv Anand

The India Licensing Awards- Special Category Award- IP Firm of the year

Media Law International- Tier 1 firm- Mumbai

Media Law International- Tier 1 firm- New Delhi

WIPR Leaders- Pravin Anand- Patents

WIPR Leaders- Archana Shanker- Patents

WIPR Leaders- Safir Anand- Trademarks

Asia Law- Leading Firms- 'Outstanding' for Intellectual Property

Asia Law- Leading Firms- 'Recommended' for Pharmaceuticals and Lifesciences

Asia Law Leading Lawyers- Pravin Anand

Asia Law Leading Lawyers- Safir Anand

Asia Law Leading Lawyers- Archana Shanker

Asia Law Leading Lawyers- Debjit Gupta

Asia Law Leading Lawyers- MS Bharath

Vahura Lawyers Choice Rankings- Pravin Anand- Ranked under top three law firm partners

Vahura Lawyers Choice Rankings- Safir Anand- Ranked under top three law firm partners

Disputes Star in the category of Intellectual property by Euromoney- Benchmark Litigation Asia-Pacific rankings 2018.

Asia Mena Council- Firm of the year- Intellectual Property

Legal League consulting Leadership Excellence awards

LegalComprehensive.com - Top 100 Lawyer 2016/17: Pravin Anand

LegalComprehensive.com - Top 100 Lawyer 2016/17: Safir Anand



LegalComprehensive.com - Top 100 Lawyer 2016/17: Archana Shanker LegalComprehensive.com - Top 100 Lawyer 2016/17: Debjit Gupta Intercontinental Finance (ICFM)- Global Awards- Patent Practitioners Law firm of the year-India Intercontinental Finance (ICFM)- Global Awards- Patent Practitioners Law firm of the year- Patent Litigation Law Firm of the year-India Corporate USA Today-Annual Awards-2018-Intellectual Property- India Global 100- Best Litigation Lawyer of the year-India-Pravin Anand Lawyer International- Legal 100- 2018- Best Lawyer of the Year in IP Law-Safir Anand, India Lawyer International- Legal 100- 2018- Best Lawyer of the Year in IP Law-Pravin Anand, India Lawyer International- Legal 100- 2018- Best Lawyer of the Year in IP Law-India Lawyer International - Legal 10-Law Firm of the Year - Trademark Prosecution and Intellectual Property - India M&A Today - Global Awards - Intellectual Property - India Deal Makers-Country Awards 2018- Trademarks Law Firm of the year - India Lawyer International- Legal 100-2018-Intellectual Property-India AI Global-Leading Trademark Law Adviser of the year, India Lawyer International Awards 2018- Intellectual Property India

# 得意分野(総合 or 知財)

Anand and Anand is a full-service IP law firm, providing end-to-end legal solutions covering all cross-sections of Intellectual Property and allied areas. The firm is professionally managed by a Partnership board comprising 27 Partners and 4 Directors, supported by a management team comprising a CEO, CFO and CIO. The firm currently employs over 300 people, including over 100 qualified attorneys / engineers. The firm has offices based in New Delhi, Noida, Chennai and Mumbai. The firm's clients consist of several large multinational and Indian companies representing a broad spectrum of industries, including healthcare, electronics, consumer goods, industrial goods, automobiles, wind energy, technology, financial institutions, hospitality and entertainment. The firm has an extensive intellectual infrastructure in all aspects related to trademark registrations, copyright registrations and IP monetisation, as well as in-licensing and franchising. The firm also has an in-house anti-counterfeiting and anti-piracy team, dedicated to providing clients with proactive and robust legal protection for safeguarding their brand identities in the commercial space.

Anand and Anand is a leading firm in the IP field. Its expertise is widely acknowledged in addressing complex IP challenges of all types. It services a diverse portfolio of clients in conventional IP areas such as trademarks, patents, designs, trade secrets and confidential information, as well as in expanding areas of intellectual property such as domain names, media and entertainment law, information technology and ecommerce, technology transfer and internet and privacy laws. Anand and Anand specialises in copyright in media and entertainment law, and represents authors, musicians, software programmers, artists, designers and many others from the fraternity of copyright owners, as well as collecting societies.

The firm has multi-disciplinary practice and provides competent and personalised advice on all aspects of core conventional intellectual property laws as well nonconventional IP mandates.



We regularly deal with protection of IP and prosecution of contentious IP matters in different forums including the Courts at all levels, the Patent Offices, the Trademark Offices, the Design Office and the Intellectual Property Appellate Board, and the WIPO and National Internet Exchange of India.

We balance commercial realities with legal pragmatism and draw on our well-honed expertise and instinct in the field, coupled with a profound understanding of intellectual property management in India. The firm has a keen interest in innovation and offers creative solutions that tackle the root and not merely the symptoms of a problem.

Culturally the firm thrives on challenges, creative thinking and constant improvement of its legal knowledge and skills. The spirited character of the firm is the keystone of its growth and expansion into new areas of IP which have been embraced with ease and zest. The firm remains committed to setting standards of excellence in the field and of impeccable services to clients.

We are proud to assert that we represent over forty brands out the top hundred biggest brands in the world.

#### Chandha & Chandha

IPR 受賞経歴	Ranked in Tier 2 for "Intellectual Property services in India", by Legal 500 (2018)
	Recommended Firm for "Patent Prosecution", by IAM Patent 1000 (2017)
	Recommended Firm for "Trademark Prosecution and Strategy", by WTR 1000 (2017)
	Ranked in Tier 1 for "Patents Law Firm in India", by Asian Legal Business IP (2017)
	Ranked in Tier 1 for "Trademarks Law Firm in India" , by Asian Legal Business IP (2017)
	Ranked in IP Stars (2017)
	Awarded "Overall IP Law Firm of the Year – India" by Acquisition International (2016)
	Recognized as "Leading Firm 2016", by Legal 500 Asia Pacific (2016)
	Ranked in Tier 2 for "Patent and Trademark Practices", by Legal 500 (2015)
	Awarded "IP Due Diligence Law Firm of the Year", by Corporate International (2015)
得意分野(特、意、	We handle all aspects of IP including Patents, Trademarks, Designs, Copyrights,
商、著から選択)	Plant Varieties, Emerging IPs, Licensing and transactional IP.
得意分野(権	We provide assistance to our clients with drafting services, searching services, filing
利化 or 訴	and prosecuting applications and handling contentious matters like Opposition
訟)	proceedings and Appeals before the Appellate Board and Higher Courts.
得意分野(総	We are an IP boutique firm and provide assistance to our clients in all fields of IP including Patents, Trademarks, Copyrights, Designs, Plant Varieties, Emerging IPs,
合 or 知財)	Licensing and transactional IP. Our prosecution success rate is 98% which makes us stand out from other local law firms.
	Biggest advantage of our firm is the diverse range of services that we can offer to
	the client which makes us a one-stop shop.
	We also have an international desk which facilitates IP work in neighbouring



	countries such as Afghanistan, Pakistan, Nepal, Myanmar, Bangladesh, Sri Lanka,
	Maldives, Mauritius, Cambodia, Vietnam, Laos, Philippines and Indonesia.
得意特許分野(上位3つ)	We have professionals specializing in all the above-mentioned technologies.  Broadly, our technical expertise includes:  - Mechanical and Machinery;  - Metallurgy and Material sciences;  - Electrical;  - Electronics and Communication;  - Telecom, IT and computer science;  - Biotech and Life Sciences;
	<ul><li>Pharmaceuticals;</li><li>Chemistry</li></ul>

## **Dua Associates**

IPR 受賞経歴	The Firm has been ranked by Chambers and Partners Asia-Pacific Guide as a leading	
	firm in their 2019 Rankings for the Intellectual Property Practice.	
IPR 公益団体	The members of our IP Team Ms. Ritu Singh Ghumman and Ms. Shreema Sarkar	
役職経歴	had served in the committees International Trademark Association (INTA). Ms.	
	Ghumman served in Trademark Offices Practice Committee (India) and Ms. Sarkar	
	served in the Internet Committee, INTA and its sub-committee INTA New gTLD	
	Subsequent Rounds Subcommittee. She has also been a member of the working	
	Group of -Gnso-newgtld towards the formulation of the policy making of the	
	Gnso-newgtld.	

## **Fidus Law Chambers**

IPR 受賞経歴	Managing Intellectual Property (MIP) World IP Survey – Ranked Firm	
	World Trademark Review's 1000 – Ranked Firm	
	The India Business Law Journal   Rising Stars of India's Legal Profession – Ranked	
	Firm	
	Managing Intellectual Property (MIP) World IP Survey   IP Star	
	Asia IP   Top IP Firms in Asia	
	Individual (Shwetasree Majumder)	
	Intellectual Asset Management (IAM)   The World's Leading Life Sciences Litigators	
	Intellectual Asset Management (IAM)   The World's Leading Patent Litigators	
	· , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	
	International Whoswho of Patent Lawyers	
	International Whoswho of Trademark Lawyers	
	Managing Intellectual Property (MIP) World IP Survey   IP Star	
	The India Business Law Journal   The A List   India's top 100 private practice	
	professionals	
	WIPR Leaders	



## **Inntl Advocare**

IPR 受賞経歴	Winner India Trade Marks 2017 Asia IP Awards, "Best Trade Mark Counsel – Global	
	Award 2014" by Novartis Pharmaceuticals, ASSOCHAM Award for Exemplary	
	Contribution towards promoting IPR in India	
IPR 公益団体	INTA, APAA, AIPPI, FICCI & ASSOCHAM, India	
役職経歴		
得意分野(総	INTTL ADVOCARE was established in 1991 by Hemant Singh, Managing and Founder Partner as well as	
合 or 知財)	a leading IPR lawyer based at New Delhi with branch office at Mumbai. Hemant Singh has handled over	
	2100 IP litigation cases on various subjects such as trademarks, copyrights, industrial designs, patents	
	etc. The firm has been involved in several landmark judgments delivered by Indian Courts in the field	
	of IP. The firm's team comprises 45 professionals and 40 technical/paralegal/secretarial staff providing	
	effective IPR prosecution and enforcement for their clients in India.	
	INTTL ADVOCARE has multi-jurisdictional practice in India, handling IP litigation and prosecution on all	
	India basis and is one of the few IP law firms in India having significant expertise and experience in IP	
	prosecution, enforcement, custom complaints as a part of broad spectrum of professional services in	
	the fields of trade marks, copyright, industrial designs, patents, domain names and cyber squatting,	
	geographical indications, traditional knowledge, unfair trade practices, unfair competition, consumer	
	protection laws, right of privacy and publicity, corporate laws, commercial documentation, foreign	
	collaborations, transfer of technology agreement and franchising, strategizing IP protection, trade	
	secrets, know-how and breach of confidence, technical collaboration etc.	
	INTTL ADVOCARE has had the privilege of representing some of the biggest and leading brands in the	
	industry including but not limited to Foods and Beverages, Liquor, Garments, Cosmetics, FMCG,	
	Fashion Accessories, Computer Software, Telecommunication, Media, Electronics, Telemarketing	
	Industry, Pharmaceuticals, Automobiles, Biotechnology etc.	

## **K&S Partners**

IPR 受賞経歴	K&S Partners has received multiple industry standard awards and recognitions for
	being a top tier IP firms in India. Known for client focused teams, specialised
	professionals and advice, The Firm has continually
	won the leading peer-reviewed and industry standard awards for client satisfaction,
	responsiveness and unparalleled expertise over
	the last decade. A significant few are: MIP IPStars2018, IAM Patent 1000 2018,
	Chambers Asia Pacific 2018, Benchmark Litigation
	APAC 2018, Asialaw Profiles 2018, WWL TM 2018, Asian Legal Business (ALB) 2018
	and MIP-PCT Leader in India
IPR 公益団体	Our partners hold positions of eminence in various Industry bodies
役職経歴	as well as IPR associations.
	Designations held by our Managing Partner, Mr. Jyoti Sagar



	International Vice President of the Asian Patents Attorneys Association (APAA)
	Associate President of Society of Indian Law Firms (SILF)
	Member of the Executive Committee of the Bar Association of India
	• Past President of APAA (India group)
得意分野(特、	K&S Partners is an IPR boutique Firm with over 100 professionals. We are
意、商、著から   選択)	specialized to render all services in the areas of patents, designs, trademarks,
, ,	copyrights and geographical indications. Our forte is that all our patent attorneys
	possess advanced technical degrees and most of them also have law degrees. Thus,
	we have an exceptional patent team. Our trademark lawyers are seasoned
	practitioners with over 3 decades of experience. We are reputed to be the pioneers
	in the area of Geographical Indications.
得意分野(権	We have a very strong patent, design and trademark prosecution team. However,
利化 or 訴	we also have a strong litigation team equipped to handle all kinds of contentious
訟)	matters before various tribunals and Courts.

## Khurana and Khurana, Advocates and IP Attorneys

IPR 受賞経歴	Awards and Recognition from Legal 500, MIP, Chambers, Asia IP, IAM, among
	others. Tarun is ranked by IAM 300/IAM 1000.

#### L & L Partners Law Offices

L & L Partners Law Offices		
IPR 受賞経歴	Consistently Ranked in Chambers & Partners Asia Pacific and Legal 500 Asia	
	Pacific;	
	Recognized by Asialaw 2015 as 'Highly Recommended' for Intellectual	
	Property practice area;	
	Intellectual Property Partner, Ms. Gayatri Roy was ranked as	
	"Leading Lawyer" for Intellectual Property by Asialaw 2014	
	"Recommended Lawyer" by Legal 500, 2012-2014	
	➢ in band 3 by Chambers Asia Pacific 2015-2018	
	• Intellectual Property Partner, Mr. Nirupam Lodha, has been recognized as	
	an expert in the following areas by Who's Who Legal in the year 2017:	
	Who's Who Legal Data: Information Technology	
	Who's Who Legal Data: Data Privacy and Protection	

## LexOrbis

IPR 受賞経歴	Recognised by MIP, IBLJ, IAM 1000, WTR 1000, AsiaLaw, CorpINTL

## **Obhan & Associates**



#### IPR 受賞経歴

The Firm has been ranked in the following rankings:

- 1. Recommended Firm IAM Patent 1000 2018;
- 2. Managing Intellectual Property IP Stars 2018;
- 3. Who's Who Legal Patents 2018;
- 4. Legal 500 2018;
- 5. Vahura 2018 Best work place in India Boutique Law Firms category; and
- 6. Vahura 2018 Best work place for Women in India.

The managing Partner of the Firm Mr. Essenese Obhan has also been ranked in the following rankings:

- 1. Chambers Asia Asia's leading lawyer for business 2018;
- 2. World's Leading Patent Practitioners IAM Patent 1000 2018;
- 3. Who's Who Legal Patents 2018; and
- 4. The Legal 500 2018

## **RAHUL CHAUDHRY & PARTNERS**

#### IPR 受賞経歴

#### **Chambers & Partners 2019**

Firm ranking is Band 2 for 2019

Rahul Chaudhry – Band 3 for 2019 – Intellectual Property (India)

Anuradha Salhotra - Band 2 for 2019 - Intellectual Property: Litigation (India)

#### WTR 1000: 2019

Rahul Chaudhry & Partners - ranked under Firms: Enforcement & Litigation table

AND Firms: Prosecution & Strategy table in the India chapter

Mr. Rahul Chaudhry – ranked as a top-tier TM professional under Individuals:

Prosecution & Strategy table

Ms. Anuradha Salhotra – ranked as a leading TM professional under Individuals:

Enforcement & Litigation table

## **Chambers Asia Pacific 2018**

Firm Ranking - [Band 2- Intellectual Property [Ranked Firms]

#### Managing IP STARS 2018-2019

Copyright - Tier 2

Patent Contentious - Tier 3

Patent Prosecution - Tier 2

Trademark Contentious – Tier 1

Trademark Prosecution - Tier 2

#### **Asialaw Profiles 2019**



Dispute resolution Rahul Chaudhry & Partners - Other notable firms

Intellectual property Rahul Chaudhry & Partners – Outstanding firm

#### WTR 1000 2018 RANKING 2018

Firm ranking-

Silver Band - Enforcement and litigation

Recommended - Prosecution & Strategy

### **Asialaw Profiles 2018**

Dispute resolution: Rahul Chaudhry & Partners - Other notable firms
Intellectual property: Rahul Chaudhry & Partners - Highly recommended

WIPR Leader for Trademark and Patent in India 2019

### Asia IP issue 2018

Tier 1 – Trademark

## ASIAN LEGAL BUSINESS (ALB)'s IP Ranking – May 2018

Tier 2 for Patents Category

Tier 1 for Copyright/Trademark Category

#### Global 100 - 2018

Best Intellectual Property Lawyer of the Year - India

## IPR 公益団体

Memberships - INTA, APPA, AIPLA, AIPPI, ECTA, PCMG

## 役職経歴 得意分野(総

· 合 or 知財) RAHUL CHAUDHRY & PARTNERS, is a leading full-service law firm in India with a dynamic business solution practice aimed at providing clients with comprehensive legal advisory services and solutions in multiple practice areas, across all industrial sectors.

The firm has a reputation of providing exceptional legal services and is renowned for its commitment to excellence. The firm offers detailed and individual advice for protecting its client's ideas, innovations, complex development and know-how. The firm supports its clients in obtaining such protection by handling all facets of IP related work, including but not limited to creation, management and protection of large scale IP portfolios, enforcement, transactions including licensing, assignments, acquisitions, monetization, strategy and planning for long term IP optimization.

#### Remfry & Sagar

IPR 受賞経歴

 Managing Intellectual Property Global Awards – IP (Prosecution) Firm of the Year: 2016, 2017, 2018



- Asia IP Awards: Winner (India) Patents: 2015
- Asia IP Awards: Winner (India) Trademarks: 2014, 2016
- India Business Law Journal Awards Winner Intellectual Property: 2014, 2015, 2016, 2017-18
- Managing Intellectual Property Tier 1 Firm Patents & Trademarks: 2015, 2016, 2017 & 2018
- WTR 1000 Rankings Tier 1(Gold) Trademarks: 2016, 2017, 2018
- The Legal 500 Asia Pacific Tier 1 Firm IP: 2015, 2016, 2017, 2018
- Asian Legal Business Tier 1 Firm Patents, Trademarks & Copyright: 2015, 2016, 2017, 2018
- Asia Law Profiles: Outstanding for IP: 2016, 2017, 2018, 2019
- Chambers Asia-Pacific Tier 1 Firm Intellectual Property: 2016, 2017, 2018
- IAM Patent 1000 Tier 1 Firm 2015, 2016, 2017, 2018

## Individual Award(s)

In recognition of his contributions, **Ashwin Julka (Managing Partner)** has received several awards and accolades over the years. These include:

- 'IP STAR' Managing Intellectual Property Magazine 2014, 2015, 2016, 2017, 2018
- Features in 'The A List India's top 100 lawyers' India Business Law Journal 2016, 2017
- Features amongst '100 Legal Luminaries of India' Lexis Nexis, 2016
- Features in '50 Patent Lawyers you should know' Asia IP 2014
- 'Gold Band (Individuals: Prosecution & Strategy)' WTR 1000 (the world's leading trademark professionals): 2015, 2016, 2017, 2018
- Recognised for professional abilities in the 'Individual (Prosecution)' rankings
- IAM Patent 1000 (the world's leading patent professionals), 2014, 2015, 2016,
   2017, 2018
- Recognized as a 'Leading Individual' in the field of Intellectual
   Property Legal500 Asia Pacific 2015, 2016, 2017, 2018
- Recognised as a 'Market-leading Lawyer' in the field of Intellectual Property
- Asia Law Profiles, 2017, 2018, 2019

#### C A Brijesh, Partner

- 'Bronze Band (Individuals: Enforcement & Litigation)' WTR 1000 (the world's leading trademark professionals): 2017, 2018
- Client Choice award for 'IP: Trademarks': 2014
   Devika Mehra, Partner
- Bronze Band (Individuals: Prosecution & Strategy)' WTR 1000 (the world's



leading trademark professionals): 2017, 2018

#### Samta Mehra, Partner

- Recognised as a 'Leading Lawyer' for Intellectual Property Asialaw Profiles: 2016, 2017, 2018, 2019
- 'Bronze Band (Individuals: Prosecution & Strategy)' WTR 1000 (the world's leading trademark professionals): 2017, 2018

## Ranjna Mehta-Dutt, Partner

- 'Leading Lawyer' (Intellectual Property) Asialaw Profiles, 2016, 2017, 2018, 2019
- 'Recommended (Individuals: Prosecution)' IAM Patent 1000 (The World's Leading Patent Professionals), 2015, 2016, 2017 & 2018

## Vishnumohan Rethinam, Partner

Bronze Band (Individuals: Prosecution & Strategy)' – WTR 1000 (the world's leading trademark professionals): 2017, 2018

## Pankaj Soni, Partner

- 'Business Lawyer of the Year, India' Finance Monthly Global Awards 2017
- 'Recommended (Individuals: LITIGATION & TRANSACTIONS)'- IAM Patent 1000
   (The World's Leading Patent Professionals) 2018

## IPR 公益団体 役職経歴

- 1. American Intellectual Property Law Association (AIPLA) Pankaj Soni, Partner is Member, Standards and Open Source Committee, AIPLA.
- 2. Asian Patent Attorneys Association (APAA) Ranjna Mehta-Dutt, Partner, is Vice-President, Asian Patent Attorneys Association (APAA). She is also a member of the APAA International Designs Committee.
- 3. The International Association for the Protection of Intellectual Property (AIPPI)
- 4. The Institute of Trade Mark Attorneys (ITMA)
- 5. European Communities Trade Mark Association (ECTA)
- 6. International AntiCounterfeiting Coalition (IACC)
- 7. International Federation of Intellectual Property Attorneys (FICPI) Swarup Kumar, Partner is a founder member and an elected Secretary of FICPI, India. He is also an Alternate-Delegate from India and a part of the Study and Work Commission (CET 5) of FICPI, International.
- 8. International Trademark Association (INTA) Ashwin Julka, Managing Partner is member of the Publications Committee; Samta Mehra, Partner is Chair of INTA's India Trade Mark Office Practices Committee and is also a member of INTA's India Global Advisory Council; Gaurav Mukerjee, Partner, is member of INTA's



Enforcement Committee for the term 2018-19; C A Brijesh, Partner, is a member of INTA's Parallel Imports Committee for the term 2018-19. Bisman Kaur is a member of INTA's Public Relations Committee.

- 9. Pharmaceutical Trade Marks Group (PTMG)
- 10. Licensing Executive Society (LES)
- 11. Intellectual Property Owners Association (IPO)
- 12. MARQUES
- 13. American Bar Association (ABA) Pankaj Soni, Partner is Member and Vice Chair of the International Patent Treaties and Laws Committee, ABA-IPL (American Bar Association Section of Intellectual Property Law)
- 14. BIO- Biotechnology Innovation Organization
- 15. Federation of Indian Chamber of Commerce and Industry

(FICCI) - Vishnumohan Rethinam, Partner, is a member of the IP Committee at FICCI.

- 16. Confederation of Indian Industry (CII) Pankaj Soni, Partner is part of the National Committee on IP at the CII.
- 17. PHD Chamber of Commerce and Industry
- 18. Indo German Chamber of Commerce
- 19. BRICS IP Forum

得意分野(特、意、商、著から

選択)

The firm has expertise across the whole spectrum of IP Laws and its members have equal proficiency in Patent, Design, Trademark and Copyright protection.

#### **RNA Technology and IP Attorneys**

### IPR 受賞経歴

- awarded Recognition of Excellence Award for 2017 to 2018 for legal pro bono work by Trust Law, a Thomson Reuters Foundation;
- received award for IP Excellence in INDIA 2018 from Questel Orbit Inc, USA;
- ranked in "Tier 2 category for Copyright/Trademark Category" in Asia Legal Business IP Ranking 2018
- ranked in the Silver Band of WTR 1000
- adjudged as Telecommunications, Media and Technology law firm of the year
   2016 by IP Era.

MIP 2018 – Tier 2 in Trade Mark contentious and Tier 3 in Trade Mark prosecution



## IPR 公益団体 役職経歴

- Ranjan Narula ranked as IP Star (Trademarks) for 2018/2019 by Managing IP;
- Rachna Bakhru ranked as IP Star (Patent) for 2018/2019 and among the Top 250 Women in Intellectual Property by Managing IP; Facilitator registered with Office of the Controller General Patents, Design & Trademark, Government of India.
- Ranjan Narula- notable practitioner by WTR 1000. Nominated to INTA board term starting 1<sup>st</sup> Jan, 2019.
- Abhishek Nangia Member, INTA's Famous and Well-Known Mark's MEASA
   Sub-committee

Suvarna Pandey- Facilitator registered with Office of the Controller General Patents, Design & Trademark, Government of India.

#### SSRana & Co.

## IPR 受賞経歴

- 1. WTR 1000 Recommended Firm for the year 2015, 2016, 2017
- 2. Managing Intellectual Property' World IP Survey 2014, 2015, 2016 IP Star
- 3. Chambers Asia Pacific 2014, 2015, 2016, 2017 Leading Firm
- 4. The Legal 500 Asia Pacific 2012, 2013, 2014 Leading Firm
- 5. India Business Law Journal's A Star List Leading Individual Vikrant Rana Global Law Experts Practice Awards 2013 Industrial Design Law Firm of the Year in India

#### Scriboard

#### IPR 受賞経歴

Scriboard has been consistently listed as a leading law firm in various International Publications such as Legal500, IP Stars – Managing IP, etc. In addition to this, Mr. Rodney D. Ryder, Founding Partner of Scriboard, has been nominated as a 'Leading Lawyer' in intellectual property, technology, communications and media law by Asia Law, Who'sWhoLegal, Asia Legal 500, amongst other International publications. He has also been listed as one of India's leading lawyers in the '40 under 45' study conducted by WhosWhoLegal, United Kingdom.

#### Shardul Amarchand Mangaldas & Co.

TI	PR	受賞経歴
- 11	РК	'女'目然外

Recognised as 'Recommended' for Intellectual Property practice by Asialaw Profiles, 2017

Consistently 'Ranked' by Chambers and Partners for Intellectual Property

Mr. Dev Robinson, National Practice Head, IP has been recognised as a 'Trademark



Star – India' by Managing Intellectual Property – IP Stars

## SiebenIP

IPR 受賞経歴 | RISING STAR AWARD by IBLJ

## Singh & Associates

Singn & Associates			
IPR 受賞経歴	IP Excellence in India 2017' Award by Questel Orbit to the Firm		
	The firm received the 'IP Excellence in India 2018' Award and Ms. Daizy Chawla,		
	Managing Partner, recognised as amongst the 'IP Gems of India 2018'		
得意分野(特、	Singh & Associates offers to its clients a commitment to deliver on time, precise and		
意、商、著から	cost effective services.		
選択)	The Intellectual Property Rights Practice Group of S&A is a strong team which takes care of complete spectrum of services in patents, trademarks, domain names, copyrights, geographical indications (appellations of origin), designs, and other related rights. The team comprising patent attorneys, patent agents, technology analysts, engineers, trademark attorneys, trademark agents, IPR trained paralegal, pharmacists, seasoned lawyers and dedicated support staff committed to protecting and promoting intellectual property that facilitates businesses around the world.		
	The Practice Group is representing and managing IP portfolios of top multi-national conglomerates in Petrochemicals, Telecommunication, Pharmaceuticals, Infrastructure, Food & Beverages, Clothing, Industrial Engineering, Biotechnology, Automation, Entertainment & Media, Electronics and Life Sciences. The IP practice group maintains a 6000 plus portfolio of patents and trademarks renewals, recordals and working statements.		
	The Firm is endorsed by its several international clients as one of the most		
	economical firms in India with the transparent billing and real time control to the		
	Client over its matters with the Firm. Further, the Firm's through its strong alliances		
	with colleagues at China, Europe, Australia, Iran, Singapore and US, effects		
	international IP protection for its clients.		
得意分野(権利化 or 訴訟)	Prosecution as well as enforcement Under the Patents wing, the Firm attends to clients from vast sectors such as petrochemicals, telecommunication, pharmaceuticals, biotechnology, automation, electronics and life sciences. We being a full-service law firm with pan-India presence provide 360 degree protection and consultancy on the IPR issues. The advisory is not limited to mere prosecution at the Patent Office or institution of suits, the same also covers negotiations, contracts and effective options in protection, promotion and/or monetization of IP.		
	The IP Practice (Trademarks & Copyrights) department covers complete spectrum		
	of services in trademarks, domain names, copyrights, geographical indications and		
	other related rights. The department provides services related to trademark &		



copyright watch service, prosecution, investigation, litigation, interferences, ADR, negotiations, licensing, portfolio management, corporate transactions, assignments, registered user agreements, transfer agreements, and IP due diligences

# 得意分野(総合 or 知財)

**Singh & Associates, Founder - Manoj K. Singh, Advocates and Solicitors** is an ISO 9001:2015 certified full-service law firm with offices at New Delhi, Gurugram, Mumbai and Bengaluru. The Firm also has associate offices in various parts of the country and is well equipped to assist its clients on a pan-India basis.

The Firm has four major Practice Groups viz., Intellectual Property. Litigation and ADR, Contracts and Transactions, Corporate and Tax.

Over the years, the Firm has created its own niche nationally as well as internationally by providing quality legal services accompanied with excellent turnaround time and competitive fees. With an aim to provide a comprehensive array of services to both domestic and International clientele, the Firm has a strong team of professionals including experienced lawyers (with in-house advocacy expertise), chartered accountants, company secretaries, trademark attorneys, patent agents, engineers and specialized paralegal staff.

Firm has received numerous awards for its outstanding professional services. The Firm has been presented with the 'Best Use of Knowledge Management of the Year' Award in 2018 and 'Excellence in Professional Services' Award in 2017 by Indo-American Chamber of Commerce (IACC). The Firm has also been awarded the 'IP Excellence in India 2018' Award by Questel Orbit and many more...

The firm is well known for its high ethical standards, quality work and transparency in all business dealings.

S&A is active members of INTA and IBA as well.

#### **United IPR**

IPR 受賞経歴	o Legal 500 recognized United IPR as a leading IPR Law Firm in the Asia Pacific	
	region.	
	o Recognition accorded to Senior Partners of our Organization by the following	
	organizations:	
	<ul> <li>Indian Beauty &amp; Hygiene Association (IBHA)</li> </ul>	
	Event and Entertainment Management Association (EEMA)	
IPR 公益団体	o Mr. Sudarshan Kumar Bansal, Advocate and Senior Partner at United IPR, is a	
役職経歴	designated Arbitrator with the National Internet Exchange of India	
	(NIXI).	
	United IPR is a Knowledge Partner with the Central Board of Indirect Taxes and	
	Customs (CBIC) and also with several State Police Academies for imparting lectures	
	on IPR & Related Laws.	



## **ZeusIP Advocates LLP**

IPR 受賞経歴	Ranked Among leading Firms in
	a) Managing Intellectual Property,
	b) World Trademark Review
	c) India Business Law Journal
	d) Asia IP
	e) Chambers and Partners.
	f) Corporate INTL Global Awards
	g) Lawyers Worldwide Awards Magazine



## ムンバイ

#### **AZB & Partners**

TDD	受當経	ホン

AZB & Partners has been ranked as:

- 'Tier 1' in India for Copyrights/Trademark by ALB May 2018 IP Rankings,
- 'Tier 3' in India for Patents by ALB May 2018 IP Rankings,
- 'Recommended Law Firm of the Year' by AsiaLaw Profiles 2018, under Firms: Enforcement & Litigation table and Firms: Prosecution & Strategy table in the India chapter;
- 'Tier 2 Firm' for Copyright and Trademark by ALB May 2017 IP Rankings; and

"Tier 3" in India for Patents by ALB May 2018 rankings

## **Cyril Amarchand Mangaldas**

### IPR 受賞経歴

MR. RANJAN NEGI'S RANKINGS;

Chambers Asia Pacific 2018

Mr. Negi recognized as "Notable Practitioner" for Intellectual Property

Managing Intellectual Property's IP Stars for Trademark & Copyright for 2018

Mr. Ranjan Negi has being featured as an IP Star for the Year 2018 for Strategy &

Counselling, Litigation, Copyright and IP Transactions

World IP Review 2018 Mr. Negi has chosen as a WIPR Leader for Trademark in India for the third consecutive year.

World Trade Mark Review 1000, 2018 Mr. Negi has chosen as a leading trade mark lawyer

Asialaw Leading lawyer 2018 Mr. Negi has chosen as a Leading lawyer for Intellectual Property

Managing Intellectual Property's IP Stars for Trademark & Copyright for 2017

Mr. Ranjan Negi has being featured as an IP Star for the Year 2017 for Strategy & Counselling, Litigation, Copyright and IP Transactions

Chambers Asia Pacific, 2017

Mr. Negi recognized as "Notable Practitioner" for Intellectual Property

World IP Review 2017 Mr. Negi has chosen as a WIPR Leader for Trademark in

India for the second consecutive year.

Asialaw Leading lawyer 2017 Mr. Negi has chosen as a Leading lawyer for Intellectual Property

FIRM'S IP Rankings

Asian Legal Business's IP Rankings 2018 for Asia's Best Law Firms for Intellectual Property

Порелеу

Firm ranked Tier 1 for Copyright/Trademark and Tier 2 for Patents



	Chambers Asia Pacific 2018
	Firm ranked as "Band 4" for Intellectual Property
	Managing Intellectual Property's IP Stars for Trademark & Copyright for 2017
	Firm ranked as "Other Notable Firms" in for the categories, Trademark Prosecution
	and Trademark Contentious
	Asian Legal Business's IP Rankings 2017 for Asia's Best Law Firms for Intellectual
	Property
	Firm ranked under Tier 2 for Trademarks & Copyright and Patents
	Chambers Asia Pacific, 2017
	Firm ranked as "Band 4" for Intellectual Property
	,
	Leaders league 2017 Recommended Law Firm for Trademark and Patents
IPR 公益団体	Mr. Ranjan Negi, Executive Committee members, FICPI
役職経歴	

## **GOPAKUMAR NAIR ASSOCIATES**

IPR 受賞経歴	IP EXCELLENCE IN INDIA 2016, TOP 100 IP LEADERS OF INDIA
IPR 公益団体	CHAIRMAN-IPR SUB-COMMITTEE, IDMA; IP ADVISER-NCL, CSIR
役職経歴	

## **Legasis Partners**

IPR 受賞経歴	1. 'I AM 1000' ranked Legasis as the recommended firm for patent prosecution	
	consecutively in year 2013 and 2014.	
	2. WTR (World Trademark Review) ranked Legasis among world's top 1000 firms	
	(India's Top 15) in Trademark enforcement and Litigation.	
得意特許分野	Electrical, Electronics, Chemical, Mechanical, Food Technology, Automobile,	
(上位3つ)	Consumer Products, Metallurgy, Medical Devices, Energy, Biotechnology,	
	Pharmaceutical Sciences, Computer Science, Tele-Communication.	

## R. K. Dewan & Co.

IPR 受賞経歴	WTR 1000 (Gold tier 2017-2016, 2015-2014
	Chambers & Partners (2018-2014)
	Legal 500 (Band 1, 2018-2017)
	Chambers & Partners Life Sciences (2017-2014)



Asialaw Profiles (2018-2014)
MIP IP Stars (2017-2014)
Client Choice Awards - Patents, 2018
Top PCT filer - 2017

## Royzz & Co

IPR 公益団体	INTA, Trademark office practice committee asia/india, IBA, Advisor to the dean –
役職経歴	Franklin pierce, AIPPI, APAA, Guest Lecturer: IIT Bombay, NLU, Delhi University
平均刑事摘	We have extensive experience in criminal seizure with over 500 raids
発件数	

# コルカタ

## L. S. DAVAR & CO.

IPR 受賞経歴	Mrs. J Davar Khemani- POWERFUL WOMEN Top 100 Powerful Women in Law
	Best IP Law Boutique 2017-Kolkata
	IP STARS (2017)
	Patent Law Firm of the Year in Inida 2017
	Best patent Porsecution Firm-India & Award for Excellence in IPR Litigation-India
IPR 公益団体	APPA, AIPPI, INTA, FICCI
役職経歴	

## S MAJUMDAR & CO.

IPR 受賞経歴	For 11 years (Survey
	rating - 2008-2018) in a row S. Majumdar & Co. has been ranked in the Top 3
	(Patent Prosecution) in Tier I and in Tier II for patent contentious matters by MIP
	(MANAGING IP HANDBOOK); Awarded Certificate of Appreciation by Panasonic
	Corporation; Chambers & Partners (2017)- Band 1 : Mr. S. Majumdar (Individual)
	(Top 2). Band 3: S.
	Majumdar & Co.; ASIA IP- Survey rating (2015-2017) (3 years in a row) Tier 1 - in
	top 3 (Patent Prosecution)
IPR 公益団体	Regd. Patent Agents,
役職経歴	Regd. Trademark Agents, Advocates

# チェンナイ

## De Penning & De Penning

IPR 受賞経歴	We have consistently been chosen as the top Indian IPR Fim by MIP, Legal 500, IAM
	etc. We are also active members of INTA, AIPPI, APAA



IPR 公益団体	Mr.David J Solomon, our Senior Patent Attorney has been ranked as one of the
役職経歴	leading Indian Patent Attorney by IAM

# アーメダバード

## **H K ACHARYA & COMPANY**

IPR 受賞経歴	Industry Choice Patent Valuation Law firm of the Year 2013 in India					
	Corporate INTL International Legal Awards					
IPR 公益団体	—Dr. Rajesh Acharya, Vice President of Intellectual Property Practitioners					
役職経歴	Association Member of AMA; ABA; AIPLA; AIPPI; APAA ASIPI; AUTM; ECTA; FICPI;					
	GCCI GRUR; ILA; INTA; IPLPA; IPO (USA); ITMA; JTA; LES (USA & Canada Inc.);					
	MARQUES NAPP (USA); PTMG; TIE; BIO VPP USIIC					
	GCCI Chairman 2018-2019 (IPR, Law, Skill Development & Innovation)					
	Mr. Omkar Acharya Managing Director					

## Parker & Parker Co. LLP

IPR 公益団体	Member of INTA, AIPPI,
役職経歴	APAA, AIPLA, GRUR, LES,
	IBA, IGCC etc.

#### Y.J.TRIVEDI & Co.

IPR 受賞経歴	World IP Forum recognized the firm amongst the top ten IP Law firms of India 2018
	Credited with India Record for filing 162 Patents in a single day
	Assocham India Medcon Award 2016
IPR 公益団体	Heading the Assocham IPR Gujarat Council
役職経歴	Part of FICCI National Legal Committee

## ベンガルール

## Fox Mandal & Associates

IPR 受賞経歴	Ranked Tier 1 Firm: Copyright/Trademark & Tier 2 Firm: Patents in IP Rankings
	2018 by Asian Legal Business

## ハイデラバード

## **Vishwanath & Global Attorneys**

IPR 受賞経歴	Presented by Confederation of Indian Industries
IPR 公益団体	Chairman for IP awareness
役職経歴	



(参考)法律事務所の格付け・紹介を行う団体の知財部門における各事務所に対する言及の有無<sup>1</sup>

( /							
	本書掲載	Asialaw Profiles (2018)	World Trademark Review (2018)	IAM 1000 (2018)	MIP IP Stars (2018)	Legal 500 (2018)	Asia IP Profiles (2018)
A & A Law Office	•						
Advaita Legal	•					0	
AHLAWAT & ASSOCIATES ADVOCATES	•						
ALMT Legal						$\circ$	
Amarjit & Associates					$\circ$		
Anand and Anand, Advocates	•	0	0	0	$\circ$	0	0
Archer & Angel	•		0				
AZB & Partners	•	0				0	
Chadha & Chadha Intellectual Property Law Firm	•		0	0	0	0	
Cyber-IPR	•						
Cyril Amarchand Mangaldas	•	0			0	$\circ$	
D. P. Ahuja & Co	•	0			0		
De Penning & De Penning	•	$\circ$	$\bigcirc$	$\bigcirc$	$\circ$		
Dodd & Co.	•						
Dua Associates	•						
Ex Lege Chambers							
Fidus Law Chambers	•		$\bigcirc$		$\circ$		
Fox Mandal & Associates	•						
Gagrats						$\circ$	
Global IP India	•						
Gopakumar Nair Associates	•						
Groser & Groser	•				$\bigcirc$		
Groverlaw				$\circ$			
H K Acharya & Co	•						
IndusLaw		$\bigcirc$			$\bigcirc$	$\circ$	
Inttl Advocare	•	$\circ$	$\circ$		$\circ$	$\circ$	
InvnTree	•						
IPR International Services	•						
Ira Law	•						
Jafa & Javali						0	
Jupiter Law Partners	•						
K & S Partners	•	0	0	0	0	$\circ$	
Kan and Krishme	•	0			0		
Khaitan & Co.	•	0	0	0	0	$\circ$	
Khurana & Khurana, Advocates And IP Attorneys	•	0		0	0	$\circ$	
King Stubb & Kasiva Advocates And Attorneys	•						
Kochhar & Co.						$\circ$	
Krishna & Saurastri Associates LLP	•	0	0	0	0	0	
L&L Partners	•	0			0	$\circ$	
L. R. Swami Co.						$\circ$	
L.S. Davar & Co	•				0		
Lall & Sethi		$\circ$		$\bigcirc$	$\circ$		

 $<sup>^1</sup>$  詳細については、各々の資料から参照されたい。

**JETRO** 

	T —	I	I	-			
	本書掲載	Asialaw Profiles (2018)	World Trademark Review (2018)	IAM 1000 (2018)	MIP IP Stars (2018)	Legal 500 (2018)	Asia IP Profiles (2018)
Lall Lahiri & Salhotra			0	0		0	
Lakshmikumaran & Sridharan Attorneys	•	0	0	0	0	0	
Lex IP Care							
Legasis Partners	•		0	0	0		
LexOrbis Intellectual Property Practice	•	0	0	0	0		
Maheshwari & Co. Advocates and Legal Consultants	•						
Majmudar & Partners						$\bigcirc$	
Mason & Associates					$\circ$		
Mehta & Mehta							$\bigcirc$
Mohan Associates					0		0
Nishith Desai Associates						0	
Obhan & Associates		0		0	0	0	
Orionis Legal	•						
Parker & Parker Co. LLP							
Perfexio Legal				0			
R.K. Dewan & Co		0			0	$\bigcirc$	
Rajani, Singhania & Partners							
Rajeshwari & Associates		0			0		
Rahul Chaudhry & Partners		0			0		
Remfry & Sagar		0	0		0	$\cap$	
, -	•	0			0	0	
RNA, Intellectual Property Attorneys		U	U				
Royzz & Co. Attorneys at Law						0	$\cap$
S Majumdar & Co S. S. Rana & Co		0	$\bigcirc$	0	0	$\bigcirc$	O
			U	U	_	0	
Sagar Chandra & Associates					0		
Saikrishna & Associates		0	U		0	0	
Samvad Partners						0	
Saraswat & Co., Advocates & IP Attorneys							
Scriboard	•				0	0	
Sen-Oberoi	•						
Shardul Amarchand Mangaldas & Co	•	0					O
SiebenIP	•						
Singh & Associates			0			0	
Singh & Singh		0	U	0	0	0	0
Singhania & Partners LLP						0	
SKS Law Associates				0		0	
Solomon & Roy Intellectual Property Services							
sr4ipr Partners, Patent & TM Attorneys	•						
Subramaniam & Associates		0		0	0		
Talwar Advocates	•						
Trilegal							
United IPR	•					0	
Vaish Associates	•						
Vishwanath & Global Attorneys	•						
Wadhwa Law Office	•						

**JETRO** 

	本書掲載	Asialaw Profiles (2018)	World Trademark Review (2018)	IAM 1000 (2018)	MIP IP Stars (2018)	Legal 500 (2018)	Asia IP Profiles (2018)
WS Kane & Co		0	0		0	0	0
YJ Trivedi & Co	•				$\circ$		$\circ$
ZeusIP Advocates	•		0	0			



[特許庁委託事業] インド知財関連法律事務所一覧 (第5版)

2015年4月 初 版発行 2015年5月 第2版発行 2015年6月 第3版発行 2016年7月 第4版発行 2019年3月 第5版発行

[発行・編集] 独立行政法人 日本貿易振興機構 ニューデリー事務所 知的財産権部

TEL:+91-11-4168-3006 FAX:+91-11-4168-3003

2019年3月発行 禁無断転載

ジェトロは、本報告書の記載内容に関して生じた直接的、間接的、派生的、特別の、付随的、あるいは懲罰的損害および利益の喪失については、それが契約、不法行為、無過失責任、あるいはその他の原因に基づき生じたか否かにかかわらず、一切の責任を負いません。これは、たとえジェトロがかかる損害の可能性を知らされていても同様とします。